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Цените себя, 
носите настоящее

Пошив под заказ на фабрике
 8-800-550-70-81

mehmoda.ru meh_moda

• г. Киров, 2 этажа меха на ул. Ленина, 75,  8 (8332) 64-64-04
• г. Сыктывкар, ТРЦ «Торговый двор»,  8 (8212) 39-13-80

При ссылке на журнал дополнительная скидка  
к действующим акциям*

* Подробности у продавцов-консультантов ЕГР № 304432910700014, дата внесения – 16.04.2004 г.



Ремонт 
под контРолем

Вы хозяин жизни, выбираете для себя ценное и не идете на компромиссы. Команда СанПро 
готова взять на себя заботу об интерьере вашего коттеджа или квартиры. Вы живёте 
привычной жизнью, мы разрабатываем для вас дизайн-проект, учитывая все ваши желания, 
сценарии быта семьи, новинки в сфере дизайна и ремонта. А затем, воплощаем проект 
в жизнь. Вам не нужно искать разных подрядчиков, заботиться о доставке материалов. 
Мы всё возьмем на себя. Вам останется спланировать новоселье.

Руководитель проекта: Дмитрий Багаев

•  Наведите камеру на QR-код
•  Следуйте инструкции
•  Наведите камеру на фото в рамке



дизайн с гаРантией 
Реализации

Дизайнер: Татьяна Кунгурцева
Руководитель проекта: Дмитрий Багаев

ул. Труда, 71

(8332) 77-40-47

sanpro43.ru

sanpro43

Александр Печёнкин, 
основатель «СанПро»

Киров — Москва — Сочи Подпишитесь на ТГ-канал 
основателя компании



Врачи клиники

Дарите любимым улыбки
2025 поводов для счастья

Красивая улыбка — лучшее украшение
в клинике «Моя Стоматология»



ул. Преображенская, 82, к. 1,  
т. (8332) 66-04-10

ул. Мопра, 39, т. (8332) 66-04-11

my-dent.ru

Регистрационный номер лицензии: 
ЛО41-01160-43/00307901 от 24.08.2016 г.

Пусть новый год принесёт благополучие, заботу близких и крепкое 
здоровье. Желаем, чтобы вас всегда согревали добрые сердца и любовь 
родных, а удача щедро и открыто улыбалась. Хорошего настроения, 
домашнего уюта и вдохновения!



Макияж  
и укладка —  
Нина Кушова

слово
редаКтора

— О бедный Йорик! Уходящий 2024-й 
для многих показался фарсом. Вроде 
бы… ну куда ещё, но нет! Санкции, 
СВО, рост ключевой ставки и 
инфляции, отмена льготной ипотеки, 
увеличен налог на прибыль…  говорят, 
уже метеорит летит к нашей планете. 
В общем, готовясь к понятному, 
ты не готовишься ни к чему. 

Большая часть декабрьского номера 
как раз посвящена вашим итогам года. 
Все без исключения предприниматели 
что-то предпринимают… Многие 
растут и становятся сильнее! 

Журнал «Бизнес Класс» в этом году 
тоже превзошел себя. Мы сделали 
два номера-убийцы — майский и 
декабрьский, по 160 страниц в каждом, 
это два полноценных альманаха о 
кировском бизнесе и его лидерах. 

12 фотопроектов этого года 
раскрывают наших героев с 
разных сторон — мы показываем 
своё художественное осмысление 
личности бизнесмена. 

В драмтеатре мы организовали 
фотовыставку «Нейроистория», её мы 
готовили три месяца — объединили 
свои усилия с искусственным 
интеллектом, чтобы представить 
руководителей компаний в образах 
театральных персонажей. 
 
Наш бизнес-клуб вместе с «Клубом 
первых» (г. Москва) весь год проводил 
обучение для предпринимателей. 
Мы привозили федеральных 
спикеров, чтобы расширить ваше 
сознание, а в мае провели целую 
неделю предпринимательства. 

О наших регулярных публичных 
интервью с мэтрами бизнеса «Сила 
окружения» говорит весь город. 
Кроме того, мы уже организуем 
мероприятия на подряде — например, 
для таких крупных компаний, 
как «Железно» и «Мико».

О бедный Йорик… то что нас не 
убивает, делает сильнее!   

екатерина Суслова,
главный редактор 
журнала «Бизнес Класс»

Киров, ул. Горбачёва, 62,  
офис 4, 7 этаж

unabracelet.com

серьги и ожерелье 
из натуральных 
камней предоставлены 
компанией UNA

Серьги UNA с хлопковым 
жемчугом — 2 300  i

все 
электронные 
версии 
журнала 
на сайте



слово
бизНесМеНа
— Когда внешние обстоятельства становятся 
нестабильными, важно найти внутреннюю опору  — 
то, что даёт нам силы, смысл и спокойствие. Это 
могут быть вера, ценности, внутренний потенциал или 
просто принятие себя. Мир вокруг может меняться, но 
внутренняя гармония и осознание своей сути 
помогают пройти через любые трудности. 
Выражение силы внутри себя — это путь 
к устойчивости. Осознанность — больше 
не дань моды, а необходимость.
Многие знаменитые и успешные 
люди по всему миру уже давно 
признали важность работы 
с подсознанием. Бред Питт, 
Деми Мур, Дженнифер 
Энистон и другие 
селебрити, а также топы 
крупнейших мировых 
корпораций готовы платить 
более 15 тысяч долларов за час 
сессии с коучем по интуиции Лорой 
Дей, которая обучает практической 
интуиции, чтобы люди чувствовали, 
что им надо делать.
Так или иначе самые передовые 
мировые лидеры IT-рынка, такие 
как Google, Apple, Facebook, 
Twitter, Kaspersky lab, Yahoo, 
признали пользу практик 
осознанности для бизнеса, 
сделали их частью своей 
корпоративной культуры.
Известный йогин и мистик 
Садхгуру уже несколько 
лет учит Германа Грефа и 
некоторых топ-менеджеров 
и клиентов Сбербанка 
внутренней инженерии для 
достижения равновесия 
и личного благополучия. 
Причём речь идёт 
только о внутренней 
трансформации. Он не 
дает никаких бизнес-
советов по руководству 
банком. Ведь, по словам 
Садхгуру, лидерами 
становятся за счёт 

внутреннего баланса и проницательного ума, а не 
благодаря каким-то бизнес-стратегиям. 
X5 Group, управляющая сетями «Пятёрочка», 
«Перекрёсток» и «Чижик», пошли ещё дальше, 
выкладывая вакансию HR-таролога со знаниями 
нумерологии, астрологии и эзотерики для отбора 

будущих сотрудников. 
Считаю, что это говорит о том, что бизнес 
больше не может опираться только на расчёт, 
рациональность, логику и материальные 
ценности. И конечно, ни для кого не секрет, что 
наличие миллионов на счетах не гарантирует 
их обладателям чувство счастья, радости и 
внутренней гармонии.

Я сама последние годы основательно 
изучаю тему работы подсознания 
и даже получила несколько 
дополнительных образований в сфере 
коучинга, гипнотерапии и психологии. 
На собственном опыте могу сказать, 
что работа с подсознанием — мощный 
инструмент для личностного роста, 
самопознания и улучшения качества 
жизни.
Все больше узнаю, что и в нашем 
городе люди бизнеса уделяют время 
работе с подсознанием, практикуя 
трансформационные игры, работу 
с метафорическими картами и т.п. 
Хотя на фоне новостей об угрозе ядерной 
войны в мире даже нумерологические 
расчёты, расстановки, расклады таро и 

регрессивный гипноз уже не выглядят чем-
то из ряда вон выходящим. Ведь в принципе 

многие не понаслышке знают, что решающую 
роль в успехе зачастую играют интуиция и 
подходящий момент.
Не так давно я стала делиться полезной 
информацией и своими мыслями по работе 
подсознания в социальных сетях и в своём 
личном телеграм-канале, где буду рада 
пообщаться на эти актуальные темы с вами.
В преддверии нового года желаю всем 
достичь внутренней гармонии, стать ещё 
более осознанными и успешными, выстроить 
свою внутреннюю опору и наконец-то, 
несмотря ни на что, начать жить свою 
лучшую жизнь!

Надежда Сураева, 
директор 
по развитию 
«Кировского 
молочного 
комбината»



Запись 
онлайн

ул. Милицейская, 76а
+7 (912) 826-46-11

С Новым годом! Пусть 2025 
принесёт вам новые успехи, 
достижения, открытия 
и триумфы. Желаю вам 
продуктивного года, полного 
результатов и щедрого 
на вознаграждения. 

Начните новый год 
с красивых перемен!

Ольга Кокорина,
владелец «Белого салона» 
красоты

содержаНие
// БИзНеС // СТИЛь ЖИзНИ

18 драгоцеННости храНят историю 
сеМьи и шире — всей страНы 
О СвОеЙ ПОеЗдке в НьЮ-ЙОрк, О треНдаХ 
ЮвеЛИрНЫХ УкраШеНИЙ И О ЖеЛаНИИ Передать 
СвОё маСтерСтвО УчеНИкам — кареН каЛаЙдЖяН, 
вЛадеЛец ЮвеЛИрНОЙ СтУдИИ VIP-ZOLOTO

22 теМа НоМера «итоги года»  
ПредПрИНИматеЛИ раССкаЗЫваЮт 
О реЗУЛьтатаХ рабОтЫ За 2024 ГОд

100 Этот год поКажет, 
Кто Купался без трусов 
О тОм, как ПЛаНИрОвать СвОЙ бИЗНеС в 2025 
ГОдУ, чтОбЫ Не ОбаНкрОтИтьСя, — ОкСаНа 
ЛИХачева, вЛадеЛец академИИ «СтратеГ» И ШкОЛЫ 
реГУЛярНОГО меНедЖмеНта easy

111 ФотопроеКт «с НовыМ годоМ!» 
ПредПрИНИматеЛИ кИрОва ПОЗдравЛяЮт 
С НаСтУПаЮщИм НОвЫм ГОдОм

136 Не стыдНо сКазать: 
КаК произНести праздНичНый 
тост таК, чтобы вас услышали 
Об ИНСтрУмеНтаХ дЛя ПОдГОтОвкИ к ПраЗдНИчНЫм 
вЫСтУПЛеНИям — СветЛаНа УдеЛьНая, НаСтавНИк 
ПО теХНИке речИ, деЛОвЫм кОммУНИкацИям И 
ПУбЛИчНЫм вЫСтУПЛеНИям

148 топ туров На Новый год-2025 
От екатерИНЫ СамарцевОЙ, ОСНОватеЛя 
тУраГеНтСтва «твОя ПУтёвОчка»

bk43.ru

ПрИСОеДИНЯЙТеСь К НаМ В СОцСеТЯХ

bk_kirov

рекламно-информационное издание журнал «Бизнес Класс Киров», специализирующе-
еся на сообщениях и материалах рекламного характера. реклама более 40%. Тираж 4300 
экземпляров. Выходит ежемесячно. Издается с ноября 2008 года. распространяется бес-
платно по адресной подписке. Издание зарегистрировано Управлением Федеральной 
службы по надзору в сфере связи информационных технологий и массовых коммуни-
каций по Кировской области. Свидетельство о  регистрации ПИ № ТУ 43-191 от 10 дека-
бря 2009  г. учредитель: ООО «Бизнес Класс». адрес редакции и издателя: 610017, г. 
Киров, ул. Молодой Гвардии, д. 82, 3 этаж, каб. 322, т. (8332) 57-68-06, сайт: www.bk43.ru. 
директор: Бабикова александра анатольевна. Главный редактор: Суслова екатерина 
Викторовна, for-cat@mail.ru. По  вопросам подписки и обратной связи обращай-
тесь по адресу bk@bk43.ru и по т. 57-68-06. Отпечатано с готового оригинал-маке-
та в  ООО «Кировская областная типография», 610004, г. Киров, ул. Ленина, д. 2В. заказ  
№ 3596. Журнал № 12 (191) декабрь 2024. Дата выхода: 13 декабря 2024  г. Мнение редакции 
может не совпадать с мнением авторов публикуемых материалов. за содержание рекламы от-
ветственность несут рекламодатели. Материалы со знаком   публикуются на правах рекламы. 
цены указаны в рублях, действительны на момент съемок. Все рекламируемые товары и услуги, 
подлежащие обязательной сертификации, сертифицированы.

ФОТОГраФЫ: мария Харунжева, Юлия буланова, 
мария Сибирь, роман целоусов, Павел Старостин, 
Станислав Шевнин, евгения криницына, 
анна Нетяга, александр быкасов, Ольга Шевнина

фотопроект создан при участии художника 
по съёмкам катерины Счастливцевой

реДаКцИЯ: екатерина Суслова, Лидия Шулаева, 
евгения маренина, татьяна Перескокова, Сергей Игнатьев

ВеДУЩИЙ ДИзаЙНер: ксения Сокерина 
ДИзаЙНер: арина Лянгузова



праздник начинается

с морских деликатесов

Рыбный отдел 
на Фермерском рынке 
ул. Е. Кочкиной, 3Б

8 (922) 977-78-90

chefcraba

Игорь Елькин, основатель 
бренда «Шеф, краба» 
(продажа люксовых 
морепродуктов), с командой



Выстраиваем защиту 
от инфляции

Ольга ШвецОва, 
партнёр и представитель 
инвестициОннОй кОмпании 
Pro.Invest

Главные изменения 
в налогах в 2025 году

светлана 
кривОШеина, 
финансОвый 
кОнсультант для 
бизнеса

Продукты и добавки, 
которые должны быть 

в рационе каждого

мария 
казакОва, 
автОр курса пО правильнОму 
питанию и сОздатель линейки 
нутрицевтикОв RN KAZAKOVA

Кого маркетплейсы 
выведут на сверхприбыль, 

а кого разорят?

анастасия 
запОльских, 
действующий селлер на плОщадках 
«валдберрис» и «ОзОн», 
сОбственник кОмпании «прОфинвест»

Как быть с 
индексацией долговых 

обязательств?

наталья 
анисимОва, 
практикующий юрист

PODCASTS бк. 
бизнес гОвОрит
наведите камеру 
на QR-кОды  
и слуШайте аудиОпОдкасты 

Проект «Вятка в красках»: 
социально-культурное 

развитие города

егОр папырин, 
финансОвый директОр 
«ук «рОдная», 
сООснОватель прОекта 
«вятка в красках»



Как увеличить выручку 
в 3 раза за счёт 

изменений в команде

Правовые
итоги года

кОнстантин 
пОдвОлОцкий, 
владелец центра имплантации 
и прОтезирОвания «сОкрат», 
бизнес-тренер

мария 
гОрОдилОва, 
бизнес-юрист

Бизнес на товарах для 
красоты: путь от медика 
до владельца компании

Как салон депиляции 
адаптируется к трендам 
и потребностям клиентов

галина 
мехрякОва, 
сОбственник кОмпании пО 
прОдаже прОфессиОнальнОй 
кОсметики для вОлОс 
и нОгтей «стайл маркет»

мария 
перевОзчикОва, 
владелец салОна 
массажа и депиляции 
«сахар вОск»

Неочевидные причины 
долгов и кредитов

наталья 
гребёнкина, 
психОлОг

слуШайте пОдкасты «бизнес гОвОрит»

вк
пОдкасты

яндекс

музыка

литрес

Как разделять финансы: 
личные и бизнеса?

елена бОнд, 
независимый 
финансОвый сОветник, 
квалифицирОванный 
инвестОр



— Мой саМый любиМый цветок — фран-
цузская роза (пионовидная, сорта 
«Мандала» из Эквадора). Слово «французская» в 
названии связано с методом обработки цветка — каждый его 
лепесток выворачивают наизнанку, от этого роза становится 
пышнее. Сегодня французская роза как нельзя лучше олице-
творяет мой внутренний мир. Она самодостаточная, свобод-
ная, естественная в своей красоте. При этом в букете может 
занимать как главенствующее место, так и быть на втором 
плане. Это не просто цветок, это воплощение внутренней 
силы и красоты, которая живёт в каждом из нас, даже когда 
мы этого не замечаем.

вселенная любит баланс, и флорист, как лю-
бой художник, должен обладать безупречным чувством меры. 
Вмешательство допустимо только для того, чтобы подчеркнуть 
естественную красоту цветка, чуть добавить гармонии, изяще-
ства, а не изменить его суть. 

у цветов есть иерархия, да-да, как и 
у людей — в рабочеМ коллективе и в семье. 
Главные составляют композиционный центр букета (это ли-
дер, руководитель в компании, муж и жена в семье). Вокруг 
выстраиваются цветы среднего размера, они делают букет бо-
лее гармоничным. Если провести параллель с коллективом, 
это руководители на местах, а если с семьей — это дети. И низ-
шие по иерархии цветы добавляют лёгкость и воздушность, 
букет становится более изя щным. Возвращаясь к сравнению, 
это наше окружение, которое делает жизнь более насыщен-
ной и интересной. 

всё, что Мы заМечаеМ вокруг, — отраже-
ние нашего внутреннего мира. Многим советую такой психо-
логический тест. Если хотите лучше себя понять, приходите в 
цветочный магазин, выберите самый красивый цветок и опи-
шите его. Это будет характеристика вашего внутреннего мира, 
той его части, которую вы признаёте. Затем выберите цветок, 
который не понравился, и тоже опишите его. Эти слова снова 
про вас, только всё описанное вы в себе отрицаете. 

когда, владея знаниеМ, ты подклю-
чаешь интуицию, Можно сотворить ше-
девр. Флористика — это наука. Возможно, не все готовы 
признать, что этой профессии нужно обучаться. Конечно, 
можно пробовать на уровне интуиции составлять букеты, экс-
периментировать, это тоже имеет место быть. Но зачем изо-

бретать велосипед? Во флористике заданы чёткие правила, 
следуя которым, можно быстрее достичь результата. Я много 
училась, сначала в Казани, а год назад закончила одну из луч-
ших школ флористики в Европе.

как и у людей, у цветов цена не равно 
ценность. Да, как я уже говорила, есть иерархия цве-
тов, но у каждого свой вкус, для кого-то гвоздика дороже розы. 

лет 5 назад я получила великолепный 
сюрприз от одного Мужчины, он решил по-
здравить меня с Днём матери (у меня двое детей). Помню, 
прихожу в свой салон, а там девочки-флористы собирают букет 
невообразимой красоты — я любуюсь им, для какой же счаст-
ливицы этот подарок! А на следующее утро понимаю, что для 
меня! Кстати, частенько мужчины наших флористов заказы-
вают для своих дам подобные сюрпризы. Уж как мы исхитря-
емся прятать эти букеты в салоне, пока работаем, — это отдель-
ная суперспособность.

я — Мастер создавать себе трудности, 
но в этом году научилась открыто заявлять о себе и своём деле. 
Раньше я сильно стеснялась, мне казалось, что хвалиться со-
бой и своим салоном  неприлично. Но в этом году я прошла 
огонь, воду и медные трубы — каждый день мне нужно было 
презентовать себя и свой салон незнакомым людям. В первый 
раз у меня была почти паническая атака, но постепенно я ос-
воила навыки самопрезентации. 

я уже давно убедилась в тоМ, что че-
ловек — Это не существительное, а гла-
гол. Человек — это действие. Только когда он учится, раз-
вивается, делает что-то новое, только тогда он чувствует свою 
жизнь по-настоящему. 

кусочек доброты, добавиМ улыбки, 
радость, щепотку ответственности, стержень веры, ещё 
умиротворение, нежность, лучики солнца, немного строго-
сти, игривости, элегантности — всё это бережно упаковыва-
ем в любовь. И вот он, идеальный букет. 

человеК — Это 
Не существительНое, 
Это глагол

о Своём деле И о СеБе — Надежда давыдова, 
оСНоваТель И руКоводИТель СалоНа Lady ROse

ул. Мостовицкая, 5

+7 (912) 737-93-03

ladyrose_43

ladyrose.kirov
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я Не люблю публичНости: 
Моё иМя Не равНо Coffee Like

о Своём предпрИНИмаТельСКом взроСлеНИИ — НИКИТа СемИларСКИй, 
Самый КрупНый* ФраНчайзИ ФедеральНой СеТИ КоФееН COffee LIke

— 4 года назад наМ ка-
залось, что 15 кофеен в 
кирове — Это предел, ну 
куда ещё? А так как наш фокус всегда 
был на масштабировании, мы пош-
ли в другие города. Но и в Кирове с 
тех пор мы выросли до 37 кофеен, и 
есть ещё 15 локаций, где мы хотим 
открыться. Нельзя ставить себе рам-
ки. Рынок меняется, всегда нужно 
видеть новые возможности и ни-
когда не останавливаться. Сейчас 
у нас есть стратегия, как в ближай-
шие 3 года открыть ещё 150 кофе-
ен. Это Киров, Нижний Новгород, 
Владимир, Саратов, Ижевск, есть 
планы и на Москву. В связи с этим 

впервые начнём привлекать инве-
стиции в компанию.

в какие-то МоМен-
ты Мы были безуМны. 
Толерантность к риску и неудачам 
зашкаливала — вначале терять осо-
бо было нечего. Сколько раз мы были 
на грани того, чтобы закрыться, но 
подробности этих ситуаций не отло-
жились у меня в памяти. Стратегия 
была такой: видим хорошую лока-
цию — открываем! Чем больше ко-
феен, тем лучше. Первые годы мы 
вообще и не думали, какая у нас фи-
нансовая модель, какие сроки оку-
паемости. Росла аудитория доволь-

ных гостей, и этого было достаточно. 
Сейчас уже, конечно, обязательные 
просчёты финмодели, точки без-
убыточности, трафик, бюджет — и 
только потом открытие. Потому что 
масштабировать можно только рабо-
тающую систему, а хаос нельзя.  

предприниМатель — 
чаще всего плохой Ме-
неджер. Я кайфую от процесса 
открытия нового. Будь это кофе-бар, 
новая кофейня или фабрика-кухня. 
Ещё вчера было пустое место, а те-
перь красивый павильон, бариста, 
вкусный кофе и довольные гости. А 
дальше этим нужно управлять, стан-

* по данным рейтинга федеральной сети Coffee like на 04.12.2024
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дартизировать процессы, выстраи-
вать систему, писать чек-листы, 
и вот здесь нужны очень хорошие 
операционные управленцы. Когда 
в «Кофе Лайк» пришёл операцион-
ный директор, тогда у нас появились 
структурированность, логика и но-
вый этап развития. А предпринима-
тель должен заниматься развитием. 

раньше я стреМился 
к тоМу, чтобы делать 
всё идеально, с вау-эффек-
том, хотелось всё время удивлять. Но 
с опытом понимаешь, что в успеш-
ной сети главное — это просто делать 
хорошо и постоянно. Гости к нам 
идут за стабильностью и за той чаш-
кой капучино, которую они пили 
вчера и неделю назад. Да, иногда 
мы можем ошибаться, и из 100 ча-
шек 3 могут не получиться. Но мы 
стремимся к тому, чтобы в каждой 
точке сети каждый день было хоро-
шо. Это главная задача любого сете-
вого формата.

Мы начинали с 3 че-
ловек, а выросли до 500. 
Многие наши бариста ещё вчера за-
кончили школу, это их первая рабо-
та. Поэтому мы для них — в какой-то 
степени «школа жизни». В каждом 
из них на собеседовании стараемся 
видеть потенциального управляю-
щего или тренера и строим адапта-
цию и обучение соответствующим 
образом. Большинство сотрудников 
бэк-офиса — это бывшие бариста. С 
первых дней работы мы много вни-
мания уделяли обучению, разви-
тию команды. И это всегда окупает-
ся для бизнеса. Нельзя забывать, что 
для устойчивости у каждой должно-
сти должна быть замена или дубли-
рование на случай, если завтра мы 
расстаёмся. Поэтому важно форми-
ровать кадровый резерв. 

и саМоМу себе тоже 
нужно иМеть заМену. 
Точно знаю, сейчас моя компания 
будет работать и без меня — в тех же 
текущих объемах, но, возможно, без 
бурного роста. Первые 5 лет мы про-
сто пытались понять, кто мы и куда 
бежим. В следующие 5 лет мы стро-
или такую операционную команду, 

чтоб «Кофе Лайк» работал без соб-
ственника. Сейчас идём к тому, что-
бы компания и развивалась тоже без 
собственника. Не хочу быть посто-
янным генератором идей, нельзя 
всё насаждать сверху, так сотрудни-
ки не растут, зачем им напрягать-
ся, если сверху скажут, что делать. К 
тому же сильным ребятам, которые 
хотят развития, будет неинтересно. 

доверять всегда вы-
годнее, чеМ не дове-
рять. Не понимаю тех руково-
дителей, кто отслеживает работу 
сотрудников по камерам и специ-
альным программам учёта, заво-
дит службу безопасности, контроли-
рует каждое действие. Я даже время 
тратить на это не буду. Мне проще 
думать, что все люди честные и все 
за общий результат. Да, наверное, 
можно тратить деньги на то, чтоб 
усиливать контроль в коллективе, 
но мне хочется вкладывать в людей, 
в то, чтобы они имели возможность 
комфортно работать и зарабатывать. 
А тех, кто не придерживается таких 
принципов, «система» сама вытолк-
нет наружу.

что не поМенялось 
во Мне до сих пор, так 
Это то, что деньги ни-
когда не были Моей 
первоочередной це-
лью. Ни разу не писал себе список 
100 желаний. Но поменялось моё от-
ношение к деньгам в бизнесе. Я по-
нял, что компания всегда стремится 
потратить сильно больше, чем зара-
батывает. Всю прибыль компании 
реинвестировали на новые кофей-
ни. В какой-то момент осознал, что 
время идёт, и так можно бесконеч-
но бежать по кругу. Пора и какие-то 
свои интересы начать учитывать. 
Сейчас 40% прибыли мы реинвести-
руем, 40% в дивиденды, а 20% в ре-
зервный фонд. Правда, теперь свои 
деньги я тоже куда-то инвестирую 
(ха-ха-ха-ха).

цифры — Это зеркало 
бизнеса. Чем раньше начнёшь 
считать, оцифровывать все процес-
сы, отличать ОПиУ от ДДС, пони-
мать, где прибыль, а где деньги по-

ставщиков, знать стоимость лида, 
NPS, тем легче будет масштабиро-
вать компанию. И меньше шан-
сов оказаться в глубоком кассовом 
разрыве.  

победит тот, кто уМе-
ет привлекать людей в 
коМанду. Сейчас зарплата не 
на первом месте у многих молодых 
ребят. Для них важнее свобода, са-
мореализация, комфорт. Например, 
если лет 5-6 назад мы не хотели рабо-
тать  со студентами, потому что они 
приходят на 4 часа в день, а потом 
у них пары и сессия. То сейчас уже 
говорим им, ребята, есть смена на 
2 часа. А ещё у нас можно вечером 
приходить в коворкинг — в настол-
ки поиграть.    

к о г д а  к о М п а н и я 
строится на лидерстве 
одного человека, Это 
очень уязвиМая коМпа-
ния. Почему я не люблю публич-
ности или привязки моего имени к 
«Кофе Лайк»? Это обесценивает труд 
других людей, которые каждый день 
делают колоссальную работу, чтобы 
тысячи людей выпивали свой лю-
бимый кофе и заряжались хорошим 
настроением. Лучше пусть будет не 
один безусловный лидер, а команда, 
которая двигает компанию вперед. 
И сейчас я кайфую не от того, что у 
нас за прошлый месяц выполнение 
плана 101%. А от того, что наша бари-
ста заняла 2 место на всероссийском 
чемпионате по завариванию кофе, 
или, например, кайфую, когда наш 
управляющий нашёл новое место и 
сделал проект кофейни, которая с 
первых дней превзошла плановые 
показатели, или когда гость при-
гласил на первое свидание девуш-
ку в «Кофе Лайк», а через 3 месяца 
они поженились. Подобные истории 
меня заряжают — ради этого и стоит 
строить компанию, чтобы она стала 
проводникоМ для сча-
стья, успехов и побед в 
жизнь других людей. 
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драгоцеННости 
храНят историю 
сеМьи и, шире, 
всей страНы 

о Своей поездКе в Нью-йорК, о ТреНдах ювелИрНых уКрашеНИй 
И о желаНИИ передаТь Своё маСТерСТво СвоИм учеНИКам — 
КареН КалайджяН, владелец ювелИрНой СТудИИ VIP-ZOLOTO

праздНиК жизНи в Нью-йорКе

— Я всегда стараюсь предлагать моим клиентам миро-
вые тренды… а для этого просто обязан сам видеть мир и 
ювелирные новинки не только в каталогах, но воочию. 
Этим летом мне удалось посетить Нью-Йорк, город, ко-
торый никогда не спит… Он дышит роскошью с утра до 
вечера и всю ночь напролёт. Именно здесь расположе-
ны одни из самых известных ювелирных брендов мира. 
Картель итальянских мастеров, таких как Bulgari и 
Damiani, гармонично соседствует с нью-йоркскими кре-
ативными домами, такими как David Yurman и Tiffany 
& Co. Когда я гулял по ночному городу, блеск витрин за-
вораживал меня и вдохновлял… Я видел ювелирные но-
винки и антикварные драгоценности. Видел короны и 
колье королей  и королев. Под небоскрёбами, в шумных 
потоках людей, ювелирные бренды предлагают своим 
клиентам не просто изделия, а целую философию, в 
которой каждый камень, каждая линия и каждая де-
таль имеют свое значение и историю. Они предлагают 
веселиться на празднике жизни и ценить каждый про-
житый день. Это мировоззрение близко мне, поэтому, 
как бы я ни любил Россию, но я был счастлив оказаться 
в Нью-Йорке.

передать НовоМу поКолеНию любовь  
К ювелирНоМу делу

Из Нью-Йорка на Родину я привёз новые идеи и вдох-
новение — там я познакомился с коллегами-евреями, и 
меня очаровало их гостеприимство и открытость. Я заме-
тил, что их ученики, как правая рука, всегда рядом — в 
глазах азарт, в крови кипит творчество, они изобретают 
разные техники продаж прямо на улице. Такой энтузи-
азм молодого поколения вдохновил и меня, захотелось 
тоже взять на обучение талантливых молодых людей, 
лет с 17, чтобы воспитать в них скрупулёзность и любовь 
к металлу и камням, к сложным формам, к творчеству, 
желание создавать дерзкие, интересные, нестандарт-

ные вещи. Помню, как сам когда-то с упоением, взах-
лёб учился, увлечённый блеском золота, захваченный в 
плен загадками разных текстур. Мой учитель говорил, 
что каждая деталь, каждая огранка — это диалог между 
мастером и материалом. Я запомнил, как с трепетом за-
тачивал первые инструменты, как сердце замирало, ког-
да ножницами подносил камень к лупе. Каждое прикос-
новение было откровением, напоминанием о том, что в 
мире есть своя красота, ожидающая, чтобы её открыли. И 
я хочу передать всё это своим ученикам. Пусть они тоже 
проникнут в тайны ювелирного искусства.

треНды из ЭМиратов — в россию

До поездки в США я провёл некоторое время в ОАЭ, 
где нашёл для себя компаньона, за бриллиантовыми 
часами к которому люди съезжаются отовсюду — из всех 
городов мира. Некоторые свои заказы сейчас он переда-
ёт мне, и я изготавливаю колье, серьги и кольца для жи-
телей Дубая. Конечно, вкусы россиян и представителей 
арабского мира сильно отличаются. В Дубае предпочи-
тают, чтобы в украшении была целая россыпь брилли-
антов и золота, чтобы оно сверкало, как солнце. В России 
же выбирают более лаконичные украшения, например, 
если это кольцо, то с одним камнем от 3 до 5 карат, если 
серьги — также один камень по 2 карата в каждой серьге. 
Но вот один тренд из Дубая я осмелюсь предложить на-
шим соотечественникам — украшать ремни белым зо-
лотом и бриллиантами, а в сумках заменять шильдик 
на ювелирную композицию. Это смотрится небаналь-
но и дорого. Тем, кто устал от классических украшений, 
как раз подойдёт.

уКрашеНия КаК часть 
бизНес-истории предприятия

Уже довольно давно я активно работаю с крупными 
компаниями — изготавливаю для них ювелирные изде-
лия из золота и серебра с корпоративной символикой. 

история успеха
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Мы поКорили МаНхеттеН! таМ Мы 
ощущали себя звёздаМи, Нас приНиМали 
за зНаМеНитостей и ФотограФировались 
с НаМи. жеНа Надевала уКрашеНия, 
подареННые МНой — теперь оНи впитали 
очередНую историю Наших путешествий, 
запечатлеНы На Кадрах, их будут 
рассМатривать Наши дети и вНуКи.

история успеха
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Это значки, статуэтки, иконы и сувениры для уважаемых людей и руководите-
лей. Например, золотые капы с бриллиантами для директора одной из москов-
ских стоматологий. Ещё пример. Мои изделия не как у всех, они подчёркивают 
статус и должность владельца. Это не просто аксессуары, это истинные симво-
лы успеха и престижа. Они выделяются на фоне стандартных решений, потому 
что каждый их элемент воплощает в себе амбиции и мечты клиента. Я всегда 
искренне радуюсь, когда изготовленные мною ювелирные изделия становятся 
частью бизнес-истории предприятий.

одНи из саМых редКих бриллиаНтов — у МеНя в Наличии

Напомню, что у меня можно приобрести одни из самых редких и желанных 
бриллиантов в мире — это жёлтые, крупные белые (от 5 карат) и розовые брил-
лианты. В России это вообще редкость. Каждый из них имеет свою уникальную 
красоту и, что немаловажно, свои инвестиционные характеристики. Жёлтые 
бриллианты, известные также как канарейки, обладают ярким и солнечным от-
тенком, который ассоциируется с радостью и теплом. Их жёлтые тона варьиру-
ются от лёгких пастельных до насыщенных ярких. В свою очередь, белые брилли-
анты — это классика жанра. Они символизируют чистоту, невинность и трепет. 
А роскошные розовые бриллианты ассоциируются с романтикой и женственно-
стью, что делает их особенно желанными для создания уникальных ювелирных 
изделий. Рынок драгоценных камней характеризуется высокой волатильно-
стью. Камни, которые сегодня кажутся необычайно дорогими, могут со време-
нем значительно увеличиться в стоимости. Напротив, многие распространён-
ные камни теряют свою ценность. Именно поэтому редкие экземпляры, такие 
как жёлтые, белые и розовые бриллианты, превращаются в уникальные инве-
стиции. Вкладывать в такие драгоценности — это стратегия финансового роста. 

Кстати, за годы работы я заметил одну волшебную закономерность. После 
того, как мужчины дарят своим женщинам бриллианты, их дела стремитель-
но идут вверх. Впрочем, здесь никакой магии. Мужчина, который может по-
зволить себе подарить бриллианты, чувствует себя щедрым и состоявшимся. 
Поэтому его социальная реализация становится ещё ярче. У каждой женщины 
должно быть как минимум одно кольцо с бриллиантом, и носить его нужно на 
безымянном пальце левой руки. Это дарит уверенность в себе и «продлевает» 
молодость. Мужчинам, кстати, рекомендуется носить кольцо с бриллиантом 
на правой руке — это усиливает харизму. 

служу делу уКреплеНия сеМейНых цеННостей

Не так давно я задумался о том, что у меня есть миссия. Это не только не-
сти красоту в мир, изготавливая украшения. Смотрите шире — создавать  
реликвии, которые передаются из поколения в поколение, то есть служить 
делу укрепления семьи и семейных ценностей. Многие семьи передают юве-
лирные изделия как наследство. Это может быть кольцо, украшавшее паль-
чик всех женщин одной семьи, или браслет, который передавался от мате-
ри к дочери. Такие предметы имеют большую эмоциональную ценность и 
связывают семьи на протяжении многих поколений. Даже если у вас нет 
такой семейной традиции, вы можете стать её основателем. Представьте, 
ваши потомки будут рассказывать друг другу легенды о том, что именно вы 
положили начало коллекции фамильных драгоценностей. Вы станете до-
стойным примером. 

Кроме того, драгоценные камни и ювелирные изделия хранят память 
о важных событиях в жизни семьи. Например, кольцо с рубином может 
быть подарено в честь рождения первенца, а ожерелье с изумрудами — в 
честь годовщины свадьбы. Драгоценности, связанные с историей отдель-
но взятой семьи и, шире, целого рода, также связаны с историей нашей 
страны и развитием культуры семьи в целом. И я бесконечно счастлив, 
что служу этой миссии.

история успеха
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И р И Н а  С а в е Л ь е в а , 
р У к О в О д И т е Л ь  р ц к  к И р О в С к О Й  О б Л а С т И

бережливое 
производство 
востребоваНо 
во всех отраслях

— Национальный про-
ект «Производительность 
труда» стартовал в на-
шей стране в 2018 году. 
Кировская область присо-
единилась к проекту в 2021 
году. За 3 года 47 предпри-
ятий стали участниками 
нацпроекта, 24 из них со-
провождали сотрудники 
Регионального Центра 
компетенций Кировской 
области в сфере произво-
дительности труда (РЦК). 
2024-й был завершающим 
годом национального про-
екта «Производительность 
труда», но как федераль-
ный проект он продолжит 
работать и далее, но уже 
в новом, расширенном 
формате — в нацпроекте 
«Эффективная и конкурент-
ная экономика». 

В 2024 году в соответ-
ствии с планом РЦК было реализовано 8 крупных проектов 
на предприятиях региона — АО «АТП», ООО «Абарис», ООО 
«ЛесТехСнаб», ООО «СПБ «СХМ», АО «Агропромтехника», 
АО «Кристалл», АО «БКК» и АО СЗ«Кировский ССК». Как вид-
но, отраслевая структура предприятий очень разнообраз-
на  — начиная от торговли и сельского хозяйства и закан-
чивая строительством и производством железобетонных 
конструкций. Это говорит о том, что бережливое производ-
ство востребовано во всех отраслях, включая сферу услуг. 

В бизнесе побеждает тот, у кого дешевле продукт на вы-
ходе, у кого более низкая себестоимость продукции. И ру-

ководитель предприятия 
должен постоянно думать 
о снижении издержек, об 
увеличении своей маржи-
нальной прибыли для того, 
чтобы его продукт был кон-
курентоспособен, а бизнес 
непрерывно рос. Лидером 
бизнеса становится тот, 
кто готов постоянно вы-
делять ресурс на то, чтобы 
повышать эффективность 
работы своей компании. 
Без этого современный биз-
нес не может существовать.

И как раз применение 
инструментов бережливо-
го производства позволяет 
предприятию эффективно 
использовать как свои фи-
нансовые, так и трудовые 
ресурсы. Потому что в рам-
ках реализации проекта  
на предприятии мы помо-
гаем посмотреть на свои 
процессы по-другому, вы-
явить в них потери и устра-
нить их, перебалансируем 
загрузку сотрудников при 
необходимости, в итоге 

эти же самые люди могут производить больше продукции, 
чем производилось до этого. 

Кроме того, участие в нацпроекте «Производительность 
труда» — один из инструментов решения кадрового во-
проса. Опыт показывает, что те компании, где использу-
ются инструменты бережливого производства, выглядят 
привлекательнее в глазах соискателей. Потенциальный 
сотрудник видит, что на предприятии их компетенции 
будут увеличиваться, а возможности, опыт и знания 
раскроются шире, чем в компании, которая работает по 
старинке. Кроме того, на предприятии, где развито бе-

л и д е р о М  б и з Н е с а 
с т а Н о в и т с я  т о т ,

к т О  Г О т О в  П О С т О я Н Н О 
в Ы д е Л я т ь  р е С У р С  Н а  т О ,  ч т О б Ы 

П О в Ы Ш а т ь  э ф ф е к т И в Н О С т ь 
р а б О т Ы  С в О е Й  к О м П а Н И И

декабрь 202422



режливое производство, условия труда способствуют ком-
форту работника, его удобству, эргономике, и он может 
делать больше с меньшими усилиями.

суММарНый ЭКоНоМичесКий ЭФФеКт по 
предприятияМ — более 300 МлН рублей

Все 47 предприятий, вошедших в нацпроект, доста-
точно крупные, суммарная их выручка составляет 87 млрд 
руб., общая численность — более 18 тыс. человек. 

По итогам 3 лет работы средний показатель снижения 
времени протекания процесса (это время с момента входа 
сырья на производство до выхода готовой продукции) — 
35%. За счёт этого выработка на одного сотрудника увели-
чилась на 19%, а незавершённое производство снизилось на 
47%. Суммарный экономический эффект по предприятиям, 
которые реализовали свои проекты при поддержке РЦК, бо-
лее 300 млн рублей, что в разы превышает стоимость вло-
женных государством средств на ведение данных проектов. 

Участие в национальном проекте позволяет киров-
ским компаниям воспользоваться льготным займом от 
Фонда развития промышленности до 300 млн рублей под 
3-4% на срок до 5 лет на инвестиционные цели. Кировская 
Фармацевтическая Фабрика получила льготный кредит от 
Фонда развития промышленности. За счёт этого провела 
модернизацию участка аэрозолей: начали производить 
аэрозоли «Ингалипт», ипратропия бромид, увеличила вы-
пуск «Сальбутамола». Суммарное производство аэрозолей в 
сравнении с 2022 годом выросло на 30%.

подготовили 53 иНструКтора 
по бережливоМу производству

Неотъемлемая часть проектной деятельности — созда-
ние на самом предприятии проектного офиса, который 
после нашего ухода будет тиражировать полученные зна-
ния и опыт на других подразделениях компании. Чтобы 
культура бережливого производства развивалась, в рамках 
этого проектного офиса мы обучаем и сертифицируем ин-
структоров. Это сотрудники предприятия, которые хоро-
шо знают производственный процесс, технологию, орга-
низацию труда и могут полноценно встраивать культуру 
непрерывных улучшений. Всего за время реализации про-
екта на предприятиях мы подготовили 53 инструктора по 
бережливому производству.

С радостью мы наблюдаем, что предприятия продол-
жают работать, используя полученные знания. Многие 
компании повысили компетенции своих сотрудников, с 
большей инициативой выходят на оптимизацию и предло-
жения по улучшениям на предприятии. 

вовлечь в ФедеральНый проеКт 
40% средНих и КрупНых предприятий 
региоНа

В 2024 году РЦК в 3-й раз успешно прошёл ежегодную 
сертификацию, проводимую Федеральным центром 
компетенций. Проходили её на площадках предпри-
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ятий-участников — АО «Кристалл» и АО СЗ «КССК», пока-
зывали на местах, как были реализованы проекты и какие 
достигнуты результаты. 

На следующий год в рамках уже федерального проекта 
«Производительность труда» запланирована реализация 
проектов на 6 предприятиях Кировской области.

По планам федерального проекта вовлечь к 2030 году не 
менее чем 40 процентов средних и крупных предприятий 
региона с выручкой свыше 400 млн рублей в год. Планируем 
реализацию проектов в туристической отрасли и на ресурсо-
снабжающих предприятиях. 

Сегодня на базе РЦК функционируют «Фабрики произ-
водственных и офисных процессов», скоро мы откроем ещё 
и «Фабрику логистических процессов». Уже 2 сотрудника 
РЦК обучились в Москве, осталось провести 2 пилотных тре-
нинга и получить сертификат, после чего мы будем полно-
ценно оказывать услуги по обучению бережливому произ-
водству в логистике — сфере, где всегда бывает много потерь 
на ожидании, документообороте, учёте продукции, то есть 
проблемы, с которыми как раз и справляются инструменты 
бережливого производства.

Также хочется проводить больше мероприятий по обмену 
опытом. Показывать предприятиям, которые только планиру-
ют войти в нацпроект, как это работает в других компаниях 
независимо от отрасли. В уходящем году мы провели такое 
мероприятие — в компании «Вымпел». В начале своих проек-
тов ООО «Абарис» и АО «Агропромтехника» наглядно увидели 
эффект от внедрения инструментов бережливого производ-
ства, после чего с большим вдохновением и интересом заня-
лись проектной деятельностью у себя на предприятиях. 

алеКсей пьяНКов, 
диреКтор по производству КссК:

— в 2026 году кировский ССк отметит 
свой 50-летний юбилей. За годы работы мы 
накопили колоссальный опыт. Но, уверен, 
какими бы знаниями и компетенциями 
мы ни обладали, нужны новые веяния, 
программы, нужно постоянно обучаться. 
мы не должны думать, что всего достигли. 
всегда есть место для совершенствования.  
мы долго присматривались к нацпроекту 
«Производительность труда» — наблюдали за 
результатами участников проекта, анализировали, 
что мы можем получить, войдя в него. После 
скрупулёзного анализа поняли, что программа 
глубоко проработана и многое сможет нам дать. 
За время участия в нацпроекте мы получили 
огромный пакет знаний — как лично я, 
так и практически весь персонал Итр 
производства кировского ССк. Применяя 
инструменты бережливого производства, 
нам удалось увеличить выработку минимум 
на 7–12%. И это ещё не предел. 
Основную работу мы вели в арматурном 
цехе и на производстве формовочного 
цеха внутренних стеновых панелей. то есть 
повышали производительность в изготовлении 
арматурных каркасов, но это дало дальнейший 
толчок; в результате увеличилась выработка 
и конечного продукта — железобетонных 
изделий, внутренних панелей.  
Полученный опыт мы будем тиражировать на 
остальные пролёты формовочного цеха, которых 
у нас семь. Планы расписаны на 3 года — это 
улучшение потоков, система 5С, улучшение 
условий труда для работников. Специалисты 
рцк помогли нам организовать проектный офис, 
расписать дорожную карту проекта и дали все 
те инструменты, которыми можно быстро и 
качественно пользоваться. теперь можно брать 
эти инструменты и получать быстрый результат. 
кроме прочего, участие в нацпроекте дало 
возможность трём нашим сотрудникам принять 
участие в программе «Лидеры ПрО», которая 
реализуется под эгидой минэкономразвития. 
это, безусловно, тоже заложит фундамент 
для дальнейшего развития предприятия.  

г. Киров, ул. Молодой Гвардии, 
84/1, тел. 8-922-977-55-98

rcc43.ru

rck_43             rcc43
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аКтивНо заходиМ На Новые рыНКи

— 2024-й прошёл для нас на высоких скоростях — год интен-
сивный, насыщенный событиями, объединивший как на-
копленный опыт, так и новые знания. Сложившаяся в мире 
политическая ситуация научила нас быть готовыми к любым 
вызовам, которые необходимо оперативно решать. Несмотря 
на все сложности, радует, что интерес к экспорту продол-
жает расти. Мы активно заходим на новые рынки, расши-
ряя работу в азиатском направлении. В уходящем году нам 
удалось посетить с бизнес-миссиями 8 стран: Иран, Китай, 
Саудовскую Аравию, Казахстан, Армению, Азербайджан, 
Беларусь и Турцию. При этом мы взяли новую высоту — бук-
вально несколько лет назад в каждую бизнес-миссию ездили 
делегаты от 3–4 компаний, сейчас их число выросло в 2 раза. 
И всё это — разноотраслевые предприятия. 

Мы продолжаем вести активную выставочную деятель-
ность, организовывать коллективные стенды от Кировской 
области на выставках и форумах. Так, например, в мае мы 
посетили самую топовую выставку пищевой промышлен-
ности Китая «Sial China» в Шанхае. Российскую Федерацию 
там представляли более 15 регионов, экспозиция которых 
заняла целых 1050 кв. м. Участие в подобной выставке — это 
не только презентация региона и страны на международной 
площадке, это ещё и нетворкинг между коллегами-бизнесме-
нами из разных регионов.  

презеНтовали КировсКую область 
На Мировой ареНе

Новым и интересным опытом для нас стала организация 
«Дня Кировской области» в МИД России. Это очень значимое 
событие, потому что стояла задача представить не просто от-
дельную компанию или продукт, а презентовать на мировой 
арене Кировскую область. 

Ещё одно направление работы, в которое мы включились 
в 2024 году, — имиджевые выставки, организованные совмест-
но с Правительством Кировской области при участии первых 
лиц региона. Это выставка «Россия. Исламский мир» и рос-
сийско-китайский форум «Ростки». Для компаний-экспортё-
ров участие в таких мероприятиях — отличная возможность 

е Л е Н а  П О Г Л а З О в а ,  д И р е к т О р 
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заявить о себе на высочайшем уровне. Ну и, безусловно, крас-
ной нитью через все мероприятия Центра поддержки экспорта 
проходил юбилей нашего города. Мы размещали атрибутику 
«Киров-650», оформляя наши стенды на международных меро-
приятиях, рассказывали об истории и традициях. Это важно, 
потому что именно культурный обмен лежит в основе взаимо-
понимания между представителями разных стран. 

Особой гордостью для нас стал региональный конкурс 
«Экспортёр года». В этом году он проходил в 5-й раз, на него 
было направлено рекордное количество заявок — 76. После 
регионального этапа идёт окружной, победители окружного 
этапа автоматически переходят на федеральный уровень. В 
этом году 4 кировские компании стали победителями и при-
зёрами окружного этапа, а на российском этапе компания 
«РусЭкспортА» стала призёром третьей степени сразу в двух 
номинациях.

поддержКа растворяет страх

Мы традиционно помогаем нашим экспортёрам в поиске 
внешнеторговых партнёров, в размещении на маркетплейсах, 
с регистрацией и защитой торговой марки за рубежом, с сер-
тификацией продукции при выходе на другие рынки. Всегда 
остаются востребованы консультации и обучающие меропри-
ятия, семинары.

Кировские компании точно знают, что у них рядом есть 
крепкое плечо — Центр поддержки экспорта, что как начи-
нающему, так и действующему экспортёру можно к нам об-
ратиться по любому вопросу. Даже если что-то выходит за 
рамками наших компетенций, мы не оставляем наших кли-
ентов — подсказываем, куда обратиться. Такая поддержка важ-
на, она растворяет страх и вдохновляет.

На следующий год уже запланировано участие в выставке 
«Исламский мир», в форуме  «Ростки», в Петербургском эконо-
мическом форуме. Мы запустили онлайн-опрос экспортёров 
по интересующим их направлениям, чтобы спланировать на 
следующий год 7−8 бизнес-миссий и отраслевые коллективные 
стенды в соответствии с запросом наших компаний. Кроме 
того, продолжим делать акцент на обучающих мероприятиях, 
объединяя в экспортное сообщество бизнесменов и предпри-
нимателей, нацеленных на работу с внешними рынками. 
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ФоКус — На усилеНие КоМаНды

В 2024 году мы ещё раз пересмотрели те стратегиче-
ские инициативы, которые наметили для себя ранее. По 
вакцинальному направлению определили:

 ■ список продуктов, с которыми будем работать дальше, 
в том числе обозначили глубину локализации и этапы 
производства; 

 ■ список партнёров, с которыми продолжим развивать 
сотрудничество;

 ■ стратегическую инициативу на ближайшие пять лет. 
Всё это касается и остальных направлений нашей дея-

тельности: препаратов для специализированной терапии 
и контрактного производства. Дополнительно мы сдела-
ли фокус на усиление нашей команды высококвалифи-
цированными специалистами по многим направлениям 
деятельности. Исходя из тенденций не только фармацев-
тической отрасли, но и в целом актуальных трендов очень 
активно развиваем диджитализацию всех технических и 
аналитических процессов.

выполНили все производствеННые 
плаНы 

Основные сложности в уходящем году были связаны с 
обеспеченностью сырьём и материалами, запасными ча-
стями для оборудования. Была проделана огромная рабо-
та по поиску альтернативных материалов, производите-
лей и поставщиков. Мы проработали колоссальный объём 
новых логистических решений, нашли банки за рубежом, 
которые по-прежнему лояльны к клиентам из РФ.

В рамках альтернативы по комплектации 
запчастями для нашего оборудования мы уси-
лили работу с кировскими предприятиями 
и освоили одно из важных новых направле-
ний деятельности — реверс-инжиниринг. Мы 
сканируем необходимые детали с помощью 
3D-сканера, после делаем чертёж и специфи-
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кацию и отдаём местным компаниям, которые нам эти 
детали изготавливают.

Несмотря на все трудности, мы выполнили текущие пла-
ны производства на этот год, выполнили свои обязательства 
перед государством в рамках обеспеченности поставок лекар-
ственных препаратов, произвели продукцию в необходимом 
объёме по всем заказам для наших партнёров. Мы не только 
сохранили штат сотрудников, но дополнительно набрали 
персонал. Это, в том числе, связано с очень важным дости-
жением — переездом научно-производственного центра фар-
мацевтической разработки из Подмосковного Пущина к нам, 
на биомедицинский комплекс. Это позволит нам увеличить 
глубину локализации производства лекарственных препа-
ратов, затронуть такие технологические стадии, как произ-
водство активных фармацевтических субстанций, а для ряда 
продуктов создать собственный банк клеток. 

Качество — визитНая КарточКа «НаНолеК»

Ежегодная традиция — 14 ноября отмечать на предпри-
ятии День качества. Когда дело касается здоровья, то вопрос 
качества вполне ожидаемо становится первоочередным — 
здесь нет места для ошибок, неточностей и несоответствий. 
Мы ежедневно прилагаем все усилия, чтобы лекарства, вы-
пускаемые производственной площадкой БМК «НАНОЛЕК», 
производились с учётом всех требований и норм междуна-
родной фармацевтической практики.

На День качества мы стараемся сделать действительно 
интересное мероприятие, которое понравится и запомнит-
ся нашим сотрудникам. Мы сделали дизайнерские плакаты 
и открытки с тематическими цитатами, создали фотозону. 

В каждом подразделении определили и награ-
дили сотрудников, которые максимально скру-
пулёзно придерживаются принципов качества. 
На празднике присутствовали представители ад-
министрации Лёвинцев и Оричевского района, 
а также  представитель Министерства промыш-
ленности и торговли Кировской области. 
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развиваеМся в раМКах 5-летНих плаНов

— 2024-й был по-настоящему успешным для нас. Мы показа-
ли рост по всем текущим направлениям. Так, объёмы произ-
водства увеличились в 1,5 раза, объёмы продаж — на 30%. Мы 
реализовали множество крупных проектов по строительству 
силосов и элеваторов, внедрили новые разработки, расши-
рили модельный ряд, модернизировали и масштабировали 
наши производственные возможности. 

В целом, наше развитие идёт в рамках прописанных 
5-летних планов. Поэтому любые успехи — это результат за-
ранее выстроенной работы. Например, уже сегодня мы зна-
ем, какие силосы и элеваторы появятся в модельном ряду в 
ближайшие годы, какое оборудование мы для этого закупим, 
на сколько должно вырасти производство и к каким финансо-
вым показателям мы должны прийти.   

Я не скажу, что в уходящем году мы столкнулись с какими-
то глобальными трудностями. Конечно, сложности есть всег-
да. Но нет ничего непреодолимого. Мы давно научились гиб-
ко реагировать на изменения рынка и видеть возможности 
для роста даже в самые сложные периоды для экономики в 
целом, что, безусловно, приносит свои плоды. Поэтому мы 
продолжаем трудиться в рабочем режиме в соответствии со 
всеми заявленными планами, достигая целей и задач. 

вступили в НацпроеКт 
«производительНость труда»

Кратный рост объёмов производства приводит к поиску 
новых алгоритмов работы. Поэтому в 2024 году мы вступили 
в нацпроект «Производительность труда» для оптимизации 
производственных процессов. В течение трёх 
месяцев совместно с коллегами из РЦК мы про-
водили диагностику выбранного процесса про-
изводства силосов с целью выявления скрытых 
резервов и устранения потерь, которые снижают 
нашу эффективность. В итоге было выявлено 30 
проблем, и большинство из них взяты в работу. 
Так, с помощью диаграммы спагетти были выяв-
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лены петлевые маршруты. Новая планировка позволила сни-
зить расстояние перемещения на 37%, а время перемещения 
на 28% — это порядка 45 минут. Организация безопасных и 
эффективных мест по системе 5С позволяет не только повы-
сить культуру производства, но и повысить качество продук-
ции. За счёт реализованных в ходе проекта мероприятий за 6 
месяцев удалось снизить время протекания процесса на 17% и 
сократить запасы незавершённого производства на 26%. При 
этом рост выработки составил 31%.

главНая гордость — персоНал

По-прежнему нашей главной гордостью остаётся наш 
персонал. Тот кадровый состав, который мы растим и гото-
вим к работе на высокотехнологичном оборудовании миро-
вого класса. 2024-й позволил нам существенно расширить 
штат специалистов компании. Все они — профессионалы 
своего дела, которым можно смело доверить любые задачи. 
Поэтому в текущем году я научилась больше делегировать, 
перекладывать решение текущих вопросов коллегам. 

лидирующие позиции в производстве 
систеМ храНеНия зерНа

Государство сегодня серьёзно поддерживает и субсидирует 
производителей сельхозоборудования. Причина проста — санк-
ции, с одной стороны, ограничивают ввоз импортного обору-
дования, а с другой стороны, из-за высокой стоимости доллара 
ввозимое оборудование слишком дорогое, а значит, неконку-
рентоспособное в условиях сегодняшнего рынка. 

Наша компания занимает лидирующие позиции в произ-
водстве систем хранения зерна. Предстоящий 2025 
год не станет исключением. На будущий год мы 
возлагаем большие надежды и планируем лишь 
расти, увеличивая количество продаж именно 
крупных объектов: элеваторов, зерносушильных 
комплексов, систем длительного хранения зерна. 
Продолжим делать всё зависящее от нас для разви-
тия агропромышленного комплекса России. 
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гордиМся собствеННыМ производствоМ, 
Не перепродаёМ продуКцию из Китая

— В 2024 году наш фокус был направлен на технологиче-
ское развитие и электронику, в рамках которого мы вне-
дрили множество сложных IT-решений для бизнеса. Наша 
компания лидирует на российском рынке брелоков, карт и 
браслетов, сотрудничаем со всеми крупными сетями фит-
нес-индустрии в стране. Мы гордимся собственным произ-
водством, не перепродаем продукцию из Китая. Недавно 
завершили создание системы автоматизированной выдачи 
и возврата фитнес-браслетов, которую презентовали на от-
раслевой выставке. Она позволяет посетителям клубов вы-
брать абонемент на терминале, оплатить его с помощью 
QR-кода и получить браслет с закодированными данными. 
Для выхода необходимо поместить его в браслетоприём-
ник. Данная разработка поможет справится с «кадровым 
голодом» в индустрии здоровья и красоты.

У «Страны карт» есть масса поводов для гордости. В 
сфере транспорта мы смогли занять прочные позиции на 
российском рынке. В этом году запустили вторую производ-
ственную площадку в Кирове, где изготавливаются различ-
ные типы RFID-идентификаторов1. В проект вложены зна-
чительные собственные средства, без лизинга и кредитов.

Кроме того, в этом году открыли несколько новых на-
правлений. Освоили производство виниловых браслетов 
с чипом и полноцветных браслетов из материала Tyvek2 
(полиэтилен высокой плотности) с RFID меткой. Наладили 
оборудование, разобрались с материалами. Кажется, это 
пустяки, но всё взаимосвязано, производство не бывает бы-
стрым. Начали выпускать сувенирные силиконовые брасле-
ты, как ни странно, никто у нас в стране с ноля их не произ-
водит, всё везут из Китая. 

Благодаря запуску дополнительных производственных 
мощностей объём продукции вырос на 40% за год. 
Но, несмотря на положительный тренд, это соз-
даёт сложности в управлении и требует адапта-
ции процессов для сохранения качества работы.

Одним из ключевых достижений года мож-
но считать наш стабильный рост. Мы никогда 
резко не прыгаем вверх, чтобы потом не падать 
и не стагнировать. Не гонимся за оборотами. Как 

когда-то заметил один мудрый человек, с оборотом в мага-
зин не сходишь.

Команда — ещё одно неоспоримое наше достижение 
за этот год. Люди — тот самый фундамент, на котором 
строится любое производство, тем более инновационное 
и технологическое. Нам удалось сформировать молодой и 
энергичный коллектив, в котором специалисты увлечённо 
занимаются научными изысканиями. Кадры ищем везде, 
в том числе хантим, сотрудников ценим и платим им зар-
платы плюс 20% к рынку.

50 патеНтов: иННовации, 
Которые МеНяют Мир

Мы обладаем более чем 50 патентами и активно внедря-
ем инновационные решения на рынок. Сейчас подаём за-
явки ещё на 6 новых патентов. Наши идеи часто становятся 
объектом копирования со стороны конкурентов, и поэтому за-
щита наших интересов в судах является для нас стратегиче-
ским приоритетом. Мы рассматриваем судебные процессы 
не просто как средство борьбы с конкурентами, а как миссию 
по защите интеллектуального потенциала компании и укре-
плению её репутации в качестве лидера в нашем сегменте.

МодерНизируеМ «КриН» 
и построиМ в Кирове техНопарК

В этом году мы приобрели офисный центр «КРИН» (ул. 
Карла Маркса, 18), чтобы создать, пожалуй, самый высоко-
технологичный и комфортный офис в Кирове. Помимо это-
го, есть планы построить технопарк на земельном участке 
на ул. Ленина, 1, где разместим различные производства, 
но здесь не всё зависит от нас, нужно получить разрешение 
от правительства. В этом плане, нравится пример Китая — у 

них построено много технопарков. В России близ-
ко такого нет, в Кирове тем более. В следующем 
году планируем воплощать эти концепты в жизнь. 
Также в 2025 году намерены выйти на рынок РФ и 
ближнего зарубежья с новой сложной радиоэлек-
тронной продукцией. 

Ю р И Й  т Ы р Ы к И Н ,  О С Н О в а т е Л ь  р О С С И Й С к О Й 
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П р е д С е д а т е Л ь  С О в е т а  д И р е к т О р О в 
а О  « б У Л О ч Н О - к О Н д И т е р С к И Й  к О м б И Н а т »  а Л е к С е Й  Ж У р а в Л ё в 

И  Г е Н е р а Л ь Н Ы Й  д И р е к т О р  к О Н С т а Н т И Н  б р О в к О

приросли 
На 2 тысячи тоНН

— 90 лет предприя-
тию — знаковая для нас 
дата. К ней мы подош-
ли с серьёзным потен-
циалом. АО «Булочно-
к о н д и т е р с к и й 
комбинат» — не просто 
крупное, а системообра-
зующее предприятие.

В этом году мы при-
росли более чем на 2 
тысячи тонн. Такого 
количества хлеба хва-
тит на 20 миллионов 
новых покупателей.

юбилей — Это 
подведеНие 
итогов

Юбилей комбината, 
который мы отметили в 
2024-м, — это, конечно, 
подведение итогов. В 
юбилейных мероприя-
тиях приняли участие 
губернатор и предста-
вители городских, муниципальных органов власти.

Их участие в чествовании сотрудников пред-
приятия, работающих на производстве, 
очень важно. Приезжали партнёры, пред-
ставители компаний, союзов, неком-
мерческих объединений, наши коллеги.

Мы продемонстрировали им про-
изводственные площадки комбината, 
обменялись опытом. Конечно, был и 
праздник — для сотрудников и гостей. 

свежий хлеб — 
Каждый деНь

— С ростом объёмов 
продукции повышается 
и наше значение — как 
предприятия, от кото-
рого зависит продоволь-
ственная безопасность 
региона.

Как системообра-
зующее предприятие, 
мы должны работать се-
годня, завтра и в долго-
срочной перспективе. 
Свежий хлеб нужен каж-
дый день. Многие идеи, 
которые реализуются се-
годня, задумывались и 
прорабатывались нами 
достаточно давно.

Например, проект 
приобретения бывшего 
завода «Кировхлеб» со-
ставляли в 2015-м. И вот, 
в 2024 году всё состоялось: 
заняты все площади, 
работают все производ-
ственные мощности — 
предприятие состоялось 

именно в том виде, в каком мы представляли его 9 лет 
назад.

«НародНый хлеб»

Если мы говорим о социальной роли 
предприятия, то в юбилейный для комбина-
та и для города Кирова год она реализована 
в проекте «Народный хлеб». Он был задуман 
ещё в 2023-м — тогда родилась идея, которой 

2 0  М и л л и о Н о в
Н О в Ы Х  П О к У П а т е Л е Й 

Х Л е б а

Тема Номера. ИТоГИ Года — 2024

декабрь 202434



мы поделились с коллегами по предприятию и кото-
рую мы представили городу.

В результате мы достигли поставленных планов 
даже с перевыполнением. Новый продукт состоялся. 
Это хлеб, имеющий свой характер и рассчитанный на 
широкий круг потребителей — любителей хлеба. Также 
проект несёт социальную функцию — часть денежных 
средств от продажи направляется на благотворитель-
ные проекты, которые выбрали победители конкурса.

Наиболее важНый итог года

Пожалуй, один из наиболее важных для нас итогов 
года — запуск линии по производству подового хлеба. 
Подовый хлеб — это каравай, который выпекается не в 
формах, а на поду. Он готовится, как в русской печи, 
проходя через тоннель печного агрегата. Для нас это 
был очень серьёзный проект, который мы реализовы-
вали в течение 2023 и 2024 года. В результате создана 
автоматизированная линия. Ряд решений спроектиро-
вали сами, что-то дорабатывали под себя — например, 
систему брожения теста.

То, что мы делали это в условиях действующего 
производства, стало ещё одним вызовом. Необходимо 
было смонтировать линию, создать новый участок, 
провести строительные работы. Для нас это был один 
из самых сложных проектов.

Новый иНвестициоННый проеКт

— В этом году мы не только реализовали планы, 
которые ставили перед собой в 2015-м, но и зани-
мались планированием на будущее. Готовим мас-
штабный проект реконструкции завода: планируем 
увеличить производственные площади на 1800 кв. 
м, технические — на 1200 кв. м, площади экспеди-
ции  — на 800 кв. м. Это позволит увеличить произ-
водственные мощности до 85 тонн в сутки и объём вы-
пуска изделий в 2 раза. Из новых продуктов — будут 
выпущены подовые хлеба и замороженные хлебобу-
лочные изделия — это увеличит географию продаж. 
Стоимость инвестиционного проекта — 550 миллио-
нов рублей, срок реализации 2025-2026 годы со сроком 
окупаемости 5 лет. В итоге хлебозавод станет самым 
крупным и передовым предприятием хлебопечения 
в Кировской области и внесёт существенный вклад в 
продовольственную безопасность региона.

остаНавливаться Нельзя

Самое важное в работе — концентрация на време-
ни: успеть всё вовремя, в срок. Это позволяет более ка-
чественно использовать свои ресурсы, реализовывать 
проекты. Если 10 лет назад мы запускали одну линию 
в пять лет, то в 2024 году были запущены две линии. 
Предприятие должно развиваться. Останавливаться 
на том, что сделано, нельзя. 2024 год и его итоги ещё 
раз подтвердили для нас это правило.
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д а в р О Н  а Х м е д Х О д Ж а е в , 
д И р е к т О р  Z a M I N  a L L I a N C e  M a X

халяль-
сертиФицироваННый 
вКус традиции

— Наша компания занимает 
одну из лидирующих пози-
ций на рынке дистрибуции 
и экспорта товаров массового 
потребления между Россией и 
Узбекистаном. Почему имен-
но Узбекистан? За последние 
5 лет экономика страны де-
монстрирует высокие темпы 
роста. ВВП Узбекистана уве-
личился вдвое. 5 лет назад он 
составлял $50 млрд, то сейчас 
достиг $100 млрд. Вторым 
важным аспектом являются 
традиционно крепкие и дру-
жественные отношения между 
Россией и Узбекистаном, а 
также высокая степень при-
верженности узбекистанцев к 
российской продукции.

В нашем портфеле дистри-
буции присутствуют только по-
лезные продукты. Например, 
молоко под собственной торго-
вой маркой, производимое на 
мощностях крупного российского агрохолдинга. Мы также 
поставляем ягодный морс с минимальным содержанием 
сахара, богатый витаминами, а также местную обогащён-
ную минералами воду без газов и планируем выйти с этим 
брендом на российский рынок в 2025 году. 

Безусловно, один из наших наших флагманских про-
дуктов — «Вятский квас» пивоваренного завода 
«Вятич». Мы являемся его эксклюзивным офици-
альным дистрибьютором в Узбекистане. В совет-
ское время квас был популярен, и сейчас важно 
прививать эту культуру молодежи. В Узбекистане 
наблюдается ежегодный прирост населения в 
среднем на миллион человек, и на данный мо-
мент страна занимает второе место в СНГ по 

численности населения (37 
млн человек), уступая только 
Российской Федерации.

В 2023 году впервые в исто-
рии квасоварения «Вятский 
квас» получил международ-
ный Халяль-сертификат, что 
подтверждает соответствие 
кваса Халяль-стандарту. 
Такое заключение вынесла 
компания World Halal Trust 
после тщательного анализа 
условий и технологии про-
изводства, а также качества 
ингредиентов, включая ар-
тезианскую воду.

Квас поКоряет 
средНюю азию

Мы являемся одними из 
лидеров по продажам кваса 
в СНГ, увеличив поставки с 
одной машины в месяц в на-
чале года до 6-7 машин к лет-
нему сезону. Продукт пред-
ставлен в 95% торговых сетей 
Узбекистана. Установлено 55 
фирменных холодильников 

«Вятский квас» в магазинах, планируем значительно увели-
чить их число в 2025 году. 

Сейчас активно расширяем своё присутствие в Ташкенте 
и области. В столице Узбекистана мы поставляем товары в 
более 3500 торговых точек, что является отличным резуль-
татом, учитывая, что компания начала сотрудничество с 

АО «Вятич» чуть более года назад. Также пла-
нируем усилить работу с сегментом HoReCa и 
ресторанами. В 2024 году мы начали доставлять 
разливной квас в кегах. Его уже разместили в не-
скольких заведениях общественного питания и 
спа-комплексах.

В этом году также успешно зашли с «Вятским 
квасом» на маркетплейс «Узумаркет». В июле 2024 

« в я т с К и й  К в а с » 
З а Ш ё Л  в  9 5 %  т О р Г О в Ы Х 

С е т е Й  У З б е к И С т а Н а
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года «Вятский квас» был представлен как флагман Кировской 
области по международным контрактам на KAZANFORUM — 
главной федеральной площадке экономического взаимодей-
ствия РФ и стран Исламского мира.

бизНес по правилаМ пяти «п»

Наш динамичный рост обусловлен чётко выстроенны-
ми бизнес-процессами и следованием правилам пяти «П» 
в бизнесе.

Первое «П» – продукт. Необходимо, чтобы он был высокого 
качества, и не было стыдно за него перед покупателями. Наш 
квас обладает именно такими свойствами: он качественный 
и представлен на рынке в Узбекистане в интересной, необыч-
ной упаковке со старославянскими мотивами. Он выделяет-
ся на полке и привлекает внимание покупателей.

Второе «П» – цена. Мы предложили справедливую сто-
имость нашей продукции. Хотя на рынке есть конкуренты, 
включая белорусских производителей, их товары заметно до-
роже, в то время когда мы вышли с правильной ценой, что 
выгодно выделяет нас.

Третье «П» – место размещения. Мы уделили особое вни-
мание тому, чтобы находиться в правильных местах, где по-
купатели легко могут заметить наш квас.

Четвёртое «П» – продвижение. Например, вместе с тор-
говыми сетями периодически проводим маркетинговые 
акции, такие как «жёлтый ценник». В течение акции мы 
предлагаем продукцию ниже себестоимости и просим сеть 
снизить наценку. Эти акции продолжаются около 10-14 дней, 
что помогает тем, кто считает наш продукт дорогим, попро-
бовать его и оставить отзывы. 

Пятое «П» – персонал. Собрали команду специалистов 
из разных компаний с опытом в дистрибуции, продажах и 
маркетинге. Наши сотрудники – компетентные професси-
оналы. Благодаря слаженной работе команды, где каждый 
эффективно выполняет свои обязанности, мы достигли тех 
успехов, что имеем сейчас. 

Элита и предприНиМатели узбеКистаНа 
высоКо оцеНили «вятсКий Квас»

Именно поэтому часто получаем позитивные отклики 
от клиентов. Один из крупнейших банных комплексов в 
Средней Азии, «The Бани Тельмана», изначально заказывал 
у нас одну кегу разливного кваса (30 литров) каждую неде-
лю, сейчас спрос вырос до 60 кег (1800 литров) еженедельно. 
Посетители пьют квас в бане, а также оформляют заказы на 
доставку домой, поскольку разливной квас пока трудно найти 
в массовой продаже. Мы получили также высокую оценку от 
элиты и предпринимателей Узбекистана.

Мы хотим ещё больше популяризировать наш продукт, 
расширяя его присутствие на новых рынках. Это наша соци-
альная миссия — предложить людям напиток, воплощающий 
здоровье, — квас. Узбекистан — одно из самых молодых госу-
дарств планеты, где 60% населения едва достигают возраста 22 
лет. Хотим донести до молодых умов истину о том, что наш 
продукт — залог крепкого здоровья. Мы уже добились колос-
сальных результатов, но предстоит сделать ещё больше! 

роман Сайфулин — сооснователь и владелец ресторанов 
The Choyxona, The Choyxona sea Breeze 
и «The бани тельмана»
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продуКция 
«здравы» 
в Новых 
упаКовКах

— В 2024-м важным на-
правлением для раз-
вития стал сегмент 
HoReCa. Для того, что-
бы продукция сохра-
няла свои вкусовые ка-
чества и соблюдались 
условия хранения, мы 
начали выпуск про-
дукции в новой для нас 
упаковке. Например, 
дип-пот — это 25-грам-
мовая порционная ми-
ни-упаковка для соусов 
и кетчупов, а также 
балк — герметичный 
пакет, позволяющий 
использовать продук-
цию без потерь.

В 2024 году у нас поя-
вились новые вкусы. Это 
кетчупы «Сальса с ярким 
чили», «Сицилийский 
с вялеными томата-
ми», «Астраханский 
со спелым яблоком», 
«Томатный с солью и душистым перцем», «Спелые то-
маты с пряными травами», «Спелые томаты с белы-
ми грибами».

Разработка новых вкусов — обычная работа для нас. 
Мы реагируем на изменения потребительских предпо-
чтений, отслеживает тренды рынка, следим за объё-
мами и динамикой продаж и создаём вкусы, которые 
точно будут востребованы и интересны покупателю.

Особая гордость — выпуск нового про-
дукта — томатная паста в новой упаковке. 
Изготовлена по ГОСТ, в составе только тома-
ты и вода. А герметичная упаковка дой-пак 
позволяет сохранять натуральный продукт 
надолго, и её удобно использовать. Новинку 
уже можно найти на полках торговых сетей. 

ассортиМеНтНая 
Матрица

2024-й стал годом 
расширения геогра-
фии продаж. Новые на-
правления — Чувашия 
и Калининград. Новый 
покупатель появился в 
Казахстане.

Ещё один важный 
момент года: внедри-
ли ассортиментную ма-
трицу  — разработали 
методику поддержки ак-
туальности линейки 
продукции. 

Большая работа велась 
по маркировке «Честный 
знак». К 1 ноября мы, как 
и планировали, внедри-
ли маркировку на под-
солнечном масле. Сейчас 
работа продолжается — 
скоро «Честный знак» по-
явится на кетчупах, май-
онезах, горчице.

Один из главных вы-
зовов в этом году — ка-
дровые изменения. Была 
проведена серьёзная пере-

стройка работы всей коммерческой службы. 

юбилей города

Важным для нас было участие в праздновании 650-ле-
тия города. На протяжении года мы участвовали как ге-
неральный партнёр и поддерживали городские события, 
создавали праздник,чтобы порадовать жителей наше-

го города.
Одним из самых ярких было участие в га-

строфестивале «Вкусная Вятка» и приготовле-
ние с партнёрами рекордного бутерброда на 
пешеходной Спасской. Скоро Киров станет но-
вогодней столицей России, и мы также поддер-
живаем это событие. 

в а С И Л И Й  С а в И Н Ы Х ,  Г е Н е р а Л ь Н Ы Й  д И р е к т О р 
П р О И З в О д С т в е Н Н О Г О  Х О Л д И Н Г а  « З д р а в а »

р а с ш и р и л и
Г е О Г р а ф И Ю  П р О д а Ж
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Оживляем прОстранства
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НадееМся, что 
Кризис Не будет 
глубоКиМ

— Ввиду экономическо-
го кризиса все застройщи-
ки столкнулись с проблемой 
отсутствия господдержки 
по ипотечному кредитова-
нию, планировать надолго 
в таких условиях практиче-
ски невозможно. Надеемся, 
в обозримом будущем по-
явятся какие-то меры под-
держки застройщиков, что-
бы стимулировать спрос на 
объекты. Сейчас наша зада-
ча выстроить работу таким 
образом, чтобы не поставить 
свою компанию перед вопро-
сом существования.   

жК «роза» и 
сырзавод — 
поводы для 
гордости

Мы стараемся, чтобы 
наши объекты оставили след 
в истории. Поэтому одним 
из поводов для гордости в 2024 году является то, что в 
очередной раз строительное сообщество Кирова призна-
ло наши объекты лучшими. В этот раз в конкурсе, кото-
рый ежегодно проводит «Союз строителей», мы одержали 
победу в 2-х номинациях:  «Лучший объект капитально-
го строительства — 2024»  в номинации «Жилые объек-
ты» (ЖК бизнес-класса «Роза», К. Маркса, 35а) и «Лучший 
объект капитального строительства — 2024» в номинации 
«Промышленные объекты» — промышленный объект для 
Орловского отделения ЗАО «КМК» (г. Орлов).  

облагораживаеМ жеМчужиНу 
туризМа КировсКой области

В этом году мы проделали титаническую рабо-
ту в загородном клубе «Петропавловск»: отремон-

тировали обветшавший 
номерной фонд, сформи-
ровали коллектив и на-
строили маркетинг. Будем 
ещё развивать горнолыж-
ную трассу, откроем трас-
су для тюбинга. Большую 
часть работ проводят наши 
сотрудники. Я рассматри-
ваю «Петропавловск» как 
свою социальную обязан-
ность перед обществом. 
К нам уже ездят гости из 
других регионов, и хочет-
ся поднять туристическую 
привлекательность наше-
го региона. 

строиМ 
уНиКальНый 
Музей-рестораН

Главным инсайтом 
года стало начало работы 
над уникальным объектом 
на Московской, 12, это зда-
ние бывшей Вятской кунст-

камеры. Долгое время оно 
было в аварийном состоя-
нии, мы взяли его под ре-

конструкцию и реставрацию, чтобы создать первый в 
городе музей-ресторан. 

Сейчас удалось на 80% реализовать фасад здания, 
работы продолжаются. Все конструктивные решения 
выполнены настолько качественно в соответствии с 
историческими технологиями (как 160 лет назад), что 
здание будет существовать ещё лет 200 (при грамотной 
эксплуатации). Итак, музей-ресторан, русская кухня, 
роскошные интерьеры 19 века и экскурсионное аудио- 

и видеосопровождение на разные темы о жиз-
ни Вятской губернии той эпохи. 

Помимо того, что мы строим качественные 
и красивые жилые дома, мы пытаемся поддер-
жать туристическую отрасль региона и оставить 
след в истории Вятки. Здание музея-ресторана 
станет изюминкой Кирова. 

Ю р И Й  к О П а Н е в ,  Г е Н е р а Л ь Н Ы Й  д И р е к т О р  « С м У - 5 » 
И  С О б С т в е Н Н И к  З а Г О р О д Н О Г О  к Л У б а  « П е т р О П а в Л О в С к »

Н а ш и  о б ъ е К т ы  о с т а в л я ю т 
с л е д  в  и с т о р и и

И  р а З в И в а Ю т  т У р И С т И ч е С к У Ю  О т р а С Л ь 
р е Г И О Н а
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иНогда, чтобы 
продвиНуться 
вперёд, Надо 
верНуться

— Весь 2024 год я как 
будто блуждал в лесу 
испытаний, где за каж-
дым деревом меня про-
веряли на прочность. 
Встряхнуло все сферы 
жизни. Очень понра-
вилась цитата из книги 
голливудского актёра, 
Мэтью Макконахи, чью 
автобиографию недав-
но прочитал: «Иногда, 
чтобы продвинуться 
вперёд, надо вернуться. 
Вернуться, но не ради 
того, чтобы предавать-
ся воспоминаниям или 
гоняться за призраками 
прошлого. Вернуться, 
чтобы понять, откуда 
ты пришёл, где был, 
как оказался здесь». 
Поэтому 2024 год счи-
таю годом возвращения 
— из «тёмного леса», я 
вернулся к некоторым 
темам своей жизни, чтобы сделать качественный ры-
вок вперёд. Это касается моей общественной деятель-
ности, и не только. Задач было — как деревьев в лесу, 
но не заблудиться в них мне очень помогли друзья и 
спорт. Они не давали раскиснуть. 

сила в едиНстве, вМесте задачи 
стаНовятся проще!

Объединяя общие усилия, решать задачи 
легче. Школьником я тренировался в шах-
матном клубе, сейчас больше занимаюсь под-
держкой турниров. А этим летом мы вместе с 
командой Федерации шахмат Кировской обла-
сти впервые в Кирове провели всероссийский 

шахматный фестиваль 
«Кубок Вятки 2024». 
Тут же скажу и про 
строительную деятель-
ность: «Объединение 
строителей Кировской 
области» этой весной 
впервые провело ре-
гиональный этап на-
ционального конкурса 
профессионального ма-
стерства «Строймастер» 
в номинациях 
«Лучший каменщик» и 
«Лучший сварщик». 

создаёМ 
ЭНдауМеНт-ФоНд

Главное, к чему 
я «вернулся» в этом 
году — это к школьной 
жизни. Сейчас мы с 
командой находимся 
в процессе создания 
эндаумент-фонда ли-
цея информационных 
технологий №28, куда 
активно приглашаем 
вступить выпускни-
ков и меценатов, го-

товых поддержать развитие лицея. ЛИнТех №28  — 
это школа со столетней историей. Её уникальная 
атмосфера раскрывает потенциал лицеистов и по-
могает им в достижении жизненных целей. Нам 
хочется создать прецедент и показать роль эндау-
мент-фонда в развитии системы образования в на-
шем регионе: например, будем назначать стипен-
дии лучшим ученикам, предоставлять гранты для 

образовательных мероприятий, оказывать 
поддержку семьям учащихся. Модель фон-
да построена по такому принципу, что ос-
новная его сумма (тело фонда) не тратится, 
а инвестируется, и на заявленные цели на-
правляется только прибыль. Давайте вместе 
сделаем полезное и благое дело! 

д а Н И И Л  Л О Ж е Н И ц Ы Н ,  ч Л е Н  О б щ е С т в е Н Н О Й  П а Л а т Ы  к О ,  П р е д С е д а т е Л ь 

П р а в Л е Н И я  а С С О ц И а ц И И  С р О  « О б ъ е д И Н е Н И е  С т р О И т е Л е Й  к О » , 

П р е д С е д а т е Л ь  П О П е ч И т е Л ь С к О Г О  С О в е т а  Л И ц е я  № 2 8 ,  П р е д П р И Н И м а т е Л ь

К т о  в ы в е д е т  т е б я  
и з  л е с а , 

е С Л И  Н е  т Ы  С а м ?
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дорожиМ своей 
репутацией

— Знаете, к 50 годам 
я мечтал создать не-
большую строитель-
ную империю с раз-
нообразными видами 
деятельности, вклю-
чая работу в разных 
регионах. Мне уда-
лось этого добиться. У 
меня несколько успеш-
ных бизнес-проектов. 
Один из них строитель-
ный, последние не-
сколько лет он сосре-
доточен в Сургуте, и в 
этом году мы закрепи-
ли там свои позиции. 
Специализируемся на 
монтаже панельных и 
сборных железобетон-
ных многоэтажных зда-
ний. Главным достиже-
нием стало заключение 
договора с АО СЗ «ДСК-
1» — одним из круп-
нейших застройщиков 
Сургута, который вхо-
дит в топ-100 застройщиков РФ. С весны мы работаем 
с ними в качестве основного подрядчика по монтажу 
двух жилых комплексов, обеспечивая соблюдение сро-
ков и высокое качество работ. Сейчас ведутся перего-
воры о дальнейшем сотрудничестве.

Также в нашем портфеле реализованные объекты 
по заказу крупных строительных компаний в Кирове, 
Нижневартовске, Когалыме и вот теперь в Сургуте. 
Интересно было работать в Кирове, но кон-
куренция здесь особенно сильная, хотя мы 
как одни из самых профессиональных в сво-
ей нише сотрудничали практически со все-
ми застройщиками региона. Мы адекват-
ные руководители, простые, без претензий 
и пафоса, поэтому со всеми находим общий 
язык. Готовы к компромиссам. 

резКое 
увеличеНие 
штата стало 
вызовоМ

Одно из достиже-
ний года — я могу уез-
жать в отпуск и делеги-
ровать дела сыну. Рад 
бы передать функцио-
нал полностью, но ему 
пока не хватает опы-
та. Важно правильно 
общаться с заказчика-
ми: не споря, но защи-
щая свою позицию. 
Считаю, нашёл золо-
тую середину, с уваже-
нием относясь ко всем 
людям, будь то руково-
дитель или рабочий.

В этом году вызо-
вом стало резкое уве-
личение штата сотруд-
ников в летний сезон, 
когда сложно найти 
работников из-за от-
пусков. Мне удалось 
справиться с этой за-
дачей, набрав коман-

ду из 30 человек. Помогает репутация ответственного 
работодателя. Я сам начинал с низов, поэтому доско-
нально учу сотрудников работать максимально эф-
фективно. Плюс заработная плата в компании выше 
средней по рынку и выплачивается вовремя. 

Интересный факт, что в Сургуте на рынке недви-
жимости есть несколько особенностей. Например, 
пока вообще нет каркасного домостроения, на чём 

мы, например, в Кирове собаку съели. 
Если получится поучаствовать в реали-
зации подобных проектов — будем рады 
поделиться опытом. Поэтому в планах на 
2025 год— расширение сотрудничества 
с заказчиками и, возможно, покорение 
строительного рынка центральных и юж-
ных регионов России.  

С е р Г е Й  к р И в О Ш е И Н , 
р У к О в О д И т е Л ь  Г к  С е р Г е я  к р И в О Ш е И Н а

з а К л ю ч и л и  д о г о в о р
С  О д Н И м  И З  к р У П Н е Й Ш И Х 
З а С т р О Й щ И к О в  С У р Г У т а
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д е Н И С  П О т а Н И Н ,  Г е Н е р а Л ь Н Ы Й  д И р е к т О р  О ф И ц И а Л ь Н О Г О 
П р е д С т а в И т е Л ь С т в а  « т е Х Н О а в И а »  в  к И р О в е

весь год Мы были 
На виду

— Уже 32 года мы за-
ботимся о том, чтобы 
люди на предприятиях 
страны работали без-
опасно, с радостью и 
комфортом. Для этого 
разрабатываем и про-
изводим спецодежду 
и защитную обувь вы-
сокого качества и со-
временного дизайна, 
с уникальными свой-
ствами, поставляем 
СИЗ лучших мировых и 
отечественных произ-
водителей, реализуем 
комплексные проекты 
по улучшению условий 
охраны труда. Наш при-
оритет — безопасность.

В 2024 году мы стали 
участником и органи-
затором ряда крупных 
проектов, тематиче-
ских мероприятий и 
выставок. Особенно 
хочу отметить, что мы 
представляли Кировскую область на ВДНХ, демон-
стрируя нашу спецодежду. В этом году мы продол-
жили совершенствовать и внедрять передовые тех-
нологии на рынке безопасности труда. За 2024 год 
было выпущено большое количество новинок, от-
личающихся высоким уровнем комфорта и надёж-
ностью. Модели одежды и обуви предназначаются 
для многих сфер промышленности. Аналогов они 
не имеют, что даёт им весомое преимущество в дан-
ном секторе рынка.

добавили аутсорсиНг, стирКу  
и реМоНт спецодежды

Также в этом году мы запустили проек-
ты аутсорсинга и расширили спектр предо-

ставляемых услуг — до-
бавили стирку и ремонт 
спецодежды, а также 
открыли собственное 
производство для брен-
дирования спецодежды 
и маркировки. Помимо 
всего прочего, в свя-
зи с большим количе-
ством заказов расши-
рился наш автопарк. 
Доставка стала ещё опе-
ративнее. И конечно, 
не могу не отметить, 
что мы получили пре-
мию «Торговая марка 
года — 2024» от ВТПП. 

Наша работа ни-
когда не обходится без 
трудностей, но благо-
даря слаженной, друж-
ной и, что немаловаж-
но, профессиональной 
команде мы всё пре-
одолеваем. Ситуации, 
которые происходили 
со мной в этом году, на-
учили меня правилу — 
если сразу не можешь 
найти решение, это не 

фиаско. Посмотри глубже, не гонись за быстрым ре-
шением, выдохни, успокойся — ответы приходят, 
когда наш мозг расслаблен. 

заКрыл гештальт

Настоящим личным инсайтом 2024 года назову 
своё выступление в проекте «Стендап». Я с детства 
боролся со страхом публичных выступлений, даже 

мечтал поступить в театральное учили-
ще, но жизнь повела меня по другому 
пути. А мечта осталась. И вот совсем не-
давно мне представилась возможность 
пройти курсы стендапа и выступить на 
сцене. Получилось весело. Мой гештальт 
закрыт!  

Н а ш а  с п е ц о д е ж д а  Н а  в д Н х :

О Х в а т Ы в а е м  в С ё  б О Л ь Ш е 
С ф е р  П р О И З в О д С т в а
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денис Потанин выступает в stand Up
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стабильНость 
в росте последНие 
6 лет

— В целом год для нас 
был интересный и про-
рывной. Я всегда говорю 
сотрудникам, что даже 
на падающем рынке 
можно расти, поэтому 
любой год может быть 
успешным. Конечно, на 
нас тоже сказываются со-
бытия, происходящие в 
российской экономике, 
но в целом итоги года 
позитивные. 

Г р у п п а  к о м п а н и й 
«Восток-Сервис» — круп-
нейший в России про-
изводитель и постав-
щ и к  с п е ц о д е ж д ы  и 
обуви, современных ус-
луг в сфере охраны тру-
да. В Кировской области 
и Республике Коми по-
следние 6 лет мы ежегод-
но и стабильно растём — 
в этом году к прошлому 
на 38%.

По итогам 2024 года прогнозируем увеличение 
активной клиентской базы на 20%. Полностью обно-
вили парк автомобилей доставки. Более чем в 2 раза 
увеличили площадь складских помещений. Бизнес 
вырос настолько, что мы заняли все площади, име-
ющиеся в нашем распоряжении, которые ранее сда-
вали в аренду.

Филиал ГК «Восток-Сервис» в Кирове — не самый 
большой по сравнению с филиалами в городах-мил-
лионниках, но в 2024 году мы стали тре-
тьими в группе по предоставлению услу-
ги аутсорсинга комплексного обеспечения 
СИЗ, чем особенно гордимся. Как показала 
практика, услуга аутсорсинга — мощный 
драйвер роста. Таких результатов удалось 
добиться благодаря качеству товаров и экс-

пертизы, которую предо-
ставляют наши специа-
листы, а также широкому 
сбалансированному ас-
сортименту — у нас есть 
предложения для клиен-
тов с разными запросами 
и возможностями.

Кроме того, работать 
в сфере охраны труда для 
многих сотрудников ТД 
«Вятка-Восток-Сервис» не 
только важно, но и при-
ятно, так как они осоз-
нают свою причастность 
к формированию и по-
вышению культуры без-
опасности человека на 
предприятиях, где спец-
одежда и СИЗ играют ре-
шающую роль в предот-
вращении последствий 
травм в результате не-
счастного случая (удары 
падающими сверху пред-
метами, порезы, паде-
ния с высоты и т.д.)

ФуНКциоНальНость 
в Каждой детали

Еще один важный драйвер — запуск новых направле-
ний деятельности. В ближайших планах — открытие ма-
газинов функциональной одежды на базе существующих, 
где каждый может купить себе одежду, обувь и аксессуа-
ры, которые можно носить как повседневные. Это курт-
ки в спортивном дизайне, термобельё, зимняя верхняя 
одежда, шапки, перчатки, обувь и многие другое.

Продукция сертифицирована для разных кли-
матических поясов. Я сам — приверже-
нец и постоянный покупатель этих това-
ров для себя, друзей и близких. Помимо 
Кирова, у нас открыто представительство в 
Сыктывкаре, также мы планируем запуск 
магазинов в Усинске, Ухте и расширение в 
Коми в целом. 

к О Н С т а Н т И Н  в Ы ч е Г Ж а Н И Н ,  к О м м е р ч е С к И Й  д И р е к т О р 
О О О  т д  « в я т к а - в О С т О к - С е р в И С »

На падающеМ рыНКе
р а С т И  м О Ж Н О
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представляеМ 
ЭКсКлюзивНые 
бреНды

— 2024 год для нашей ком-
пании можно охарактеризо-
вать только с положительной 
стороны. Он был очень про-
дуктивным, насыщенным и 
динамичным. Мы достигли 
новых точек роста, оптими-
зировали штат сотрудников, 
выполнили большую часть 
поставленных задач. 

Одно из значимых до-
стижений — лидерские 
позиции по продаже ке-
рамогранита ESTIMA в 
Приволжском федераль-
ном округе. Дилерский кон-
тракт с поставщиком мы за-
ключили совсем недавно и 
уже в первом квартале 2024-
го вошли в ТОП по прода-
жам. Лидирующие позиции 
по продажам мы также за-
няли в направлениях сухо-
го строительства и листовых 
материалов. 

Также в уходящем году 
мы стали представителем марки FiNEX — российского про-
изводителя натуральных напольных покрытий премиум- 
класса. Этот бренд популярен среди покупателей Москвы, 
Санкт-Петербурга и других крупных городов. Наша компа-
ния оказывает полный спектр услуг по подбору и реализа-
ции в проекте данного материала. 

идеальНый реМоНт с КоМпаНией 
«спартаК. отделочНые 
Материалы»

В планах на ближайший год — взять новые 
контрактные позиции, которые будут расширять 
ассортимент товаров: это керамическая плитка, 
декоративная отделка, напольные покрытия и 
многое другое. Мы постоянно ищем партнёров, 

чтобы максимально ох-
ватить перечень необхо-
димых для строительства 
и ремонта материалов и 
удовлетворить запросы 
клиентов. 

Наша основная цель — 
снять с заказчика все про-
блемы по ремонту и от-
делке квартиры или дома. 
Попадая к нам, он получа-
ет комплекс услуг от раз-
работки дизайн-проекта, 
подбора материалов, цве-
тов и фактур до полной ре-
ализации всего задуманно-
го. Это качественно новый 
уровень сервиса, который 
мы оказываем уже сегод-
ня. Кроме этого, есть це-
лый ряд текущих задач и 
проектов, которые позволят 
вый ти нам на новые рын-
ки сбыта и улучшить нашу 
работу. Так, например, мы 
занимаемся автоматизаци-
ей процессов в компании. 
Сюда отнесём и кадровый 
вопрос, который мы ни на 
мгновенье не оставляем без 

внимания. У нас сильная команда, которую мы растили 
много лет и продолжаем это делать до сих пор. Нам требу-
ются новые сотрудники, и в каждого новичка мы вкладыва-
ем время, силы, наши знания для того, чтобы он мог оказать 
максимальную высококвалифицированную помощь всем на-
шим покупателям и партнёрам. 

благодариМ за доверие

Я поздравляю всех наших клиентов и парт-
нёров с наступающим Новым годом. Я рад, что 
вы выбираете «Спартак». Благодарю за доверие 
и надеюсь, что в новом году вместе мы реали-
зуем много интересных проектов. Желаю вам 
ярких и позитивных эмоций, благополучия, 
здоровья, оптимизма и приятных ремонтов! 

С е р Г е Й  к а С ь я Н О в ,  к О м м е р ч е С к И Й  д И р е к т О р 
к О м П а Н И И  « С П а р т а к .  О т д е Л О ч Н Ы е  м а т е р И а Л Ы »

у д е р ж и в а е М
Л И д И р У Ю щ И е  П О З И ц И И 

П О  П р Од а Ж а м
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Александр Вржещ, владелец салона Кухни РИМИ:
— 2024 год стал для меня годом новых вызовов и возможно-

стей. Работа с фабрикой РИМИ остаётся ключевым направле-
нием. Наши салоны в Кирове и Москве представляют кухни и 
гардеробные высокого стандарта качества и дизайна. Флагман 
гарантированных поставщиков стал важной площадкой для об-
мена знаниями и идей. Мы разработали курс «Экспертная среда» 
для дизайнеров для изучения современных технологий и углу-
бления узкоспециализированных знаний. В этом году я также за-
пустил новое направление — окна Melke. И скоро открытие шоу-
рума уникальных премиальных стеклянных конструкций. 2024 
год стал важным этапом развития, и я уверен, что впереди меня 
ждёт ещё больше ярких достижений.

Николай Коротаев, управляющий фирменным салоном KERAMA 
MARAZZI:

— 2024 год определённо стал годом роста для нашей компа-
нии. KERAMA MARAZZI сегодня — это не только керамическая 
плитка и керамогранит, но и широкая линейка фирменной 
сантехники и мебели для ванных комнат, смесителей и душе-
вых ограждений.

Массовое применение готовых решений для ванных комнат 
от KERAMA MARAZZI в жилых и общественных объектах свиде-
тельствуют о высоком доверии к бренду.

Компания уверенно усиливает сотрудничество с архитектур-
ными бюро и застройщиками сектора ИЖС.

Взаимная работа по формуле: качественный продукт + высо-
кий профессионализм = надёжная репутация. Всё это даёт мощ-
ный заряд для достижения целей.

Ольга Шабалина, владелец Декор-центра АРТ-СЕРВИС:
— 2024 год был для нас историческим. Нашей компании ис-

полнилось 20 лет. 
Сейчас Декор-центр «АРТ-СЕРВИС» представлен и в Кирове, 

и с конца 2023 года в Москве.
Мы кардинально обновили интерьер кировского сало-

на, и это было непросто, не закрываясь. На днях презентуем 
Лабораторию для дизайнера artlab360.ru — новый уровень сер-
виса для дизайнеров при комплектации проектов.

Сейчас к нашим штукатуркам, обоям, свету и дру-
гому ассортименту можно будет примерить, напри-
мер, мебельные фасады, плитку, ткани и другую про-
дукцию резидентов. 

Флагман гарантированных поставщиков — для 
меня надёжная опора и поддержка.

Андрей Решетников, владелец салона дверей Porta Nova:
— В 2024 году наша компания сделала важный шаг к 

укреплению своих позиций на рынке.
Мы повысили квалификацию нашей команды, держим 

неизменно высокий уровень сервиса для клиентов. 
Самым главным достижением года считаю выход на 

новый уровень профессиональной подготовки и техниче-
ской поддержки наших партнёров — дизайнеров и прора-
бов проектов.

Совместно с Флагманом гарантированных поставщи-
ков мы запустили уже вторую ступень образовательной про-
граммы «Экспертная среда. 2.0». Благодаря такому форма-
ту коммуникации наше сотрудничество с интерьерными 
дизайнерами стало ещё более продуктивным. А обрат-
ная связь даёт нам стимул развиваться и расширять свои 
горизонты.

Игорь Пефтиев, владелец компании Hi-TECH HOUSE:
— Год был насыщен событиями, во многом переломны-

ми для нашего становления и развития.
Мы переехали в новый просторный офис — шоурум, 

где нам удалось совместить наглядную демонстрацию тех-
нических решений и инженерный состав Hi-TECH HOUSE. 

В 2012 году компания начиналась с двух сотрудников, 
а в этом году штат значительно вырос: сейчас в нашей ко-
манде 28 высококлассных специалистов, увлечённых и 
влюблённых в своё дело.

Мы стали официальным партнёром производителя ос-
вещения «ЦЕНТРСВЕТ» в Кирове.

Полностью обновили корпоративный сайт компании, 
сделав его ещё удобнее и современнее.

Хотя год был тернистым, благодаря слаженной коман-
де, партнёрству и поддержке коллег из Флагмана гаран-
тированных поставщиков нам удалось достичь всего, что 
было запланировано на 2024 год.

В планах на 2025 год — расширение состава наше-
го союза, новые образовательные мероприятия, кур-

сы и тематические путешествия, выпуск и 
презентация каталога о лучших дизайнерах 
Кирова и, конечно, проведение уже четвер-
того Форума гарантированных поставщиков. 
Мы сделаем всё, чтобы интерьеры с нашим 
участием были комфортными, безопасными 
и счастливыми для вас! 
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успешНый год 
с ЭлеМеНтоМ 
НеожидаННости

Антон Колчанов: 
— 2024 год ознамено-

ван для нас успехом, как 
и последние годы, но вме-
сте с тем и непредсказуе-
мостью. Под конец года 
ужесточились условия кре-
дитования ипотеки, что 
затрагивает и нишу строи-
тельных материалов, в ко-
торой мы представлены. В 
частном домостроении ца-
рит затишье с надеждой на 
перемены в лучшую сторо-
ну. Застройщики сталки-
ваются с ситуацией, при 
которой на улицах возве-
дено по 7-8 домов, но в те-
чение месяца не поступа-
ет ни одного звонка или 
запроса на просмотр. Это 
вызывает серьёзное недо-
умение. Денежные сред-
ства уже потрачены для 
решения других задач, 
и они ожидают новый приток капитала, который пока 
отсутствует.

Я заметил, что крупные компании региона начина-
ют изобретать велосипед и ищут новые способы прода-
жи объектов ИЖС. Благодаря финансовому резерву они 
предлагают свои рассрочки, пытаясь привлечь 
клиентов. Какие бы действия мы все ни пред-
принимали, внешние факторы оказывают на 
нас серьёзное влияние, как это происходит сей-
час. Причём влияют не только экономические 
аспекты, но даже погодные условия: затяжная 
зима никак не наступит, лесозаготовки не ве-
дутся, и стройка замирает.

Несмотря на это, бла-
годаря успешным 9 меся-
цам работы, в целом наша 
компания по ключевым 
показателям демонстри-
рует рост. Мы считаем, 
что трудности ещё впе-
реди. Хотя это не первый 
кризис, который мы пре-
одолеваем, и готовы к но-
вым вызовам и испытани-
ям. Уверен, что решение 
всегда найдется!

студии КрасоК 
LeViTAN — 1 год

Натали Эсаулова:
— В этом году у нас по-

явилось несколько значи-
мых поводов для гордо-
сти. Во-первых, студия 
уникальных решений для 
окрашивания не только 
дерева, но и различных 
минеральных поверхно-
стей LEVITAN отметила 
свой первый день рожде-
ния! Год назад вместе с 

партнёрами из KTK Group мы объединились и создали 
новое имя LEVITAN для любимого и значимого отдела кра-
сок. За год мы получили множество позитивных откликов 
от клиентов о том, что наша студия современная, удобная 
и профессиональная. В нашем пространстве мы не толь-

ко работаем с проектами, но и проводим фото-
сессии и съёмки полезного контента. Студия со-
стоит из трёх зон: зона выбора краски и цвета, 
зона переговоров и ожидания заказов, а также 
зона уютного кофе-бара. Наша студия — это не 
магазин, а пространство выдачи полноценно-
го комплекса услуг по подбору лакокрасочных 
материалов. И мы всегда погружаем клиентов в 
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* По данным компании KTK Group за 11 месяцев 2024 г. В расчётах допускается погрешность
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сам процесс! Обучаем, делимся тонкостями, ведь многие кра-
сят свои дома сами. Поэтому немного теории, практики и за-
казчик понимает, что красить легко, если знаешь как.

Я рада, что могу помочь ещё большему количеству кли-
ентов в выборе красок эконом- и премиум-сегмента отече-
ственного и импортного производства. Особое внимание мы 
по-прежнему уделяем экологии самого продукта и качеству 
защиты, которую он обеспечивает. В ассортименте у нас есть 
составы для интерьера и фасада, для деревянных и минераль-
ных поверхностей, а также для мебели. У нас только проверен-
ные бренды. Мы колеруем вододисперсионные краски, лазури 
и масла по известным веерам оттенков и фирменным линей-
кам брендов, помогаем подобрать оттенки из реальных выкра-
сов к каждому проекту. Выкрасы цветов делаем в студии или 
на объекте клиента бесплатно. В этот рабочий инструмент сер-
виса мы вкладываем немало средств компании. Приглашаем 
менять мир! Вместе! Красиво!

Сергей Толмачев:
— Во-вторых, что касается достижений KTK Group, то мы 

увеличили площадь наших складских помещений и обнови-
ли парк спецтехники для погрузки и разгрузки товара. Всё 
это сделано для оперативного выполнения заказов. Мы всег-
да стараемся работать с тем, что у нас есть в наличии на скла-
де: если товара нет, мы просто не продаём его и не пытаемся 
перекупить у других. Именно поэтому наши складские запа-
сы всегда значительно укомплектованы.

Научились выстраивать 
Новые КоММуНиКации в КоМаНде

Антон Колчанов:
— Наши маржинальные товары заслуживают особого 

внимания. Лакокрасочные материалы и межвенцовый 
утеплитель занимают лидирующие позиции в товарной 
матрице. В 2024 году студией красок LEVITAN было реали-
зовано 9,5 тысячи литров премиального масла, что в сред-
нем эквивалентно окрашиванию 120 000 кв.м в два слоя. 
По нашим оценкам, это соответствует 200−250 домов, по-
крытых внутри и снаружи*. 

KTK Group — №1 в 2024 году по продаже межвенцово-
го утеплителя (джут, политерм, шелтер) в нашем регионе 
среди тех заводов-изготовителей, с кем мы работаем. За 
2024 год было продано 4,5 тысячи километров межвенцо-
вого утеплителя — это расстояние, сравнимое с дорогой от 
Кирова до Иркутской области. В среднем, этого количества 
достаточно для утепления 2500-3000 домов*. Заказчики на-
ходятся не только в Кирове, но и по всей России и за рубе-
жом. Гордимся, что с использованием наших материалов 
построены загородные дома для известных людей страны.

Сергей Толмачев:
— Безусловно, главный итог ухо-

дящего года — мы научились выстра-
ивать коммуникации в новой коман-
де. Вместе мы можем сделать то, что 
никто из нас не смог бы сделать в оди-
ночку! 
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Не КарКасНые 
доМа. PrefAb

— Мы строим современные, 
надёжные и совсем не кар-
касные загородные дома. 
Работаем по технологии 
мелкопанельного prefab. 
Технология сложная в пла-
не организации, поэтому 
не так много строительных 
компаний работают с ней. 
Нужны инструменты, обу-
ченные специалисты и са-
мое сложное — большое по-
мещение под цех. Ведь 
именно там рождается дом. 
Точнее, его детали — это 
стеновые панели, домоком-
плекты, уже с утеплением, 
техническими отверстиями 
под окна, двери и коммуни-
кации. На месте мы только 
монтируем из них готовый 
дом. Получается действи-
тельно надёжно: мы гаран-
тируем точную геометрию и 
высокое качество без зазоров 
и утечек тепла. В отличие от 
работ «в полях», на произ-
водстве возможен контроль процесса сборки.

МодульНые доМа — работаеМ 
Над НовыМ КоНструКтивоМ

В течение года мы активно работали над улучшением 
нашего продукта. И запустили производство модульных до-
мов. Модуль — это уже часть дома, например кухня и спаль-
ня, с внутренней отделкой и даже коммуника-
циями. Модульная технология открывает новые 
возможности работы с формами. Мы построили 
круглый дом — «Гнездо» в Свистоплясово: он сда-
ётся в аренду, приносит заказчику доход и при-
ятные отзывы от клиентов.

Сейчас заканчиваем ещё один модульник. В 
этом проекте мы решили закруглить стены вну-

три для создания объёмно-
го пространства, добавили 
узнаваемые круглые окна 
и подоконники. И реализо-
вали наше собственное ин-
женерное решение, которое 
позволяет строить модуль-
ные дома с большой высо-
той потолков. 

Модульные дома до-
рогие, а потолки в них 
низкие. Если мы заме-
чаем, что это проблема 
рынка, и понимаем, как 
можно сделать их значи-
тельно дешевле, но с высо-
кими потолками, то стоит 
действовать. 

Пока что мы не испы-
тываем снижения спроса 
из-за ужесточения условий 
по ипотеке. Люди всегда 
строили дома, а в послед-
ние годы наметился ажи-
отаж в этом направлении. 
Всё, что требовалось для 
строительства, это получе-
ние одобренной ипотеки. 
Но наши клиенты остались 
с нами. Мы построили поч-

ти 1000 м2 в рамках ИЖС. Были и другие значимые про-
екты. Например, спа-комплекс в Советске — использо-
вали новые технологии и материалы. Было интересно. 
Построили каркас из бревён по технологии пост-энд-бим 
для ресторана в Кировской области. Сейчас думаем над 
открытием дополнительных производственных линий.

вызовы делают сильНее

Мой личный инсайт года в том, что для 
формирования и достижения глобальных це-
лей компании нужно сначала осознать миссию. 
Мы всегда стремились строить классные дома за 
адекватные деньги, и это всё для людей. Самое 
время точно сформулировать миссию компании 
и двигаться вперед. 

пос тр о ил и  з а  го д  10 0 0  М 2

З а Г О р О д Н Ы Х  д О м О в

а Л е к С а Н д р  С Ю т к И Н ,  О С Н О в а т е Л ь  к О м П а Н И И 
« ф а б р И к а  З а Г О р О д Н Ы Х  д О м О в »
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Ничто 
Не предвещало 
беды

— Безусловно, самое 
сложное в этом году было 
адаптироваться к новым 
реалиям. 

В начале года ничто 
не предвещало беды. Мы 
строили по плану. Но в 
связи с изменениями в за-
конодательстве, после того 
как 1 июля правительство 
отменило льготные ипоте-
ки, у всех строителей на-
чался квест. Что делать, 
какие варианты выхода 
из ситуации? Слава богу, 
у нас в компании была 
сформирована финансо-
вая подушка безопасно-
сти, сейчас она очень при-
годилась. Естественно, 
пришлось оптимизиро-
вать затраты, сократить 
расходы, с кем-то мы рас-
стались, уменьшили затра-
ты на рекламу. Те, кто на 
цели компании, лояльны 
и остаются в команде, поддерживают — и мы общими уси-
лиями приходим к новым решениям. 

Несмотря ни на что, продолжаем строить: клиенты 
приходят по рекомендациям, которые мы наработали с 
прошлых лет. Стараемся мыслить позитивно и верим, что 
люди смогут перестроиться и привыкнут к новым услови-
ям. Провели сделки со всеми банками в Кировской обла-
сти. Так что сейчас знаем нюансы сделок в каждом из них. 

програММы от застройщиКа 
и предложеНия 
для участНиКов сво

В свою очередь мы тоже разрабатываем свои 
предложения для клиентов, чтобы им было удоб-
но строить. Например, поэтапное строительство, 

условия которого  обсуж-
даем индивидуально.  

Также в этом году мы 
получили аккредитацию 
в АО «Дом.рф», который 
содействует проведению 
государственной жилищ-
ной политики. Под нас 
выделили кредитную 
линию.

По Ассоциации ма-
лоэтажного и коттедж-
ного строительства мы 
тоже двигаемся вперед. 
Представили админи-
страции Кировской об-
ласти своё предложение 
по поддержке строитель-
ства домов для участни-
ков СВО. Семьям военных 
сейчас оказывается мощ-
ная господдержка, около 3 
млн руб. выделяют им на 
улучшение жилищных ус-
ловий плюс бесплатно от-
дают готовые земельные 
участки. Мы готовы стро-
ить или продать готовые 
дома (у нас есть 27 постро-
енных объектов на про-

дажу) по тем условиям, которые разработало государство. 
Плюс у нас есть свой банк земельных участков. 

если потеряешь себя, 
НиКто тебя уже Не спасёт

Лично я в этом году научилась открывать себя лю-
дям — прошла обучение на курсе по развитию лич-

ного бренда и теперь получаю свои плоды. 
Активно участвовала в нетворкинге, мы по-
знакомились с интересным кругом людей, 
расширили свои горизонты, нашли партнё-
ров, даже новых клиентов. Поняла, что нуж-
но рассказывать о себе людям, показывать, 
что ты живой человек, как все. Это вызывает 
в людях симпатию.   

Г а Л И Н а  Х О Х р И Н а ,  С О б С т в е Н Н И к 
к О м П а Н И И  « в я т к а  м И к С » ,  П р е З И д е Н т  а м И к С

Эт о т  г о д  б ы л  Н ас т оя щ и М 
К в ес т о М

С П а С а Л И  С е б я ,  к а к  б а р О Н 
м Ю Н Х Г а У З е Н



НаращиваеМ 
производство 
и расширяеМ 
геограФию

— С каждым годом мы ви-
дим всё больший интерес к 
загородной жизни, и жиз-
ни именно в деревянных 
домах. Потому что люди 
начали ценить комфорт и 
экологичность. Для наших 
домов мы используем цель-
ный массив дерева, где нет 
никаких клеевых составов, 
это полностью натуральная 
древесина. Поэтому, не-
смотря ни на какие эконо-
мические штормы в стране, 
спрос на нашу продукцию 
растёт. 

Мы продолжаем на-
ращивать производ-
ство, расширять гео-
графию. В 2024 году мы 
строили в Ставропольском 
крае, Москве и Московской 
области, Санкт-Петербурге, 
Геленджике, Брянске, 
Казани, Нижнем Новгороде 
и других городах, реализовали проекты в Карелии. Также 
наши срубы мы уже не в первый раз отправляли в Дагестан. 

Чтобы удовлетворять растущий спрос заказчиков, нам 
удалось наладить круглогодичное производство. Мы зара-
нее заготавливаем большой объём леса, поэтому не зависим 
от сезонности. 

продолжать делать своё дело

Конечно, не обошлось без сложностей. В этом 
году мы с нашими партнёрами приняли обо-
юдное решение разойтись. С одной стороны, это 
один из закономерных этапов развития бизнеса, 
в нём нет ничего страшного. Но с другой стороны, 
за год многое изменилось, причём изменения 
эти приходили быстро, нужно было оперативно 

под них подстраиваться. 
Порой казалось, что мы 
просто не успеваем за раз-
витием событий!

Но мы справились. 
В кризисных ситуациях 
главное — не унывать и 
просто продолжать делать 
своё дело. Раз мы начина-
ли бизнес одни, без пар-
тнёров, то и продолжить 
его тоже можем одни. Так 
и вышло, к концу года всё 
выстроилось, и мы уже 
строим грандиозные пла-
ны на 2025-й. 

рублеНые доМа 
для отдыха

К нам часто обраща-
ются с запросом постро-
ить на одной площадке 
сразу несколько рубленых 
домиков под сдачу в тури-
стических местах России. 
Это уже не точечное про-
изводство домов. Задача 
интересная, и мы ведём 
сразу несколько перегово-

ров по реализации подобных проектов. 
В следующем году продолжим наращивать геогра-

фию нашего присутствия, хотим вдвое увеличить объ-
ёмы производства, вместе с этим, конечно, нарастить 
и коллектив. Так что приглашаем в команду специали-
стов по рубке срубов и работе с деревом. 

всегда двигаться вперёд

Пожалуй, самый важный урок, который 
я вынес из 2024 года — никогда не опускать 
руки. Всегда нужно двигаться вперёд, не-
смотря ни на какие внешние обстоятель-
ства. Ставить цели и планомерно их доби-
ваться. Верить в себя, в семью, команду, и 
тогда всё получится! 

а Л е к С а Н д р  П я т И Г У З О в , 
С О б С т в е Н Н И к  к О м П а Н И И  « р У б О в О Й »

с т р о и М  п о  в с е й  с т р а Н е :
О т  Г е Л е Н д Ж И к а  д О  в О р к У т Ы
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ассортиМеНт 
товарНой 
Матрицы вырос 
На треть 

— 2024 год оказался 
весьма удачным для 
нас. Однако в данный 
момент из-за измен-
чивой ситуации на 
рынке ИЖС все на-
ходятся в ожидании 
стабильности. 

Этот год показал, 
что мы придержива-
емся правильного кур-
са — избирательной ра-
боты с поставщиками. 
У большинства компа-
ний импортные стро-
ительные материалы 
практически отсутству-
ют, а у нас нет перебоя 
с поставками. С нами 
начали сотрудничать 
даже те, кто раньше ра-
ботал только с опреде-
лёнными партнёрами, 
но в этом году запасы 
товаров у них закон-
чились, и все вынуж-
дены искать новые ре-
шения либо переходить на российские продукты, 
что пока, на мой взгляд, представляет собой боль-
шой эксперимент. 

Мы избегаем продаж стройматериалов и ЛКМ, 
которые можно найти на каждом шагу и которые се-
годня популярны, а завтра их будущее неясно. Мы 
выбираем продукты высокого качества, у 
них доля рекламы в бренде занимает не-
большую часть, что делает их более при-
влекательными на рынке для тех, кто по-
купает товары как для собственных нужд, 
так и для производственных целей. То есть 
это качественный продукт по более прием-
лемой цене. 

Наше достоинство 
в том, что мы не яв-
ляемся монобрен-
дом. В одном цено-
вом сегменте у нас 
есть 2-3 продукта от 
разных поставщиков, 
что обеспечивает вза-
имозаменяемость: 
если одного продук-
та нет, другой досту-
пен без потери ка-
чества и ухудшения 
эксплуатационных 
характеристик. 

Миссия — 
ФорМироваНие 
осозНаННого 
потреблеНия

В 2024 году ассорти-
мент товарной матри-
цы вырос на треть за 
счёт открытия новых 
направлений. Мы до-
бавили линейку лако-
красочных материалов 
для профессионально-
го использования и 
машинного окраши-
вания. Это актуально 

для компаний, занимающихся малыми архитектур-
ными формами, оконными изделиями и т.д. Также 
расширен ассортимент продукции для минеральных 
поверхностей, обоев и штукатурки, строительных ма-
териалов для модульного и каркасного домостроения. 

В этом году внедрили новую систему колеровки 
краски и увеличили ассортимент доступ-
ных оттенков на более чем 20 тысяч.

В 2024 году, на мой взгляд, клиенты ста-
ли осознаннее выбирать строительные мате-
риалы, обращая внимание на альтернативы 
и отказываясь от покупки товаров только из-
за их популярности или по принципу «до-
роже — значит лучше».  

м а к С И м  м е щ е р И Н О в , 
р У к О в О д И т е Л ь  к О м П а Н И И  « в а Й Г а ч »

в Н е д р и л и  Н о ву ю  с и с т е М у
к О Л е р О в к И  к р а С к И  И  П О Л У ч И Л И 

2 0  т Ы С я ч  О т т е Н к О в

Тема Номера. ИТоГИ Года — 2024

декабрь 202456

ООО «Вайгач». ОГрН 1024301301308







в портФеле 
появились 
яКорНые 
долгосрочНые 
объеКты

— Год оказался 
очень продуктив-
ным по всем на-
правлениям для 
нашего бизнеса в 
сфере электроэнер-
гетики! Хотя воз-
никали определён-
ные риски, но они 
всегда есть, когда 
ты ведёшь предпри-
нимательскую дея-
тельность. В порт-
феле компании в 
этом году появились 
якорные долгосроч-
ные объекты и не 
один, в которые мы 
вложили 70% своих 
мощностей. 

Благодаря наше-
му большому опы-
ту мы вовремя уви-
дели, что не может 
столько ресурсов быть сконцентрировано в одном 
направлении и работать по одним правилам. 

Поэтому изменили свою позицию, тем самым 
смогли выровнять ситуацию. Каждый новый про-
ект учил нас новому, и вместе с командой мы пла-
номерно растём.

Не Мы работаеМ На бреНд, а иМя На Нас

Гордимся тем, что создали в 2024 году 
собственный центр повышения квалифи-
кации электромонтажников на базе од-
ного из учебных заведений города. По 
окончании курсов электромонтажники 
получают свидетельство государственно-
го образца.

В этом году мы 
вышли из роли суб-
подрядчика и ста-
ли практически во 
всех объектах под-
рядчиками — это 
говорит о том, что 
бренд теперь рабо-
тает на нас.

И очень важ-
ное для нас дости-
жение — создали 
собственный про-
ектный отдел, в 
котором работают 
только профессио-
нальные инженеры 
и проектировщики!

Зная о том, что 
в 2024 году будет ка-
дровый голод, мы 
начали работать 
над этим ещё в 2023 
году и относительно 
спокойно отработа-
ли активный строи-
тельный сезон.

Скажу больше, 
наша команда по 
количеству сотруд-

ников увеличилась в два раза.

иНсайт года — все договорёННости 
заКреплять юридичесКи

В 2024 году лично я сам научился верить только цифрам! 
Каждое действие в нашей компании оцифровано. Например, 
инженер не может прийти ко мне и сказать: «Я работал!» Он 

предоставляет отчёт, где чётко видно, сколько со-
ставлено ведомостей объёмов работ, и это касается 
каждого специалиста в нашей компании.

Инсайт года — все договорённости прописы-
вать в документах. Я привык работать с людьми, 
которые держат своё слово, но в этом году я понял, 
что любую договорённость необходимо закрепить 
юридическим документом. 

И Л ь я  Л я П У С т И Н , 
О С Н О в а т е Л ь  к О м П а Н И И  « м И Г »

г о д  Н а у ч и л  М е Н я
в е р И т ь  т О Л ь к О  ц И ф р а м
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в торговле без 
госпожи удачи 
НиКаК

— Ситуация в стране была 
напряжённой, поэтому год 
сложный, но продуктивный. 
Пересмотрели торговую ма-
трицу с учётом спроса, новых 
брендов и цен для соответ-
ствия рыночным требовани-
ям. В нише отопительного 
оборудования российский 
рынок практически отсут-
ствовал, 90% составляли ев-
ропейские бренды. После 
частичного ухода Европы, 
появилось больше китай-
ской, иранской, российской 
продукции.

Открыв Инженерный 
центр — шоурум на ул. 
Герцена, 86 — быстро вышли 
на хорошую прибыль благо-
даря своему подходу и кон-
тактам. За год наш бренд 
«Тепло Пожаловать» значи-
тельно повысил узнавае-
мость, перейдя от неприятия 
до того, что про него многие 
уже слышали. Выход на рынок 1,5 года назад был сложным 
из-за высокой конкуренции в городе. В начале этого года 
команда состояла из 6 человек, а сейчас нас только в Кирове 
больше 15 человек. Это не считая людей в наших магазинах 
в Белой Холунице и Котельниче. Кстати, в Белой Холунице 
мы открылись под старт газификации, угадав с этим мо-
ментом. В торговле без госпожи удачи никак.

Сервисный центр успешно открыли осенью. Грамотно 
подготовили складские запасы и наняли опыт-
ных сотрудников, обеспечив себя высоким объ-
ёмом работы в период пусков котлов.

Создали собственную монтажную службу в 
этом году, отказавшись от услуг подрядчиков. 
Были наняты и обучены сотрудники, приоб-
ретены инструменты и автомобили. Теперь 
полностью закрываем потребности заказчика 

от проекта до гарантийно-
го и сервисного ремонта. 
Поэтому нам не стыдно за ка-
чество сдаваемых объектов.

Командная работа помо-
гает преодолеть сложности. 
И мы не закрыты, а наобо-
рот — всегда находимся в по-
исках новых кадров.

В этом году начали ра-
ботать на маркетплейсах 
с отгрузкой по регионам 
РФ. Планируется разви-
тие интернет-магазина и 
онлайн-площадок.

рост по 
ступеНьКаМ: ближе 
К собствеННоМу 
бреНду

В 2025 году откроет-
ся новый магазин на ул. 
Луганской между ТРЦ 
«Макси» и «Леруа Мерлен». 
Это будет один из круп-
нейших наших магазинов 
с большими витринами, 
множеством оборудования 
и складом. Считаю, что со-

седство с «Леруа Мерлен» будет нам помогать, а не мешать, 
поскольку у нас более углублённый взгляд на инженерные 
коммуникации и отопительное оборудование.

Личным открытием года стала возможность организо-
вать что-то, что работает классно и новаторски. Я достаточ-
но консервативный человек, а у нас получилось так, что 
все идеи были вообще новые, вплоть до безумных. Второе 
открытие года — перестал бояться публичности. Третье — 

это люди, готовые работать ради идеи, а не толь-
ко за зарплату.

Мы не планируем стоять на месте и хо-
тим развивать наш собственный бренд «Тепло 
Пожаловать», открывать новые инженерные цен-
тры и создавать склады с большим запасом про-
дукции для достижения уровня крупного регио-
нального игрока. 

м а к С И м  к О С т р О в ,  д И р е к т О р  П О  р а З в И т И Ю  р О З Н И ч Н О Й 
С е т И  « т е П Л О  П О Ж а Л О в а т ь »

о т К р ы т и е  г о д а  —

Л Ю д И ,  Г О т О в Ы е  р а б О т а т ь 
р а д И  И д е И

Тема Номера. ИТоГИ Года — 2024
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ул. Ленина, 99-в            l             42-03-03            l             горького2а.рф

«ГорькоГо 2-а» — точка притяжения осознанных людей, 
которые ценят время, выбирают стиль и утонченность.  
Сегодня мы готовы представить вам жилой комплекс в цифрах.

• 10 этажей
• Потолки высотой до 3,2 м
• Жизнь в центре событий: пешком 2 минуты  
до сквера, 5 минут до ТЦ, 10 минут до 
Театральной площади, 10 минут до ул. Спасской

• Множество вещей, создающих эстетику:  
квартиры с террасами, витражные и 
панорамные окна, гранд-лобби с камином
• 54 машиноместа на подземном
паркинге



увереННое 
развитие в 
условиях Кризиса

— 2024 год стал периодом, 
когда многие компании 
столкнулись с серьёзными 
вызовами из-за экономи-
ческой нестабильности. 
Однако благодаря заранее 
спланированным мерам 
по управлению бюджетом 
и оптимизации процессов 
нам удалось не только со-
хранить, но и нарастить 
темпы работы. Мы сфоку-
сировались на необходи-
мости повышать эффек-
тивность работы каждой 
команды, что позволило 
минимизировать затраты 
и увеличить выручку.

Качество 
выполНеНия 
работ

Качество — это осно-
ва нашего успеха. Мы 
сделали ставку на про-
фессионализм нашей команды и улучшили контроль за 
выполнением работ. Мы внедрили систему оценки, чтобы 
мотивировать сотрудников стремиться к профессиональ-
ному росту и соответствовать самым высоким стандартам.

Постоянная обратная связь с клиентами также сыгра-
ла важную роль в повышении качества услуг. Мы нача-
ли активнее использовать опросы удовлетворенности, со-
бирая мнения и пожелания для дальнейшего улучшения 
процессов. Опросы показали, что 95% клиентов 
остались довольны выполненными работами, что 
подтверждает правильный выбор в области повы-
шения качества.

Кроме того, мы значительно увеличили ко-
личество проверок на всех этапах работ. Строгий 
контроль за выполнением работ позволил избе-
жать множества недочётов и улучшить общую 

репутацию компании. В 
результате большинство 
клиентов рекомендуют 
нас своим знакомым, что 
способствует росту наше-
го бизнеса.

бизНес — 
Это про людей 
и их Мечты

В условиях высоко-
конкурентного рын-
ка развитие клиентской 
базы стало нашей неотъ-
емлемой задачей. В 2024 
году мы запустили новые 
маркетинговые акции и 
рекламные кампании, 
что позволило привлечь 
внимание новых клиен-
тов. Регулярное размеще-
ние свидетелей успеш-
ных проектов в соцсетях 
привлекло новых интере-
сующихся. За год количе-
ство заказов увеличилось 
более чем на 30%, что яв-
ляется прямым резуль-
татом нашей работы над 

имиджем и подходом к общению с клиентами.
В течение года, насыщенного вызовами и неожидан-

ными поворотами, мне удалось глубже осознать истинную 
суть предпринимательства. Этот путь оказался не толь-
ко про прибыль и статистику, но и про людей, их мечты 
и стремления. Я понял, что успех не измеряется исклю-
чительно финансовыми показателями, а скорее зависит 
от способности создавать ценность для окружающих и 

адаптироваться к изменяющимся условиям.
Временами хаос вокруг заставлял усомниться в 
себе, но именно в эти моменты я находил вну-
треннюю силу, чтобы двигаться вперед. В итоге 
за год работы я понял, что истинная суть пред-
принимательства заключается в умении видеть 
возможности в проблемах и действовать с верой 
в завтрашний день. 

д а Н И Л а  П е р м И Н О в , 
р У к О в О д И т е Л ь  к О м П а Н И И  « д а Н И Л а  м а С т е р »

рас ш и р и л и  К л и е Н тс К у ю  б а з у

И  У С И Л И Л И  к О Н т р О Л ь  к а ч е С т в а

Тема Номера. ИТоГИ Года — 2024
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за год — 
120 ворот, 
10 шлагбауМов 
и 100 приводов 
для ворот

— 2024 год стал для 
нас не только юби-
лейным, но и време-
нем переосмысления. 
В марте мы отметили 
20-летие присутствия 
на рынке. На мой 
взгляд, это является 
значительным дости-
жением для любой 
компании в России. 
Эта веха заставила 
нас по-новому взгля-
нуть на наш опыт. 
Мы уже два десятиле-
тия занимаемся во-
ротным бизнесом, 
и это не просто так. 
Каждый день прино-
сит свежие вызовы и 
возможности. Важно 
понимать, что эти 20 
лет мы не просто ра-
ботали — мы росли, 
адаптировались и 
продолжали предла-
гать качественные услуги клиентам, несмотря на из-
менчивость окружающей обстановки. 

В 2024 году установили более 120 ворот, 10 шлаг-
баумов и более 100 приводов для ворот. Каждый кли-
ент, независимо от объёма заказа, является для нас 
поводом для гордости. Мы ценим, когда люди выби-
рают именно нас, и понимаем, что качество 
имеет значение.

КоНцеНтрируеМся На 
результатах, а Не процессе

Я не разделяю в бизнесе проблемы на 
сложные и простые. Для меня это просто за-

дачи, которые нуж-
но решить. Может 
быть, за столько лет 
работы в нашем 
бизнесе мы про-
сто научились не 
зацикливаться на 
трудностях.

Для нас каждая 
проблема — это воз-
можность порабо-
тать над собой и 
найти конструк-
тивное решение.
Сложный опыт  — 
это тоже опыт. Мы с 
мужем всегда стара-
емся сосредоточить-
ся на результатах, а 
не на процессе. 

В этом году я на-
училась принимать 
людей такими, ка-
кие они есть. Стала 
относиться к ситуа-
циям спокойнее, не 
тратя свою энергию 
на негатив. 

Всё больше углу-
бляюсь в изучение 
ведических наук. 
М ы  п о с т о я н н о 

учимся друг у друга: будь то коллеги, сотрудники 
или родные. Каждый день — это шанс для нового 
опыта и самосовершенствования. 

Главный инсайт, который я вынесла из 2024 
года: каждый день — это маленькая жизнь. Он 
уникален и неповторим. Нужно проще относить-

ся к проблемам и не инвестировать в них 
свои эмоции.

Если мы учимся воспринимать 
трудности без лишнего напряжения, 
жизнь становится гораздо интереснее 
и ярче. Это позволяет нам ценить каж-
дый момент и находить радость даже в 
мелочах. 

Н а т а Л И я  ч е р Н Ы Ш ё в а ,  р У к О в О д И т е Л ь  к О м П а Н И И  « р е Н т а Л ь » , 
О ф И ц И а Л ь Н Ы Й  П р е д С т а в И т е Л ь  Г к  « а Л Ю т е Х »  в  к И р О в е

2 0  л е т

Н е  З а ц И к Л И в а е м С я  Н а  т р У д Н О С т я Х

декабрь 202464



г. Киров, ул. Казанская, 77, Тел: +7 (8332) 308-436

Кухни и гардеробные системы lithiumhome.ru



Тема Номера. ИТоГИ Года — 2024

На Наших стульях 
сидел сергей 
лавров

— Уходящий 2024 год я 
смело готов охарактери-
зовать одним словом — 
прорыв. Наша команда 
сосредоточила усилия на 
планировании, органи-
зации и совершенствова-
нии процессов продаж и 
производства, чтобы за-
ложить прочную осно-
ву для достижения новых 
высот в следующем году. 
Параллельно наш отдел 
маркетинга проделал 
масштабную работу, на-
правленную на усиление 
позиций бренда и про-
движение его на новый 
уровень. 

В совокупности всех 
действий Dinikma Home в 
2024 году приобрела важ-
ные качества — устой-
чивость, дисциплину и 
порядок во внутренних 
процессах компании.

Мы заканчиваем 2024 год с ростом ключевых показате-
лей: площадь производственных помещений — в 3 раза, 
показатель брака снизили в 5 раз до 0,03%, увеличили ско-
рость разработки и производства стандартных моделей на 
36%. Мы посетили 4 крупные отраслевые выставки в России 
и странах СНГ. Продали мебель в 189 городов России. 

Безусловно, нашим достижением является разра-
ботка уникальной брендированной концепции Dinikma 
Home и открытие первого шоурума в Кирове 
на ул. Преображенская, 13. Несмотря на труд-
ности, связанные с открытием собственно-
го магазина в Кирове, нам удалось создать 
качественный продукт, готовый к представле-
нию в других городах России. Не менее важ-
но то, что наша мебель была представлена гу-
бернатором Кировской области Александром 

Валентиновичем Соко-
ловым на презентации 
экспортного потенци-
ала Кировской области 
министру иностранных 
дел Сергею Викторовичу 
Лаврову. 

НужНые люди На 
своих позициях

В 2024 году я научил-
ся принимать новые ре-
алии экономической 
ситуации в нашей стра-
не и использовать это в 
положительном ключе 
для нашей компании. 
Конечно, могу сказать, 
что это сказывается на 
темпах роста и разви-
тия, но как я говорил 
выше, мы готовы к лю-
бым сложностям. Такой 
у нас характер.

В каждом бизнесе на 
любом этапе развития 
встречаются различные 
задачи. Кто называет 
это сложностями — за-

нимается нелюбимым делом, а лишь пытается спра-
виться с обстоятельствами. Когда вы занимаетесь тем, 
что действительно вдохновляет, любые задачи стано-
вятся возможностями для роста и новых достижений. 

Когда каждый из сотрудников находится на своём 
месте, вдохновлён своей работой и достижениями — не-
важно, какие задачи впереди, главное, что мы все вме-
сте идём к одной цели, поддерживая друг друга во всех 

профессиональных направлениях. 
На 2025 год мы приготовили много инте-

ресного. Вкратце расскажу об основных пла-
нах, а их подробное исполнение наблюдайте 
в течение следующего года: открытие шоуру-
ма в Москве, запуск новых коллекций совре-
менной мебели, увеличение производствен-
ных мощностей. 

а Н д р е Й  к О р м щ И к О в , 
д И р е к т О р  О О О  « м е б е Л ь  д И Н И к м а »

п р о д а л и  М е б е л ь

в  1 8 9  Г О р О д О в  р О С С И И
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готовиМ паКет 
аНтиКризисНых Мер

— 2024 год поставил перед 
нами серьёзные вызовы. Это 
и повышенные ипотечные 
ставки, и новые условия, по 
которым застройщики уже 
начали работать и измене-
ний не предвидится в гряду-
щем 2025 году. Застройщики 
в сфере ИЖС, равно как и 
компании, возводящие 
многоквартирные дома, 
перешли на работу с эскроу-
счетами. А это значит, что 
в рамках работы с ипотекой 
подрядчик может рассчиты-
вать только на собственные 
силы, поскольку промежу-
точное финансирование, 
так называемая траншевая 
система, стало недоступ-
ным для компаний.

Было принято решение 
получить субсидирован-
ное кредитование по госу-
дарственной программе. 
Мы проделали колоссаль-
ную работу в этом направ-
лении. Её результат позволит нам не только строить в 
прежних темпах, но и нарастить объёмы производства. 
Подготовка продолжается. Мы разрабатываем пакет ан-
тикризисных мер, которые позволят развиваться дальше. 
Уже сейчас очевидно, что на рынке ИЖС останутся толь-
ко сильные игроки, успевшие подготовиться к грядущим 
изменениям.

в плаНах разработКа 
иНструМеНтов для работы 
в преМиуМ-сегМеНте

Пожалуй, самым знаковым событием 2024 
года для нас стал выход на рынок Кировской 
области. До этого мы вели бизнес за границей 
родного края, это Москва и МО, Нижегородская 

область, юг России и её се-
верная часть. Решение на-
чать работу и в родном ре-
гионе оказалось достаточно 
удачным и незамедлитель-
но дало результат. За год 
мы заключили множество 
сделок, построили в реги-
оне порядка 12 объектов, до 
конца года сдадим ещё 2. 

Также в уходящем году 
нами закуплено обору-
дование на новые линии 
производства погонаж-
ных изделий, построены 
две сушильные камеры, 
запущены новые направ-
ления работы. В наступа-
ющем году планируем за-
вершить реконструкцию 
новой производственной 
базы и начать работать в 
премиум-сегмент.

делегироваНие 
и КоНтроль 
результата

Сейчас я активно рабо-
таю над оцифровкой бизне-

са: хочу видеть все цифры и статистику. Это необходимо 
для планомерного роста компании. Взят курс на создание 
максимально комфортных условий для работы сотрудни-
ков. Новые производственные цеха с отоплением, уютные 
раздевалки и комнаты для приёма пищи. Есть чёткое пони-
мание, какой важен коллектив, за каких сотрудников нуж-
но держаться, потому что, как бы банально это ни звучало, 
на сегодняшний день кадры, действительно, решают всё. 

Ну а лично для меня 2024 год принёс побе-
ду над страхом делегирования. Всю жизнь у 
меня был стереотип — никто не сделает лучше, 
чем я. Я понял, что, если пытаться абсолютно 
всё держать под контролем, неизбежно что-то 
упустишь. Поэтому в уходящем году я принял 
решение доверять людям, давать им возмож-
ность реализовываться. 

а Л е к С е Й  Ш е р С т Н ё в ,  д И р е к т О р  к О м П а Н И И 
« в я т С к И Й - С т р О И т е Л ь »

а д а п т а ц и я  К  р е а л и я М ,

И Л И  к а к  м Ы  б У д е м  р а б О т а т ь 
в  2 0 2 5  Г О д У
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Нас стало На два человечКа больше!

— Несмотря на непростые внешние обстоятельства, 
по оборотам 2024 год был, на удивление, стабиль-
ный, без взлётов и падений. Что же касается нашей 
семьи, это оказался счастливый и «плодородный» 
год! Нас стало на два человечка больше! 

Самые важные достижения для нас в этом году:
1. Открыли пространство для модных показов 

«Подиум» вместимостью до 100 человек. Зал пло-
щадью 180 м2  — один из самых стильных и тех-
нически оснащенных в городе, где самыми глав-
ными гостями всегда будут наши покупатели и 
партнёры.

2. Нашу одежду купили онлайн покупатели из 42 
городов России.

3. Произвели 7 000 изделий высочайшего качества. 
Всегда на пике моды и красоты.

4. В Год семьи в России участвовали в федеральном 
проекте «Семейные компании России» ТПП РФ, 
в Комитете по семейному бизнесу при ВТПП. 
Активно пропагандировали традиционные се-
мейные ценности — выпустили 12 макетов в жур-
нале «Бизнес Класс» с интервью и фотографиями 
известных семейных пар нашего города 
в проекте «Счастливые и знаменитые с 
Number 5». Провели модные показы, где 
в качестве моделей выступали супруже-
ские пары. 

5. О д е л и  1 5  т ы с я ч  п о к у п а т е л е й !  
Гордимся, что многие пишут нам благо-
дарные отзывы практически ежедневно.

с МарКировКой справились!

Самым сложным было технически осуществить 
введённую в 2024 году маркировку товаров лёгкой про-
мышленности. Имея сеть магазинов, огромный ас-
сортимент, разнообразную номенклатуру и длинный 
размерный ряд изделий, всё это казалось невозмож-
ным, но наша команда сделала это!

Потребовалось много трудозатрат, усилий всего 
коллектива, чтобы справиться с этой, на мой взгляд, 
совершенно бессмысленной работой. Маркировка то-
вара не принесла пользы ни покупателям, ни продав-
цам. Общеизвестный факт, бессмысленная работа — 
всегда самая сложная.

за год побывала в 35 городах Мира

Я всегда говорила, что не люблю отдыхать. И  моё 
место силы — моя работа и мой дом. Но в 2024 году всё 
изменилось. Я много путешествовала, побывала в раз-
ных странах и городах мира.

И эта цифра впечатляет — за  один год 35 городов 
и среди них — Санкт-Петербург, Гонконг, Сингапур, 
Венеция, Париж, Вена, Флоренция. Не хватит места 
перечислить все те прекрасные места, которые я посе-

тила. А как же бизнес? Я научилась успешно 
управлять компанией не только из кабинета.

Поняла раз и навсегда, что хочу и буду 
работать только с теми людьми, кого ис-
кренне уважаю, кому близки мои челове-
ческие ценности. Деньги — важно, но такие 
понятия, как дружба, любовь и уважение — 
главнее! 

е Л е Н а  в е р б И ц к а я ,  Г е Н е р а Л ь Н Ы Й  д И р е к т О р 
« т р И  Г р а ц И И »  И  N U M B e R  5
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десятКи КоМпаНий 
заиНтересовались 
Нашей CrM-
разработКой  
На CLeANexPo 
MosCow-2024

— Год был очень насыщен-
ный. Произошли серьёз-
ные изменения в развитии 
CRM-системы собственной 
разработки для автоматиче-
ских пунктов приёма (АПП) 
химической чистки. Наши 
АПП востребованы коллега-
ми из других регионов, поэ-
тому в 2023 году мы вышли на 
российский рынок, а в 2024-м 
расширили географию при-
сутствия до 12 городов РФ. За 
это время мы накопили и по-
ложительный опыт работы, 
и то, что можно улучшить. И 
как раз своим опытом мы хо-
тим делиться с коллегами из 
других регионов. К примеру, 
наши АПП не только оптими-
зируют бизнес-процессы, но 
и помогут решить проблему 
«кадрового голода» у компаний химической чистки. 

Одно из важных событий года — участие в международ-
ной выставке CleanExpo Moscow-2024, именно в статусе участ-
ника, а не посетителя. На ней собираются крупные компании 
рынка с оборудованием и средствами для профессиональной 
уборки, санитарии, гигиены, химической чистки и стирки, 
предприятия, оказывающие услуги населению и организаци-
ям, эксперты отрасли в области технологий, сервиса, права. 
Мы представляли собственный программный продукт  — CRM 
для фабрик химической чистки. Наше преиму-
щество — система создаётся на действующей фа-
брике и оперативно адаптируется к запросам 
клиентов и предприятий отрасли. Это позволяет 
улучшать уровень обслуживания, делать услугу бо-
лее простой, доступной, удобной и помогает пред-
приятиям грамотно и оптимально организовы-
вать процессы приёмки и учёта изделий, описи,  

взаимодействия с клиен-
том, изменения в техноло-
гиях и законодательстве.  

с любовью 
К делу и сеМье

Я  р а д а ,  ч т о  н а 
CleanExpo Moscow-2024 к 
нашим разработкам и опы-
ту дополнительно прояви-
ли интерес десятки пред-
приятий отрасли со всей 
России, выразили готов-
ность к сотрудничеству. 
Цифра, на самом деле, вну-
шительная. Это говорит о 
том, что мы действитель-
но можем помочь решить 
актуальные вопросы кол-
лег. Вот, например, один 
из любимых действую-
щих клиентов, я их часто 
привожу в пример — сеть 
химчисток «Лавандерия» в  
Н. Новгороде (27 лет на 
рынке). И при этом они 
внедрили у себя на фабри-
ке нашу СRМ и АПП. 

Год был продуктивным и лично для меня. Благодаря 
концентрации предприятия именно на клиентах — физи-
ческих лицах — удалось применить все мои знания и опыт, 
учиться новому, реализовать возможности развития как 
самого предприятия, так и продуктов для всей отрасли. И 
это находит отклик у людей. К нашему опыту, знаниям и 
продуктам проявляют интерес коллеги. Мы много взаимо-
действуем с предприятиями, ведущими технологами, экс-
пертами со всей России. К нам часто обращаются и очень 

любят приезжать. А я люблю открыто делиться 
своими наработками и искренне радуюсь, ког-
да удаётся принести пользу клиентам и пред-
приятиям нашей замечательной отрасли в лю-
бом уголке страны. 

При этом я стараюсь оставаться хорошей ма-
мой, жить полной жизнью, чтобы родные гор-
дились мной. 

Л Ю д м И Л а  С а Н д а Л О в а ,  р У к О в О д И т е Л ь  И  т е Х Н О Л О Г 
Х И м ч И С т к И  « ч И С т а я  р а д О С т ь »

р а с ш и р и л и  г е о г р а Ф и ю 
п р и с у т с т в и я
д О  1 2  Г О р О д О в  р ф
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салон штор   ул. Карла Маркса, 91
 38-58-61, 8-912-710-09-39
 belaya-reka43.ru
 shtory_belareka

•	Профессиональный	пошив	текстиля	любой	сложности	
для	жилых	и	коммерческих	помещений

•	Все	виды	солнцезащитных	систем:	рулонные	шторы,	
плиссе,	жалюзи

•	Изготовление	и	монтаж	карнизов	для	сложных	окон,	
электрокарнизы.	

•	При	заказе	на	пошив	выезд	дизайнера	БЕСПЛАТНО
•	Каждому	заказчику	визуализация	окна	в	ПОДАРОК
•	Стирка,	доставка	и	навешивание	текстиля	после	чистки.

Мы создаём 
для вас уют,  
дарим настроение

Новогодний
кэшбек 30 %
при заказе
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где страшНо, таМ 
рост

— Открытие частной 
школы полного дня Top 
IT School — ключевое со-
бытие уходящего года. 
И оглядываясь назад, я 
вспоминаю минувшее 
первое сентября — на-
рядных школьников и 
их волнующихся роди-
телей. А ещё — своё со-
стояние: да, у меня по-
лучилось, мы начинаем 
учебный год в новой шко-
ле для счастливых детей!
Но этому моменту пред-
шествовали долгие меся-
цы кропотливой работы. 
Изначально, когда мне 
предложили заниматься 
Top IT School, я сомне-
валась. Понимала, что 
это будет проект с нуля, 
нужно будет с основ вы-
страивать абсолютно 
всё — искать здание, де-
лать ремонт, подбирать 
команду педагогов, на-
бирать классы, продумывать учебные процессы и т.д. 
Конечно, такие масштабы пугают! Но я точно знаю, 
где страшно, там рост. Поэтому интерес перевесил все 
сомнения и переживания. Я согласилась и ни секун-
ды не жалею об этом. Да, за минувший год затрачено 
очень много энергии, сил, нервов, но в итоге я вижу 
результат, который доказывает, что все старания были 
не напрасны. У нас прекрасная школа, где преподают 
великолепные педагоги и учатся чудесные дети. И са-
мое главное — это только начало!

Сегодня Top IT School — это 4 класса, 35 де-
тей и 16 педагогов. Мы регулярно собираем 
обратную связь от школьников и их родите-
лей, и очень радует, что школьникам и их 
родителям очень нравится у нас. Учебная 
программа, в которую входит как изучение 

обязательных предме-
тов, так и уникальные 
курсы по углублённому 
изучению английского 
языка и IT-технологий, 
помогает ребятам рас-
крыться, а их родителям 
чувствовать, что уже се-
годня закладывается на-
дёжный фундамент для 
будущего их детей. 

В планах — масшта-
бирование. Количество 
желающих учиться у нас 
растёт, классов будет 
больше, а значит, рас-
ширение неизбежно. 
Сейчас мы подбираем 
варианты новых поме-
щений и параллельно 
ведём набор детей уже 
на следующий учебный 
год.

поНяла, что я 
сильНее, чеМ 
дуМала о себе

Пожалуй, главной 
сложностью уходящего 

года стало безграничное общение с людьми — множе-
ство собеседований на должности педагогов, встречи 
с родителями, детьми, решение вопросов с подрядчи-
ками по ремонту помещения… А ещё появившаяся с 
открытием школы медийность — съёмки в передачах, 
фотосессии, размещение в журналах, посещение ме-
роприятий. Всё это стало для меня выходом из зоны 
комфорта и вместе с этим — точкой роста. Я стала 
мудрее и выносливее, поняла, что, на самом деле, я 

очень сильный человек и могу то, чего рань-
ше и представить не могла. Поэтому хочу 
пожелать всем — не бойтесь вступать во что-
то новое, начинать амбициозные проекты, 
делать что-то, несмотря на свой страх. У вас 
всё получится, потому что вы сильнее, чем 
вам кажется! 

И р И Н а  б О Л ь Ш а к О в а ,  д И р е к т О р  ч а С т Н О Й  Ш к О Л Ы  T O P  I T  s C H O O L

о т К р ы л и  ч а с т Н у ю  ш Ко л у

С  П р О Г р е С С И в Н Ы м 
П О д Х О д О м  к  О б р а З О в а Н И Ю
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декабрь 202472



Тема Номера. ИТоГИ Года — 2024

растиМ 
саМостоятельНых 
лидеров

— В течение года мы ра-
ботали с клиентами в 
едином информацион-
ном поле. Разъясняли ак-
туальность нейропсихо-
логии и нейрокоррекции 
для детей. Современные 
дети отличаются от пре-
дыдущих поколений, 
что увеличивает спрос 
на нашу специальность.

В этом году старто-
вал социальный проект 
«Родительский клуб» с 
ежемесячными офлайн-
встречами для обсужде-
ния воспитания, образо-
вания и развития детей 
с научно-психологиче-
ским обоснованием. 
Формат популярен сре-
ди родителей.

В сентябре 2023 года 
на ул. Володарского, 171 
распахнул свои двери 
наш второй филиал, бы-
стро завоевавший попу-
лярность в этом году. Были реализованы важные цели: 
расширение клиентской базы, внедрение системы об-
учения сотрудников и удвоение ключевых показате-
лей. Также было открыто новое направление — заня-
тия для детей с психологом, использующим в своей 
практике пескотерапию. Восхищения клиентов не 
знают границ!

В планах на 2025 год открыть ещё один фи-
лиал, так как ощущается дефицит простран-
ства и нам необходимо расширение. 

Считаю важным достижением года созда-
ние системы внутреннего обучения для со-
трудников, которая включает теоретические 
и практические занятия, вебинары и заня-
тия с экспертами, после чего они допуска-

ются к работе с детьми. 
Система мотивирует со-
трудников ценить свою 
работу. Может быть я 
заморачиваюсь, но при 
найме оцениваю навы-
ки ориентации в жизни 
и умение строить взаи-
моотношения с окружа-
ющими людьми. 

Надо жить 
жизНь — 
Мой иНсайт года

Лично для себя я, 
может быть, подве-
ду итог не только это-
го года, а отношения 
к жизни на протяже-
нии последних лет. 11 
лет я работаю с детьми 
с трудностями в разви-
тии и поведении. Мой 
вывод — нужно очень 
любить людей, дове-
рять миру, легко реаги-
ровать на изменения. 
Анализировать свою 
жизнь как колесо балан-
са, развивая все сферы. 

Я долгие годы жила работой, самообразованием, иг-
норируя другие сферы жизни. Честно пытаюсь най-
ти баланс!

Надо жить жизнь — мой инсайт года! Самые важ-
ные моменты — это рождение и осознание своего пред-
назначения. Я меняю жизнь других людей, особенно 
когда вижу результаты детей. Я работала с 11-летний 

ребёнком с проблемами внимания и позна-
вательными процессами. Мама как-то рас-
сказала, что он перестал бояться ходить по 
лестнице, хотя об этом страхе я даже не зна-
ла. Теперь он сам ездит на автобусе. Это ста-
ло для меня открытием, как сильно наши 
занятия изменили его жизнь, сделав его бо-
лее самостоятельным! 

т а т ь я Н а  б О Г д а Н О в а ,  р У к О в О д И т е Л ь  С ц  « м У Л ь т И - K I d s » , 
Н е Й р О П С И Х О Л О Г,  С П е ц И а Л И С т  П О  С е Н С О р Н О Й  И Н т е Г р а ц И И

у д в о и л и  К л ю ч е в ы е 
п о К а з а т е л и

С  Н О в Ы м И  м е т О д И к а м И 
Н е Й р О П С И Х О Л О Г И И
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уНиКальНые возМожНости для роста

— 2024 год стал для «Центра инновационной стома-
тологии VIP-Дент» настоящим испытанием и одно-
временно уникальной возможностью для роста. Мы 
пережили насыщенный год, полный новых семина-
ров и обучений, которые помогли не только повысить 
квалификацию нашей команды, но и внедрить самые 
современные методы в практику. Каждый день при-
носил новые клинические случаи, которые требовали 
нестандартного подхода и креативности. Мы научи-
лись быстро адаптироваться к изменениям и находить 
решения в любых ситуациях, это даже укрепило нашу 
команду и повысило общую эффективность работы.

топ-3 поводов для гордости

1. Отзывы пациентов. Мы получили рекордное коли-
чество положительных отзывов, что является для нас 
лучшим доказательством правильности выбранной 
нами стратегии. Читая отзывы, видно, как люди 
благодарны за то, что мы смогли решить их пробле-
мы, это здорово! 

2. Приживаемость имплантатов. Мы без сомне-
ний гордимся тем, что достигли самого высоко-
го за всю историю клиники процен-
та приживаемости имплантатов — 98%. 
Это результат тщательной работы, ис-
пользования современных техноло-
гий и постоянного обучения команды. 
Высокий результат мы подтвердили, полу-
чив диплом «Торговая марка года — 2024» 

а Л е к С е Й  Г О Н ч а р О в ,  Г Л а в Н Ы Й  в р а ч  
ц е Н т р а  И Н Н О в а ц И О Н Н О Й  С т О м а т О Л О Г И И  « V I P - д е Н т » 

за успешные внедрения инновационных технологий 
в сфере стоматологии.

3. Финансовые показатели. Несмотря на некоторые вы-
зовы, мы смогли реально улучшить финансовые ре-
зультаты. Это позволило нам продолжать инвестиро-
вать в новые технологии и расширять спектр услуг, 
что, в свою очередь, всегда положительно сказывает-
ся на удовлетворенности наших клиентов.

год иНтересНых вызовов

Для меня 2024 год стал годом интересных вызовов в 
новой должности. В каком-то смысле это новая ответ-
ственность. Речь и о развитии клиники, и о планиро-
вании её будущего. Это всегда ценный опыт, который 
помогает понять, как важно правильно расставлять при-
оритеты и что такое «работать в команде».

иНсайт года

Главный инсайт 2024 года — это осознание важно-
сти «человеческого подхода» в стоматологии. Мы ут-
верждаем, что каждый пациент — это не просто кли-
ент, а личность со своими страхами и ожиданиями. 
Уделяя внимание каждому, мы не только повышаем 

качество услуг, но и создаем атмосферу до-
верия и комфорта.

Впереди у нас много новых планов и 
идей. Мы уверены, что 2025 год станет не 
менее успешным и интересным. Мы благо-
дарны всем нашим пациентам за доверие и 
поддержку. 

Тема Номера. ИТоГИ Года — 2024

п о л у ч и л и
р е к О р д Н О е  ч И С Л О 

П О Л О Ж И т е Л ь Н Ы Х
О т З Ы в О в
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13 лет 
безупречНой 
работы и тысячи 
благодарНых 
КлиеНтов

— 2024-й стал для клини-
ки годом закрепления 
выбранного ранее курса. 
Введение новых услуг, 
обучение сотрудников, 
приобретение дополни-
тельных помещений, 
ввод в эксплуатацию 
современного оборудова-
ния — всё делается в рам-
ках нашей концепции 
роста и продвижения. 
На сегодняшний день 
клиника имеет подраз-
деления в трёх городах: 
Киров, Сыктывкар и 
Нижний Новгород. 

Мы параллельно рабо-
таем над ростом показа-
телей качества и объёма 
услуг подразделений и над 
их расширением. В планах 
на 2025 год открытие новой 
клиники.

Как и все интенсивно растущие компании, мы сталки-
ваемся с самыми разными сложностями, так называемыми 
«болезнями роста», когда увеличение объёма услуг и штата 
сотрудников требует перестройки и в системе управления. 
Главная цель на сегодня — масштабирование бизнеса без 
потери качества услуг. Благодаря тому, что управленческая 
команда клиники — это объединённые общими ценностя-
ми люди, умеющие работать слаженно и эффективно, ново-
введения становятся не проблемами, а задачами.

Моим личным открытием в 2024 году стало 
понимание, что даже в тех направлениях, кото-
рые кажутся давно проторённой дорогой, всегда 
можно найти резервы для роста. 

Главным достижением, нашей гордостью и 
главной ценностью, как и прежде, считаю созда-
ние команды профессионалов. Коллектив кли-

ники — это специалисты с 
большой буквы, надёжные 
и отзывчивые коллеги — 13 
лет безупречной работы и 
тысячи благодарных кли-
ентов тому подтверждение.

«созвездие 
оФтальМиКа» — 
видНа птица по 
полёту

Нашим приоритетом 
были и остаются интересы 
пациента и качество услуг, 
создание в клинике такой 
атмосферы, где каждый 
посетитель чувствует себя 
уникальным, особенным, 
а не частью «конвейера». 
При этом мы видим 
рост показателей объёма 
оказываемых услуг по 
ключевым направлениям 
хирургии, и это ещё один 
повод для гордости, ведь 
это значит, что стратегия 
«Качество прежде всего!» 
оправдывает себя.

Открыться и при-
влечь первых пациентов масштабной рекламной кам-
панией недостаточно для дальнейшей успешной 
работы — птица видна по полёту. Наши клиенты — 
это люди, для которых ключевыми параметрами при вы-
боре клиники являются не скидки и низкая цена, а надёж-
ность и качество, репутация и опыт хирургов. 90% наших 
пациентов обращаются к нам по рекомендации близких, 
друзей или коллег. Мы ценим такое доверие и держим вы-

сокую планку качества и безопасности.
В 2025 году клиника «Созвездие офталь-

мика» вступает в 14-й год своей жизни, и 
мы планируем реализовать самые амбици-
озные планы!

«Созвездие» — надёжная клиника для 
вашего бесценного зрения. Приходите — 
сами увидите! 

а Л е к С е Й  З а м Ы р О в ,  Г Л а в Н Ы Й  в р а ч  к Л И Н И к И 
« С О З в е З д И е  О ф т а Л ь м И к а » ,  к . м . Н .

9 0 %  Н а ш и х  п а ц и е Н т о в
О б рат И Л И С ь  к  Н а м  П О  р е кО м е Н д а ц И И

Лицензия Л041-01164-52/00572119 от 30.10.2019 г.
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главНая 
трудНость 
стала главНыМ 
достижеНиеМ

— 2024 год, как и пре-
дыдущие, оказался 
сложным из-за санк-
ций, введённых в отно-
шении России. В своей 
работе мы используем 
зарубежные препара-
ты, оборудование и 
материалы, которые 
оказались недоступны. 
По разным направле-
ниям процессов они 
составляли от 80 до 95 
процентов.

Между тем нам 
удалось сохранить ста-
бильность даже в слож-
ных условиях. Мы 
смогли оптимизиро-
вать поставки, исполь-
зуя бережливый менед-
жмент, без снижения 
качества нашего лече-
ния и протоколов. В ре-
зультате самая главная 
трудность года одновременно стала, пожалуй, и нашим 
главным достижением.

Новые специалисты и услуги

— В этом году мы модернизировали эмбриологиче-
скую лабораторию. Был приобретён второй ламинарный 
бокс: выросли поток ПГТ-исследований, количество вы-
полняемых процедур, усовершенствована ра-
бота эмбриологов.

В нашем филиале в Кирове приём пациен-
тов начал вести высококлассный специалист 
УЗИ Александр Николаевич Зыков. Он работа-
ет на новом современном аппарате HERA W9 
от Samsung Medison — ультразвуковом скане-
ре премиального класса, идеально подходя-

щем для перинаталь-
ных исследований. 
Благодаря мощной 
платформе и передо-
вым программным 
технологиям, удаёт-
ся выявлять врождён-
ные пороки развития 
плода на ранних сро-
ках беременности.

По запросу паци-
ентов мы ввели новую 
услугу — микрофлюи-
дика. Это метод обра-
ботки сперматозои-
дов, метод сортировки 
сперматозоидов при 
помощи микрожид-
костных чипов.

140 Малышей 
за 11 Месяцев

— Отсроченное 
материнство в 2024 
году продолжило на-
бирать популярность. 
Количество женщин, 
которые ответственно 
относятся к будущему 

(в перспективе 5-10 лет) материнству, растёт. Также всё 
больше востребованы услуги донорства ооцитов. В на-
шей клинике мы тщательно подходим к подбору и об-
следованию доноров.

За 11 месяцев года с помощью специалистов Клиники 
Нуриевых в Кирове родилось 140 малышей: 78 мальчи-
ков и 62 девочки. Кроме того, за этот же период в клини-
ке встали на учёт 162 беременные женщины. В течение 

года мы продолжали нашу активную просве-
тительскую деятельность — вели «Школу здо-
ровья» (на бесплатной для посетителей ос-
нове), запустили проект по просвещению 
школьников о безопасном взрослении и ре-
продуктивном здоровье. Кроме того, Клиника 
приступила и к подготовке предстоящего 
юбилея: в 2025 году нам исполняется 10 лет. 

Ю Л И я  Ш У Л а е в а ,  И С П О Л Н И т е Л ь Н Ы Й  д И р е к т О р 
« к Л И Н И к И  Н У р И е в Ы Х »  в  к И р О в е

14 0  М а л ы ш е й 
р о д и л и с ь

С  П О м О щ ь Ю  С П е ц И а Л И С т О в 
Н а Ш е Й  к Л И Н И к И

Лицензия Л041-01160-43/00305784 от 27.04.2016г.

77



вдохНовляюсь, 
Когда избавляю 
пациеНтов от 
боли

— Наша клиника — со-
всем молодая, мы толь-
ко начинаем свой путь. 
А вначале всегда слож-
но. Поэтому год был 
непростым. Мы растём 
и развиваемся, наби-
раем команду и учим-
ся на своих ошибках. В 
начале года частично 
сменился коллектив. 
Это было серьёзным 
испытанием. Но мы 
справились. На место 
ушедших специалистов 
пришли новые — с го-
рячим желанием рабо-
тать. И вместе мы дела-
ем всё, чтобы «Лучший 
доктор» оправдывал 
своё название. 

Мне нравится быть 
стоматологом, лечить 
зубы, помогать людям 
избавиться от боли. 
Стоматолог-терапевт — тот врач, который на-
ходится на острие стоматологии. Именно к нам 
идут, когда уже нет сил терпеть боль. И меня 
очень вдохновляют слова благодарности от паци-
ентов, получивших облегчение. 

Но когда ты не только врач, а ещё и руководи-
тель клиники, приходится правильно выстраи-
вать свой рабочий день, расставлять приоритеты. 
Уметь лечить зубы — недостаточно. Нужно доско-
нально разбираться в десятках других во-
просов — знать об охране труда, пожарной 
безопасности и т.д. Всё это для меня пока 
что новая наука, но постепенно мы со всем 
разбираемся, и я уверена — впереди у на-
шей клиники «Лучший доктор» блестящие 
перспективы. 

в собствеННоМ 
бизНесе МожНо 
рассчитывать 
тольКо На себя

На сегодня сто-
матология «Лучший 
доктор» — это два 
кабинета. Приём ве-
дут три врача-тера-
певта, а также у нас 
работает ортопед, 
который изготавли-
вает и устанавливает 
съёмные и несъёмные 
конструкции. Наши 
специалисты посто-
янно посещают об-
учающие семинары, 
проходят повышение 
квалификации.

Мы регулярно об-
новляем техническую 
базу клиники, в ле-
чении и протезиро-
вании применяем 
современные техноло-
гии. Стремимся дать 
нашим пациентам 
высокий уровень ле-

чения и сервиса. 
Главный урок, который преподнёс мне этот 

год, —  в собственном бизнесе можно рассчитывать 
только на себя. Важно всё проверять и контролиро-
вать. особенно если речь идёт о таких небольших 
организациях, как наша. Поэтому я продолжаю 
вникать во все нюансы управления клиникой, 
обучаюсь новому, стараюсь быть не только отлич-
ным врачом, но и хорошим руководителем. 

При этом я остаюсь мамой троих заме-
чательных детей. С сожалением признаю, 
что уделяю им меньше времени, чем того 
хочу. Пока много сил и ресурсов забира-
ет работа. Но уверена, что смогу прийти 
к балансу. Это и ставлю своей целью на 
предстоящий 2025 год! 

О Л ь Га  а Л ь Г И Н а  —  У ч р е д И т е Л ь  С т О м а т О Л О Г И И 
« Л У ч Ш И Й  д О к т О р » ,  в р а ч - С т О м а т О Л О Г

с та б и л ь Н о  ра с т ё М

И  р а З в И в а е м С я

Тема Номера. ИТоГИ Года — 2024

Лицензия Л041-01160-43/00399498
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заслуга Моей 
КоМаНды

— 31 декабря под 
звон бокалов я 
буду вспоминать 
уходящий год как 
счастливый, как 
год расширения и 
развития. Мы сде-
лали вау — зашли 
в новый регион и 
успешно там стар-
танули. Конечно, 
не без трудностей — 
всё было как в кино, 
но тем не менее мы 
справились.

Мы купили дей-
ствующий центр в 
Ижевске с уже сло-
жившимся коллек-
тивом, который… 
после смены руко-
водства разом уво-
лился. И мы оста-
л и с ь  с  п у с т ы м 
центром. Тем не менее мы продолжили работать 
и не закрылись ни на один день. Вот так — это це-
ликом и полностью заслуга моей команды, моих 
шикарных руководителей. Их умение собраться в 
кризисной ситуации и принять верное решения 
спасло проект.

буду пить шаМпаНсКое с триуМФоМ

Кроме того, наш трихологический центр 
наконец-то получил медицинскую лицен-
зию. Ещё мы расширили площади дей-
ствующего центра подологии Podospecifik. 
Как видите, работали на максималках по 
всем направлениям! И скажу вам, что 2024 
год испытывал на прочность меня и мою 

команду руково-
дителей. Это была 
резкая, непредви-
денная смена обсто-
ятельств, проверка 
на приверженность 
принятому реше-
нию, чтобы не от-
ступать от заду-
манного. Лично 
передо мной стоя-
ли две важные за-
дачи, которые дава-
лись очень тяжело. 
Дело сильно затяги-
валось, несколько 
раз меня одолевало 
жгучее желание всё 
бросить. Но душу 
мне грело осозна-
ние: если я сделаю 
это, будет личным 
триумфом. И я не 
остановилась, так 
что 31 декабря с три-
умфом буду пить 
шампанское!

отпусКаеМ КоНтроль и убираеМ ЭМоции

В любой ситуации, какая бы ни складывалась, 
нужно видеть возможности. Даже если история на 
первый взгляд выглядит фатальной, помните, для 
чего-то это с вами сейчас происходит, точно не про-
сто так, не для того, чтобы вы огорчались из-за пора-

жения. Как правило, если вы не сдадитесь, 
то ситуация вырулится и вы получите ещё 
больше, чем могли бы получить без неё.

Лично я в этом году научилась отпускать 
контроль над ситуацией, давать себе вре-
мя выдохнуть, убирать эмоции в кризис-
ные моменты и принимать решение холод-
ным умом. 

Ю Л И я  Л О П а т к И Н а ,  С О б С т в е Н Н И к  С е т И  С а Л О Н О в 
« ц И р Ю Л ь Н И к ъ »  И  ц е Н т р а  П р О б Л е м Н О Й  С т О П Ы  P O d O s P e C I f I C

Мы сделали сМелый шаг —
З а Ш Л И  в  Н О в Ы Й  р е Г И О Н !

декабрь 202480



ул. Молодой Гвардии, 46А          (8332) 64-22-75                 edem_lascala

обувь | одежда | аксессуары

Официальный представитель брендов в городе Кирове



Тема Номера. ИТоГИ Года — 2024

год изМеНеНий

— Начало 2024 г. озна-
меновалось для нашей 
фирмы приходом но-
вых сотрудников в ко-
манду. Всегда приятно 
работать с инициатив-
ными, целеустрем-
ленными сотрудника-
ми. Уверенно можно 
сказать, что с нашей 
командой мы идём к 
новым результатам, 
новому успеху и в пути 
нам очень комфортно!

повышаеМ 
управлеНчесКую 
КвалиФиКацию

В этом году году мы продолжили повышать 
свою управленческую квалификацию. Активно 
погружались в изучение маркетинга, менед-
жмента, планирования. Взяли за правило чи-
тать по одной бизнесовой книге в месяц. Радует, 
что этот тренд подхватила и команда! Благодаря 
этому нам стало ещё более интересно об-
щаться друг с другом, всегда есть темы для 
обсуждения, и, соответственно, это на-
прямую повлияло на развитие компании.

Также открыли для себя новый формат 
обучения по стоматологии от компании 
Osstem. Это курсы в  Казани с полным по-

гружением в учеб-
ный процесс: 4 дня 
теории и практики 
позволяют вывести 
навыки на каче-
ственно новый уро-
вень. Основательно 
изучили лечение на 
имплантатах, проте-
зирование, костную 
пластику, благода-
ря чему улучшили 
наши протоколы. Это 
повысило качество и 
скорость нашей рабо-
ты. Огромное стрем-
ление продолжать 
обучение по своим 
специализациям и 
по управлению.

Наша уНиКальНость

Главное достижение этого года для нас то, что 
после декретного отпуска Анжелики наконец-то 
снова стали совместно вести пациентов с ком-
плексными планами. Совместно проводим диаг-

ностику, имплантацию и протезирова-
ние. Вкладывая опыт по протезированию 
и особый бережный подход к пациентам и 
стремление к идеальной эстетике, мы вер-
нулись к семейному ведению наших паци-
ентов и получаем от такой работы удоволь-
ствие. И в этом наша сила! 

 м а к С И м  И  а Н Ж е Л И к а  т е р Ю Х О в Ы ,  О С Н О в а т е Л И  ц е Н т р а  И м П Л а Н т О Л О Г И И 

И  П р О т е З И р О в а Н И я  « д И э Л И т » ,  в р а ч И - С т О м а т О Л О Г И

с о б р а л и  К о М а Н д у
С И Л ь Н Ы Х  С П е ц И а Л И С т О в

Лицензия № ЛО-43-01-002656 от 08 ноября 2017 г.
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мебель для ванной, смесители, керамическая плитка, аксессуары

Оставьте заявку

От прОстОгО дО элитнОгО



Тема Номера. ИТоГИ Года — 2024

год вНутреННей 
политиКи

— Это был год внутренней 
политики. Мы налажива-
ли организационные и
стратегические процес-
сы, очень много работали 
с персоналом, готовились к
м а с ш т а б и р о в а н и ю . 
Трудились над экспор-
том, к чему всё это приве-
дёт, будет понятно в 2025 
году. Пока ни на что не 
рассчитываем, в силу осо-
бенностей геополитики в 
России с экспортом не всё 
так просто.
Из успехов в первую оче-
редь отмечу, что мы хо-
рошо приросли в цифрах. 
Увеличился штат, оборот, 
оборудование. Выпустили 
под конец года несколь-
ко новинок, в том числе 
O²XYGEN BOOST. Выросли 
по всем показателям!
Год принёс профессиональ-
ное признание, награды. 
Особенно горжусь нашим 
участием в международном космическом проекте SIRIUS на 
базе ИМБП РАН. Несколько бизнес-миссий в другие страны и 
участие в профессиональных выставках косметических брен-
дов усилила нашу узнаваемость.

всей КоМаНдой управлеНцев пошли 
учиться

Самое непростое в уходящем году было реоргани-
зовать компанию под реальности нового мира. 
Раньше мы вели её по старинке — вопросы решали 
по звонку или в рабочем чате, это было эффектив-
но в маленькой компании, а теперь потребовалось
научить людей коммуницировать друг с другом 
заново, через должности и посты, наладить си-
стему отчётности. Чтобы всё это осуществить, мы 

всей командой управлен-
цев пошли учиться, чтобы 
получить новые инстру-
менты и знания. Развивая 
свои предприниматель-
ские навыки и скилы соб-
ственника, растёшь и как 
личность. Я стала более со-
бранной, дисциплиниро-
ванной, научилась отклю-
чать эмоции и смотреть на 
ситуацию сверху.

сила в тоМ, 
чтобы жить  
в МоМеНте

Главное озарение уходя-
шего года случилось че-
рез потерю. На выставке я 
потеряла телефон, в кото-
ром была бОльшая часть 
моей жизни — карты, па-
роли, рабочие графики, 
статистики, отчёты, вся 
рабочая история. Да, на 
какое-то время моя жизнь 
остановилась, я не могла 
даже провести оплаты че-
рез банк, потому что без те-

лефона не могла подтвердить через СМС, что я — это я.  Но 
главное, я не могла восстановить фотографии, которые не от-
мотать назад, не повторить. Это были детские фото и фото тех 
чудесных, укромных природных уголков, которые я открыла 
для себя во время прогулок на сапах. В них я больше не побы-
ваю. И я поняла, что там, в моменте, не упивалась этой кра-
сотой, не дышала ею, не жила. Я гребла. На автомате делала 
снимки в расчёте, что когда-то потом посмотрю их. Эффект 

отложенной жизни. Горько осознать,что я прове-
ла время впустую. В памяти остались обрывки эмо-
ций. Вывод такой — вся информация, которую 
имеешь на внешнем носителе, — тлен. Настоящее 
только то, что у тебя внутри. Только то, что ты про-
жил всей Душой. Внутренний опыт с тобой оста-
нется навсегда. Берегите моменты, сохраняйте 
их в сердцах. 

в а Л е р И я  Г О Н ч а р,  Г е Н е р а Л ь Н Ы Й  д И р е к т О р  б р е Н д а  s f I L '

г р е б л и  в е с ь  г о д :
р е О р Г а Н И З а ц И я  к О м П а Н И И ,  б И З Н е С -
м И С С И И  в  д р У Г И е  С т р а Н Ы  И  в Ы П У С к 

Н О в О Г О  П р О д У к т а
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ЦУМ, 3 этаж

Дарим 
вдохновение 
на покупку — 
скачайте 
сертификат 
на 5 000 рублей



Тема Номера. ИТоГИ Года — 2024

год 
траНсФорМации 

— Главная цифра 
года  — внушительные 
80%. Это показатель 
возвращаемости: 80% 
клиентов становятся 
постоянными, прихо-
дят к нам снова и сно-
ва. Я считаю, это одно 
из наших важнейших 
достижений, отражаю-
щих как мастерство на-
ших специалистов, так 
и высокое качество пре-
доставляемого сервиса.

В 2024 году мы отме-
тили двухлетие салона, 
а также открыли наш 
новый филиал — в ЖК 
«Скандинавия» на ул. 
Капитана Дорофеева, 12.

В целом, год был 
очень богатым на со-
бытия — временами 
сложными, порой уди-
вительно лёгкими, на-
полненными радостью и 
уроками, которые вели 
к моему росту. В итоге 2024-й стал годом трансформа-
ции — меня как личности и моей компании. 

работать с людьМи 
со схожиМи цеННостяМи

Не буду оригинальной, если скажу, что главная слож-
ность в бизнесе — это персонал. Найти высококлассных 
специалистов, мотивировать их и удерживать, 
способствовать их развитию — всё это в акту-
альных условиях крайне непросто. Однако, 
если невозможно изменить рынок труда, мож-
но изменить взгляд на него. Я начала отбирать 
сотрудников, чьи ценности резонируют с мо-
ими, чтобы мы двигались в унисон. Когда со-
трудник разделяет твои идеи, он идёт к цели 

вместе с компанией, од-
новременно реализуя и 
свои собственные стрем-
ления. Уходящий год 
показал, как значитель-
но легче работать среди 
единомышленников.

бизНесу 
НужНо учиться

Менять мышление 
и подход к бизнесу и во-
просам персонала мгно-
венно невозможно. Я 
не просто так обозначи-
ла 2024 год годом транс-
формаций. В эти месяцы 
я прошла десятки курсов 
и семинаров по управле-
нию персоналом и по-
строению бизнеса. До 
этого моё дело не вполне 
соответствовало бизнесу 
в полном смысле — от-
сутствовали структура, 
система, чёткие планы. 
Я училась систематизи-
ровать бизнес, форму-
лировать цели, строить 

отношения с окружением. Все эти усилия уже дали за-
метные плоды и результаты. 

саМое главНое — действие

Инсайт года — бойся и делай. Всё новое вызывает есте-
ственный страх — а вдруг не получится, не принесёт ожида-
емых результатов, не оправдает вложенных сил и средств… 

Но там где страх, там всегда рост. Поэтому ни-
когда нельзя останавливаться, нужно про-
должать делать своё дело, даже если страшно. 
Потому что самое главное — действие. 

А ещё очень важна поддержка близкого 
окружения. Я благодарна своей семье, что они 
рядом, всегда поддерживают и вдохновляют 
меня. С ними я могу всё!  

в а Л е Н т И Н а  р Ы ч к О в а ,  О С Н О в а т е Л ь 
И  р У к О в О д И т е Л ь  С а Л О Н О в  к р а С О т Ы  L a V  s T U d I O

с т р у К т у р и р о в а л а  б и з Н ес
И  О т к р Ы Л а  в т О р О Й  ф И Л И а Л
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Подписывайся 
на нас в Telegram

Кардинал woman 
ТД «Европейский», 1 этаж 
т. 37-38-90    kardinal43

Lofina представлена более чем в 20 странах, бренд 
принадлежит супругам Лизе-Лотте и Мортену 
Свеннинггард и был основан в 1996 году. Владельцы 
марки — датчане, они разрабатывают модели, 
а производство отдано тем, кто во все времена 
изготавливал лучшую обувь — итальянцам.

Когда нам хорошо 
в обуви от Lofina, 

тогда и окружающие 
нас люди счастливы!

Lofina —
бренд с человеческим лицом

Официальный представитель 
Lofina в Кирове



точКа для прыжКа 
в Новый Масштаб

— 2024 год стал для нас 
опорной точкой для прыж-
ка в новый масштаб. 
Больше двух лет я искал 
помещение для расшире-
ния детейлинг-центра: 
хотелось большую пло-
щадь, чтобы в одном ме-
сте оказывать весь спектр 
услуг — открыть кузовной 
цех, поставить покрасоч-
ную камеру, увеличить 
количество постов обслу-
живания автомобилей. В 
уходящем году такое поме-
щение нам предложили, и 
мы вошли в непростой, но 
продуктивный трёхмесяч-
ный период ремонта. 

Работали мы буквально 
в спартанских условиях. 
Команда тогда была не-
большая, всего 8 человек. 
Обслуживали автомобили 
на 2 точках, трудились в но-
вом помещении. Уставали 
страшно, но шли к цели. И 
сейчас, когда я нахожусь здесь, в нашем детейлинг-центр 
площадью 750 м2 на 16 постов, я горд и счастлив. У нас всё 
получилось! Мы не просто масштабировались в плане по-
мещения, почти вдвое увеличилась наша команда — нас 
теперь 15 человек; вырос уровень сервиса, так как весь цикл 
услуг мы замкнули в одном месте: от химчистки до шумо-
изоляции и полировки кузова автомобиля. Кроме того, по-
явился кузовной ремонт, и теперь мы можем обслуживать 
практически все автомобили как с пробегом, так и новые. 

Когда приНял решеНие, 
обратНой дороги Нет

Сложнее всего далось само решение о переез-
де. У нас было 2 студии — 120 и 50 м2. А здесь — сра-
зу 750 м2. Это колоссальный рост! Чтобы решиться 

на такое, пришлось пере-
шагнуть через себя, через 
свои страхи и сомнения. 
Чтобы масштабировать 
бизнес, нужно сначала 
масштабироваться внутри 
себя. А когда ты принял 
решение, обратной дороги 
уже нет. 

обслужили 
почти 1,5 тысячи 
автоМобилей

В уходящем году мы об-
служили почти 1,5 тысячи 
автомобилей, и это не счи-
тая услуг мойки. 

Я серьёзно прока-
чал свой личный бренд. 
Человек идёт к человеку. 
И многие клиенты приш-
ли именно ко мне. Но сей-
час — время команды. Нам 
удалось собрать очень силь-
ный коллектив профессио-
налов, поэтому в 2025 году 
будем работать на общий 
бренд компании. 

Также мы взяли курс 
на автоматизацию бизнеса. Когда у тебя маленькая ор-
ганизация, можно всё держать в голове, фиксировать на 
клочке бумаги. Но с масштабом растёт объём задач и от-
ветственность. Поэтому мы научились прогнозировать и 
просчитывать, установили СRM-систему, расширили спо-
собы оплаты услуг. 

хочу прийти К балаНсу в жизНи

Понял, что теперь хочу прийти к балан-
су в жизни — уравновесить работу и семью. 
Получается не всегда, но у меня отличная 
команда, которой я могу доверять, могу де-
легировать любые задачи. А значит, на 2025 
год могу уверенно ставить цель — достиг-
нуть гармонии. 

в Л а д И С Л а в  б а б а я Н ,  р У к О в О д И т е Л ь 
д е т е Й Л И Н Г- ц е Н т р а  P R O  d e T a I L

з а п у с т и л и

Н О в Ы Й  д е т е Й Л И Н Г - ц е Н т р 
Н а  7 5 0  м 2 

Тема Номера. ИТоГИ Года — 2024
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Финансовая стабильность 
и правовая защита вашего бизнеса 

наши пРеимущества:
•	 Полное	сопровождение	бизнеса:	
бухгалтерские,	юридические	и	
кадровые	услуги	—	все	в	одном	
месте.

•	 Снижение	рисков	и	оптимизация	
налогов:	мы	поможем	избежать	
штрафов	и	минимизировать	
налоговые	платежи.

•	 Освобождение	от	рутинных	задач:	
у	вас	будет	больше	времени	
для	стратегического	развития	
бизнеса.

•	 Гарантия	безопасности	и	
стабильности:	вы	будете	уверены	
в	том,	что	ваш	бизнес	находится	в	
надёжных	руках.

Натали	Надеева,	
руководитель	компании	
«Бизнес	Консалтинг»

мы пРедлагаем 
юРидическим лицам:
•	 Ведение	бухгалтерского	учёта:	
составление	отчётности,	
налоговое	планирование,	аудит.

•	 Юридическое	сопровождение:	
разработка	договоров,	защита	
интересов	в	судах,	юридическая	
экспертиза	документов.

•	 Кадровое	делопроизводство:	
подбор	персонала,	оформление	
трудовых	отношений,	ведение	
кадрового	учёта.

мы Работаем с 
юРидическими лицами 
всех РазмеРов:
•	 Малые	и	средние	предприятия:	мы	
поможем	вам	быстро	и	эффективно	
запустить	и	развивать	ваш	бизнес.

•	 Крупные	компании:	мы	предоставим	
вам	комплексные	решения	для	
управления	вашим	бизнесом.

•	 Стартапы:	мы	поможем	вам	пройти	
все	этапы	регистрации	и	развития.

Мы предлагаем комплексное 
сопровождение юридических лиц.

Доверьтесь нам — и ваша 
компания получит надёжного 
партнёра для достижения успеха!
Запишитесь на бесплатную 
консультацию т. 8-912-734-62-01



изготовили более 
300 вывесоК

— В уходящем году мы 
вели работу по структури-
рованию бизнес-процес-
сов,  одновременно с этим 
расширили отдел продаж. 
И это дало результат — уве-
личение количества зака-
зов и клиентов. Также мы 
повысили эффективность 
работы за счёт оптимиза-
ции производственных 
процессов, в результате 
существенно сократилось 
время выполнения зака-
зов. Дополнительно мы 
расширили производ-
ственные мощности: при-
обрели современный УФ-
принтер — это позволило 
ускорить выполнение 
заказов по печати на раз-
нообразных материалах, 
в том числе на пластиках, 
металлах и дереве. К кон-
цу года планируем запу-
стить обновлённый сайт.

Я горжусь тем, что, не-
смотря на экономические, технические сложности, 
нам удаётся двигаться вперёд, увеличивать количе-
ство клиентов, выполнять возрастающий объём зака-
зов, вести работу по расширению производственной 
базы и закупок нового оборудования.

сила — в КоМаНде

Высокий профессионализм команды — это осно-
ва устойчивости нашей фирмы. Мы увере-
ны, что сплочённость коллектива является 
нашим преимуществом, когда каждый со-
трудник, в любой момент, готов включить-
ся в решение текущих задач. Для достиже-
ния успехов в работе мы ставим для себя 
задачи, одной из которых является выпол-

нение обязательств перед 
клиентами качественно и 
в срок. И они благодарны 
нам за работу. 

В текущем году од-
ним из сложных заказов 
для нас было изготовле-
ние в короткий срок боль-
шого количества вывесок 
для крупной федеральной 
компании. От результата 
работы зависела наша ре-
путация. Поэтому коллек-
тив работал целый месяц 
без выходных в несколько 
смен, все понимали от-
ветственность за резуль-
тат работы. Мы выполни-
ли заказ и без задержек 
отправили несколько ав-
тофургонов вывесок за-
казчику. Эта работа ещё 
раз продемонстрирова-
ла силу нашей команды. 
Мне приятно, что в кол-
лективе каждый чувству-
ет свою причастность к 
результату.

Кстати, в этом году 
у нас на производстве 

впервые появились новые сотрудники — девушки. 
Они успешно освоили работу и сумели рациональ-
но и эффективно управлять производственными 
процессами.

продолжаеМ работу

В заключение я хочу выразить глубокую благодар-
ность всему нашему коллективу за профессионализм, 

слаженную работу, командный дух и взаи-
мовыручку. Благодаря совместной работе 
нам удалось достичь хороших результатов. И 
в новом, 2025 году желаю нашей компании 
динамичного развития, масштабных проек-
тов и финансового благополучия.

 Движемся вперёд, продолжаем работу! 

а Л е к С а Н д р  Ш е р е Н ц И С ,  д И р е к т О р  р е к Л а м Н О -
П р О И З в О д С т в е Н Н О Й  к О м П а Н И И  « т О р Н а д О »

д в и ж е М с я
т О Л ь к О  в П е р ё д
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прецедеНт в лесНоМ деле

Павел Розуван:
— Год был очень интенсивным и напряжённым, объ-

ём дел вырос. Хотя, учитывая экономическую ситуацию в 
стране, я предполагал, что произойдёт спад, но этого не 
случилось. В разы больше доверителей стало из предприни-
мательской сферы. Парадоксально, но именно в этом году я 
наконец-то определился со своей специализацией. Несмотря 
на мой внушительный практический опыт в уголовных де-
лах, я сосредоточился на защите интересов довери-
телей в области лесных отношений. По статистике, 
оправдательные приговоры в судах в лесной сфере 
составляют менее 1%. Я смог войти в этот небольшой 
процент, добившись оправдательного приговора 
по уголовному делу, где предприниматели обви-
нялись в незаконной рубке леса в крупном размере. 
В итоге удалось не только снять вину с обоих лиц, 
но и избежать экономических и финансовых взысканий. Это 
успешное и прецедентное судебное решение. Были установ-
лены важные обстоятельства, которые будут полезны колле-
гам, поскольку лесозаготовительная отрасль является одним 
из ключевых направлений деятельности в нашем регионе. 
Интенсивность работы высокая, честно признаюсь, сам уже 
не справляюсь. Алексея знаю как порядочного и опытного ад-
воката, поэтому мы решили объединить наши усилия, чтобы 
максимально качественно и эффективно предоставлять необ-
ходимую комплексную юридическую защиту бизнесу. 

упор На ЭКоНоМичесКие дела

Алексей Шильников:
— У меня более 17 лет практического опыта работы по 

уголовным делам экономической, налоговой, должностной 
и таможенной направленности. Сейчас я также довольно 
много занимаюсь арбитражными делами. Нюансов очень 
много во всех отраслях права! Поэтому надо посто-
янно держать руку на пульсе, чтобы понимать и от-
слеживать все изменения. В частности, в последнее 
время начинают заметно «перекраивать» законода-
тельство о банкротстве, в результате чего создаётся 
много весьма любопытных ситуаций. Например, с 
29 мая 2024 года по заявлению конкурсного управ-

а Л е к С е Й  Ш И Л ь Н И к О в  И  П а в е Л  р О З У в а Н ,  а д в О к а т Ы

ляющего можно пересмотреть вступившее в силу судебное 
решение, являющиеся основанием для включения требова-
ния кредитора-доверителя в реестр требований кредиторов 
по правилам пересмотра по вновь открывшимся обстоятель-
ствам. А следующий после этого шаг конкурсного управляю-
щего — заявление об оставлении первоначального искового 
заявления кредитора-доверителя без рассмотрения либо о 
приостановлении производства по данному делу. И с такой 
ситуацией мы сейчас уже столкнулись.

Я всегда жил по принципу, если хочешь сделать каче-
ственно, сделай сам. Поэтому избегал делегирова-
ния. Однако в этом году осознал, что невозможно 
со всем справляться в одиночку, особенно учиты-
вая растущие объёмы работы и разнообразие на-
правлений деятельности. Понял, что некоторые за-
дачи следует решать вместе с коллегами. Часто мы 
зацикливаемся на своём подходе, а кто-то со све-
жим взглядом и своим опытом может предложить 

гораздо более удачные решения. Подход к делегированию 
задач и привлечению других партнёров для коллективного 
обсуждения, анализа и решения проблемы заметно увели-
чивает эффективность работы и улучшает качество и всесто-
ронность оказываемой доверителям помощи. Поэтому мы с 
Павлом и решили объединить усилия. 

Нельзя быть хорошиМ для всех

Павел Розуван:
— В этом году я однозначно понял, нельзя быть хорошим 

для всех. Всё равно приходится принимать решения, кото-
рые кому-то не нравятся. Есть такой банальный девиз, но я 
ему следую: делай, что должен, и будь, что будет. Важно сме-
ло отстаивать свои действия и честно объяснять их причины. 
В небольшом городе это создаёт репутацию честного челове-
ка. В начале адвокатского пути старался сгладить углы и не 
портить отношения, но это не всегда приносит ожидаемый 

результат. Все действуют в своих интересах, поэто-
му важно честно следовать интересам доверителя, 
и никто не сможет тебя упрекнуть.

Алексей Шильников:
— Данные принципы я полностью разделяю, 

что и лежит в основе нашей с Павлом совместной 
работы.

М ы  о б ъ е д и Н и л и с ь 
д л я  з а щ и т ы  б и з Н е с а :

д е Л а Й ,  ч т О  д О Л Ж е Н , 
И  б У д ь ,  ч т О  б У д е т
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диНаМиКа роста 
и развития

— Подводя итоги ухо-
дящего года, мы в КПК 
«Кредитный клуб» с гордо-
стью можем отметить зна-
чительные достижения, 
которые стали возмож-
ными благодаря усилиям 
нашей команды и высо-
ким стандартам, которые 
мы устанавливаем в сфере 
финансовых услуг. Этот 
год был полон как вызо-
вов, так и возможностей, 
и мы оказались в числе 
тех, кто недвусмысленно 
продемонстрировал свою 
устойчивость и способ-
ность адаптироваться к 
изменениям.

В этом году мы на-
блюдали устойчивый рост 
числа малых и средних 
предприятий, стремя-
щихся к расширению и 
развитию. Мировая эко-
номическая ситуация ока-
зала огромное влияние на 
бизнес-среду. Однако мы, как финансовый партнёр, не 
только пережили этот год, но также существенно увели-
чили объёмы выдачи займов.

соКратили вреМя На приНятие 
решеНий по зайМаМ 

Наши клиенты отмечают, что выбор КПК 
«Кредитный клуб» не только выгоден с точки зрения 
процентной ставки, но и, в первую очередь, 
комфортен. Мы понимаем, что каждый биз-
нес уникален и требует индивидуального 
подхода к финансированию. Именно поэто-
му мы акцентируем внимание на возмож-
ности предоставить нашим клиентам пер-
сонализированные решения. 

Весь год мы активно 
работали над улучшени-
ем внутренних процес-
сов, что позволило сокра-
тить время на принятие 
решений по займам и 
улучшить качество об-
служивания. Мы внедри-
ли новые технологии, 
которые делают наши 
услуги ещё более доступ-
ными и эффективными. 
Принципы прозрачности 
и доверия лежат в основе 
нашего взаимодействия с 
клиентами, и мы гордим-
ся тем, что многие из них 
стали нашими постоян-
ными партнёрами.

добро 
пожаловать 
в Мир честНых 
ФиНаНсов

Дорогие предприни-
матели, если вы ищете на-
дёжного финансового пар-
тнёра для вашего бизнеса, 
КПК «Кредитный клуб» бу-

дет рад предложить вам финансовую помощь. Мы предла-
гаем персонализированный подход и выгодные условия 
займов, которые помогут вам реализовать свой потенци-
ал и достигнуть новых высот. Мы кредитуем любой биз-
нес в любой точке России. У нас нет дополнительных ус-
луг и скрытых комиссий. Находясь в постоянном диалоге 
с клиентом, оперативно решаем ваши бизнес-задачи.

Мы ставим целью в своей деятельности не при-
быль, а удовлетворение потребностей наших клиен-

тов, в текущих реалиях можем быстро вы-
дать деньги на бизнес.

Давайте вместе сделаем 2025-й годом 
успешных начинаний и новых достиже-
ний! Свяжитесь с нами уже сегодня и узнай-
те, как мы можем помочь вашему бизнесу 
расти и процветать.

а Н Н а  к а С ь я Н О в а ,  ф И Н а Н С О в Ы Й  д И р е к т О р 
к П к  « к р е д И т Н Ы Й  к Л У б » 

п р о д е М о Н с т р и р о в а л и 
с п о с о б Н о с т ь

а д а П т И р О в а т ь С я  к  И З м е Н е Н И я м
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завершили 
10 проеКтов по 
струКтурироваНию 
бизНеса

— В этом году наша компа-
ния показала мощный и 
динамичный рост. Мы вы-
росли более чем на 50% по 
оборотам, людям, площа-
дям и проектам, расшири-
ли географию и внедрили 
новые инструменты в рабо-
ту. Провели ребрендинг ло-
готипа с акцентом на тех-
нологичность и развитие. 
Сейчас мы — Центр струк-
турирования и налоговой 
безопасности вашего биз-
неса. Консалтинг — всег-
да несколько вариантов ре-
шений на основе чётких 
запросов собственника. 
Результат есть тогда, когда 
присутствует ясность. 

Наше приоритетное 
направление — структу-
рирование бизнеса. В этом 
году реализовано под ключ 
10  проектов в разных от-
раслях: производство, строительство, торговля на мар-
кетплейсах и в розничной сети. Сейчас в работе ещё не-
сколько интересных проектов. Структурирование — это 
процесс наведения порядка в бизнесе через правильную 
организацию взаимодействия в группе компаний на кор-
поративном уровне, во владении активами, в финансо-
вых и договорных связях. Активы безопаснее выделить на 
отдельный субъект, чтобы они не страдали от деятельно-
сти операционного бизнеса. 

Мы практически достигли целевого коли-
чества клиентов на 2024 год, декабрь ещё впе-
реди, и это горячий сезон. Многие клиенты 
стремятся начать проекты к концу года. 

С декабря компания запускает серию ма-
стер-классов по взаимодействию с налого-
вой для начинающих юристов, желающих 

развиваться в этой сфе-
ре. Готова делиться нако-
пленными знаниями, по-
вышать уровень налоговой 
грамотности, верю, что 
наша команда пополнит-
ся суперспециалистами. 

В 2025 году выйдем на 
более глобальный уровень. 
Мне очень нравится тео-
рия маленьких шагов. Из 
маленьких действий скла-
дывается наш масштаб-
ный результат. Идём по 
этому пути.

Налоговая 
реФорМа-2025: 
Новые 
возМожНости 
для бизНеса 

Мы прекрасно справи-
лись со всеми вызовами 
2024 года. Налоговая рефор-
ма-2025 — один из них. Это 
глобальные изменения в 
налогообложении россий-
ского бизнеса, и мы по-
могаем нашим клиентам 

перестроиться. Компании на «упрощёнке», ориентирован-
ные на развитие, спокойно восприняли внедрение НДС, 
это возможность без опасений увеличить обороты почти 
вдвое. Мы не рекомендуем клиентам радикальных изме-
нений. Знаете, есть такая русская пословица — у страха 
глаза велики. Нужно выключить панику и просто продол-
жать работать. 

В этом году я стала на 100% более организованной, пла-
нируя каждый день с чётким расписанием. Год 
стал для меня прокачкой функционала делеги-
рования. Это помогло быстрее проверять резуль-
таты поставленных задач. 

Наш новый слоган «С нами проще» круто от-
ражает мой инсайт года. Потому что в просто-
те есть активная ясность, для меня по крайней 
мере. Всем успешного развития в новом году!  

б о л е е  5 0 %  р о с т а
в  О б О р О т а Х ,  Л Ю д я Х , 

П Л О щ а д я Х  И  П р О е к т а Х
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20 лет делаеМ 
жизНь лучше

— В 2024 году КАПИТАЛ 
LIFE отметила 20-летие 
с момента основания. 
Эту дату мы встречаем 
в статусе крупнейшей 
агентской компании по 
страхованию жизни в 
России — сегодня более 
10 тыс. финансовых кон-
сультантов по всей стра-
не обеспечивают семьи 
и трудовые коллективы 
предприятий надёжной 
страховой защитой. 

По итогам 9 месяцев 
2024 года общие сборы 
нашей компании увели-
чились на 18% по срав-
нению с аналогичным 
периодом 2023 года и со-
ставили 18 млрд рублей. 
По флагманскому на-
правлению — накопи-
тельному страхованию 
жизни (НСЖ) — сборы за 
этот период выросли на 
28%. В КАПИТАЛ LIFE об-
служиваются клиенты по 633 тыс. договоров НСЖ  — 
это 21% всех договоров накопительного страхования 
в стране, по данным ВСС. То есть каждый пятый рос-
сиянин, выбравший НСЖ в качестве инструмента 
долгосрочного финансового планирования, явля-
ется нашим клиентом. 

Как известно, страхование — это в первую оче-
редь выплаты, реальная поддержка в самый нуж-
ный момент. В 2024 году мы перечислили 
клиентам 11 млрд руб. в 71 регионе стра-
ны. Урегулировано более 680 тыс. страхо-
вых случаев по договорам страхования жиз-
ни и здоровья. 

Согласно профильному исследованию 
компании Naumen по итогам 2024 года, 
КАПИТАЛ LIFE заняла первое место по уров-

ню доступности и ка-
чества телефонного 
обслуживания среди 
страховщиков в своей 
группе, а также сре-
ди всех компаний по 
страхованию жизни 
на российском рынке. 
Ещё в этом году мы за-
пустили новую про-
грамму добровольного 
медицинского стра-
хования «Стандарт 
з а б о т ы » ,  к о т о р а я 
обеспечивает профес-
сиональный долговре-
менный уход на дому 
и в стационаре. 

сохраНили 
лидерсКие 
позиции в 
региоНальНой 
сети КоМпаНии

Если говорить о 
Кировской области, то 
мы не только сохрани-
ли лидерские позиции в 
региональной сети ком-

пании, но и увеличили объёмы сборов. Наша команда 
расширилась и укрепилась. 

Горжусь, что в этом году в Кирове мы открыли два 
именных агентства, получивших названия в честь 
своих руководителей Алеси Кудрявцевой и Елены 
Плотниковой. Компания даёт множество возможно-
стей для профессионального роста и развития в стра-
ховании жизни, и мы предлагаем каждому присоеди-

ниться к нашей команде и войти в новый год 
с новой профессией.

Лично для меня этот год был очень про-
дуктивным. В наступающем 2025 году мы 
будем работать над сохранением наших по-
зиций в региональной сети, дальнейшим 
усилением команды и расширением бизне-
са в регионе. Уверена, у нас всё получится!  

С в е т Л а Н а  б е р д Н И к О в а , 
С т а р Ш И Й  т е р р И т О р И а Л ь Н Ы Й  д И р е к т О р  к а П И т а Л  L I f e 

( О О О  « к а П И т а Л  Л а Й ф  С т р а Х О в а Н И е  Ж И З Н И » )  в  к И р О в е

ж и з Н ь
И д ё т  в  р О С т

реклама. рекламодатель: ООО «Капитал Лайф Страхование Жизни» (ОГрН 1047796614700). 115035, г. Москва, Кадашёвская набережная, д. 30. Лицензии 
цБ рФ СЛ №3984, СЖ №3984, ПС №3984 (без ограничения срока действия). www.kaplife.ru, тел.: 8 800 200-68-86. Не является публичной офертой. 
Информация считается верной на дату 01.12.2024 г.
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бизНес 
и Море похожи: 
НепредсКазуеМы 
и заКаляют 
шторМаМи

— Любой бизнес не-
предсказуемый, каза-
лось бы все просчитал, 
всё проанализировал, 
но всегда бывает но! И 
у нас этот год начался 
как раз с больших по-
терь благодаря непоря-
дочности и недобросо-
вестности людей! 

Несмотря на это, мы 
выполнили все свои 
обязательства, кото-
рые были возложены на 
нас благодаря гибкости 
и быстрому принятию 
решений. 

Мы не стоим на ме-
сте и весь год разраба-
тываем свою линей-
ку полуфабрикатов. 
Почему именно полу-
фабрикаты? Всё просто, 
в нашем современным 
мире людям просто катастрофически не хватает ча-
сов в сутках, нет времени на приготовление пищи, 
на помощь приходят наши полуфабрикаты. Вся про-
дукция разработана только на качественном сырье, 
без добавления консервантов. Максимум пользы, 
минимум времени на приготовление! Идеально, я 
считаю.

добавьте пиКаНтНости 
с соусоМ-заправКой

Чем мы можем порадовать наших кли-
ентов: суп Том Ям в различных его прояв-
лениях, а именно: острый, не острый, с 
рисом, с камчатским крабом; креветки в 
соусе Том Ям с рисом; креветки в сливоч-

но-чесночном соусе 
с лапшой, вонголе в 
сливочно-чесночном 
соусе; рулет из форели 
с сыром и манго, гре-
бешок/спаржа/грибы. 
Новинка в нашем ас-
сортименте — это со-
ус-заправка с море-
продуктами в соусе 
Том Ям и соус-заправ-
ка с мидиями в томат-
но-сливочном соусе. 
Такие заправки пока 
в городе делаем толь-
ко мы. 

И уже любимое 
многими — это скум-
брия пряного посо-
ла, всё изготовлено по 
ГОСТу. 

в течеНие года 
держали цеНы 
На рыбу

Н а ш  т о п -
продукт  — это, ко-
нечно, наша охлаж-
д ё н н а я  ф о р е л ь .  В 

сравнении с тем годом, продажи увеличились на 
20%. И несмотря на рост цен везде, мы старалась 
держать одну цену весь год. Но под конец 2024-го и 
мы сдались, цены выросли абсолютно на всё. 

Мы растём и развиваемся! Единственное оста-
нется неизменным — это качество продукции. У 
нас два розничных магазина. Ассортимент широ-
кий: наш флагман — это охлажденная икорная фо-
рель, замороженная рыба, красная и чёрная икра, 

креветки на любой вкус, крабы, раки, 
устрицы, печень трески, тунец, специи 
и соусы.

У нас уже сформировался свой список 
поставщиков с проверенной годами про-
дукцией, тем самым мы можем гаранти-
ровать качество нашей продукции. 

а Л е к С а Н д р  Л У П П О в , 
С О б С т в е Н Н И к  С е т И  м а Г а З И Н О в  K R a B s B e R R y

п о с т а в К и  р ы б ы
в Ы р О С Л И  З а  Г О д  Н а  2 0 %

Тема Номера. ИТоГИ Года — 2024
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горизоНты сузились, 
Но бизНесу без стратегии 
НиКаК

— По моему опыту, когда в бизнесе 
возникают две проблемы — убытки 
и кассовый разрыв — собственник, 
как правило, впадает в ступор, в 
депрессию или же предпринимает 
что-то иррациональное. Он пере-
стаёт видеть стратегические гори-
зонты, потому что уже встаёт вопрос 
выживаемости не столько его орга-
низации, сколько его семьи (мало 
у кого в компании есть резервный 
фонд в несколько десятков милли-
онов на случай кризиса в России). 
Поэтому, поднимая вопрос плани-
рования следующего года, скажу, 
что горизонты сильно сузились, 
однако без стратегии в 2025 году всё 
равно никак. Что же делать?

Мы управляеМ циФраМи, 
а Не людьМи

Первое, что нужно понять: мы 
управляем цифрами, а не людьми 
и не отношениями в коллективе. 
Поэтому сожмите зубы и будьте го-
товы к увольнению неэффективных 
сотрудников. Считайте, сколько у 
вас расходов и доходов, из чего они 
берутся и как повлиять на каждую 
цифру.

важНо составить 4 плаНа 
На 3-6 Месяцев

Второе, вы должны составить 4 
стратегических краткосрочных пла-
на (каждый на 3-6 месяцев). Первая 
стратегия касается общей канвы раз-
вития компании, как вы будете ис-
пользовать угрозы и возможности 
рынка. Вторая должна быть направ-
лена на развитие продукта, усиле-
ние продаж и маркетинга. Рынок 
постоянно меняется, и нужно сле-
дить за тем, чтобы ваш продукт не 
устаревал, даже если вы влюблены в 
него, отталкивайтесь от покупателя. 
В третьей стратегии рассматриваем 
команду как наш стратегический 
ресурс, просчитываем эффектив-
ность каждого сотрудника, сколько 
вы произвели продукта в месяц и 
каким количеством человек, сколь-

Этот год 
поКажет, 
Кто Купался 
без трусов

о Том, КаК плаНИроваТь Свой БИзНеС в 2025 Году, чТоБы Не 
оБаНКроТИТьСя, — оКСаНа лИхачева, владелец аКадемИИ 
«СТраТеГ» И шКолы реГулярНоГо меНеджмеНТа easy

бизнес
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ко прибыли в организацию прино-
сит один сотрудник. Смотрим, где 
будем автоматизировать процес-
сы, где заменять людей, какой от-
дел сокращать, а какой создавать с 
нуля и чему их надо обучить. И на-
конец, четвёртая стратегия посвя-
щается финансам, сходится ли в на-
шем бизнесе математика, выходим 
ли в прибыль?

Мы НуждаеМся в тоМ, 
об Кого будеМ дуМать

В сложной ситуации мы нужда-
емся во втором полюсе — в том, об 
кого будем думать. Это нормально. 
Поэтому, чтобы не упираться в ба-
рьеры, я крайне рекомендую пи-
сать эти четыре стратегии вместе 
со специалистами, которые  будут 
задавать вам правильные вопросы 
и не позволят погрязнуть в ваших 
проблемах. Нужен тот, кто не бу-
дет раздавать советы и говорить, да-
вай попробуем. Те, кто сейчас обан-
кротились, тоже пробовали. И эти 
пробы привели к тому, что их нет 
на рынке.  Поэтому, когда кто-то 
«продаёт» вам очередную блестя-
щую идею, запросите её результаты 
в цифрах. В 2025 году будет отлив, 
и, как говорил Уорен Баффет, этот 
год покажет, кто купался без трусов. 
Если у вас не будет стратегии в 2025 
году, ваши люди будут гибнуть «на 
поле боя» и никаких результатов это 
компании не принесет.

поКвартальНый прогНоз

Мои прогнозы таковы. В первом 
квартале все будут бить браваду и 
храбриться, транслируя знаменитое 
«кризис — время возможностей». Во 
втором квартале предприниматели 
начнут искать деньги, занимать их 
под бешеные проценты, чтобы хоть 
как-то кормить своё предприятие. 
В третьем начнутся горькие осоз-
нания и реальные банкротства тех 
компаний, чья математика оказа-
лась хуже. Четвёртый квартал мо-
жет привести к банкротству даже 
тех, чья математика получше, но 
кто так и не понял, как действовать 
стратегически, кто не изменил свою 
политику. 

На рыНоК повалится 
топ-состав

Но есть и плюсы — в 2025 году с 
кадрами станет легче, руководящего 
состава на рынке труда станет боль-
ше, потому что первых, кого нач-
нут сокращать, — топ-менеджеров. 
Поэтому, когда будете выбирать себе 
людей, смотрите, не привёл ли этот 
руководитель предприятие к неу-
дачному финалу.

везите, и пусть КоМаНда 
ваМ поМогает

Стратегия — это обязанность соб-
ственника. Но один владелец ком-
пании в поле не воин, ему нужна 
команда. Я уже давно вижу дефи-
цит сильного регулярного менед-
жмента, хороших управленцев. 
Чтобы исправить эту ситуацию, 
мы открываем школу регулярно-
го менеджмента EASY, которая бу-
дет готовить в помощь собственни-
кам профессиональных линейных 
руководителей. 

При этом если стратегический 
план — удел собственника, то так-
тические сессии — это когда руко-
водящий состав (директор по пер-

соналу, начальник производства, 
руководитель отдела продаж, глав-
ный бухгалтер и т.д.) вместе садится 
думать и самостоятельно определя-
ет, какие в компании есть пробле-
мы, как их исправить, что изме-
нить. Перед тем, как приступить к 
написанию стратегического плана, 
мы в школе управления EASY реко-
мендуем провести такую тактиче-
скую сессию. 

Лично я считаю, что лучший со-
вет на 2025 год — это везёт тем, кто 
везёт. Везите, и пусть команда вам 
помогает! 

ул. Милицейская, 71

8-800-7000-845

strateg-academy.com

ксения Новикова, исполнительный директор академии 
«Стратег», и Оксана Лихачёва, владелец академии 
«Стратег» и школы регулярного менеджмента easy

Школа регулярного менеджмента

бизнес
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вступайте в ЭНдауМеНт-
ФоНд лицея №28

друзья! мы Создаём эНдаумеНТ-ФоНд развИТИя лИцея ИНФормацИоННых ТехНолоГИй 
№28. прИГлашаем еГо выпуСКНИКов И мецеНаТов Города прИСоедИНИТьСя К Нам И СТаТь 
чаСТью БольшоГо дела! оСНовНая цель ФоНда — СоздаТь дополНИТельНый ИСТочНИК 
ФИНаНСИроваНИя, оБеСпечИТь долГоСрочНое развИТИе шКолы, а ТаКже оБъедИНИТь 
выпуСКНИКов. вашИ вложеНИя помоГуТ реалИзоваТь мечТы ТалаНТлИвых деТей!

Юрий Тырыкин, основатель производственной компании 
«Страна карт»:

— Образование — лучшее, что мы можем дать детям. 
Благодаря руководству и коллективу педагогов школа №28 
считается одной из выдающихся в городе! Мне очень при-
ятно видеть, как здесь всё устроено, как дирекция и учите-
ля заботятся о том, чтобы дети полюбили учиться, вовле-
клись в процесс и раскрыли свои способности. Так что для 
меня вопрос о поддержке Линтеха не стоял — нельзя не уча-
ствовать в таком деле!

Ольга Костина, основатель бренда сумок и аксессуаров 
S.lavia:

— Хочется вкладывать в свою родную 28-ю школу, по-
тому что самой мне она дала так много. В то время, пока я 
училась, она ещё не была лицеем, но искренняя любовь к 
детям и желание пробудить в них естественную тягу к зна-
ниям чувствовали уже тогда. Сегодня мне очень приятно, 
что Линтех крепко объединяет детей, родителей и педаго-
гов, что обучение проходит на энтузиазме. Спасибо учи-

телям и директору Николаю Евгеньевичу Целищеву, бла-
годаря таким идейным людям наша школа и процветает!

Александр Салтыков, владелец «СфераПринт»:
— Моя дочь учится в лицее №28, и как отец скажу, что 

это большая редкость, когда педагоги, родители и дети 
вместе вовлечены в процесс обучения и вместе добивают-
ся успехов. Это помогает наладить взаимопонимание в се-
мье и между поколениями. Главный мотиватор для меня, 
когда моя дочь идёт по школе и гордится тем, что какие-то 
вещи внутри сделал её папа, она гордится мной и нашей 
фамилией. А я считаю, что пора возрождать в России тра-
дицию гордиться своим именем, своей семьей. 

вступить 
в фонд

бизнес
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встречи с лидераМи МНеНий: 
Новые возМожНости для региоНа

в ТечеНИе Года мы прИГлашаем в КИров лИдеров оБщеСТвеННоГо мНеНИя для оБщеНИя Со 
СТудеНТамИ, предпрИНИмаТелямИ И зНаКомСТва С оБлаСТью. К Нам прИезжалИ елеНа вавИлова И 
аНдрей БезруКов, аНдрей ФурСов, елеНа поНомарёва, алеКСаНдр арТамоНов. в НояБре — КИТаИСТ 
НИКолай вавИлов, — раССКазываеТ оСНоваТель ГК «лайТ» И орГаНИзаТор «шКолы лайТ» мИхаИл 
зыКИН

Возможности для участников и регио-
на в целом:
1. Получить новые знания, расширить 

кругозор и круг знакомств.
2. Проанализировать актуальные про-

блемы и вызовы, с которыми стал-
кивается мир. Это помогает участ-
никам лучше понять глобальные 
процессы и их влияние на локаль-
ные события.

3. Практически применить знания: 
лидеры мнений приводят много 
примеров из своей практики, это 
рождает идеи для применения на 
практике.

4. Повысить мотивацию и вдохновить-
ся. Общение с успешными людь-
ми — мощный источником моти-
вации, личное знакомство с ними 
побуждает к саморазвитию.

5. Улучшается имидж региона, делает 
его более привлекательным для жиз-
ни, работы и инвестиций.
Приглашаем на лекции и мастер-классы 

в 2005 году! Следите за анонсами. 

андрей безруков 
и елена вавилова

александр 
артамонов

Николай 
вавилов

андрей 
фурсов

елена
Пономарева

леКции лидеров МНеНий

школа-лайт.рф
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следуеМ традиции:  
сдаеМ доМа и социальНые 
объеКты точНо в сроК

гараНт стабильНости 
и НадёжНости

— Спецзастройщик «КСМ» на про-
тяжении всей истории работы был 
гарантом стабильности и надёж-
ности. И сейчас компания следует 
своим лучшим традициям — сда-
вать в срок такие важные и нуж-
ные для горожан социальные объ-
екты, как школы и детские сады, 
общественные пространства и, ко-
нечно, жилые комплексы.

шКола в чистых прудах

В октябре 2024 года мы завер-
шили строительство школы в 
Чистых прудах. Это уже вторая 
школа в микрорайоне, построен-
ная КСМ. Занятия в новом кор-
пусе начнутся уже в январе 2025 
года. Строительство школы — это 
непростая задача, но благодаря 
нашей большой команде профес-
сионалов нам удалось построить в 
короткие сроки.

детсКий сад 
в «ривер парКе»

Ещё один социальный объект 
в этом году мы построили в за-
речной части города в ЖК «Ривер 
Парк». Детский сад рассчитан на 
150 мест. Для фасада садика был 
выбран яркий и запоминающий-
ся облик. Не менее нарядным и 
насыщенным сделано оформле-
ние прилегающей территории. 
Здесь предусмотрены вместитель-
ные веранды, игровые комплексы 
для развития крупной моторики, 
песочницы, детское баскетбольное 
кольцо, а также спортивная пло-
щадка с футбольным полем для 
малышей.

жК «лайФ» и «ривер парК»

В этом году раньше заявленно-
го срока построили два дома: в жи-
лом квартале «Лайф» и в заречной 
части города в жилом комплексе 
«Ривер Парк». Ещё один дом пла-

о доСТИжеНИях 
2024 Года — 
алеКСей мИроНов, 
ГеНеральНый 
дИреКТор КСм

бизнес
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нируем сдать досрочно в Чистых прудах, уверены, 
это будет приятный подарок для будущих новосе-
лов к Новому году.

создаёМ Новые традиции

В этом году мы начали развитие новой террито-
рии на Мелькомбинатовском проезде, жилой квар-
тал бизнес-класса получил название «Видный». 
Кроме комплекса жилых домов, проект квартала 
предусматривает торговую и офисную инфраструк-
туру, детский сад и благоустройство сквера. По но-
вой традиции, развитие территории начали с соци-
ального объекта, с благоустройства сквера. В этом 
году мы завершили там основные работы: модер-
низировали освещение, обустроили прогулочные 
дорожки и ландшафтные композиции, установи-
ли спортивный комплекс, сцену и запоминающие-
ся арт-объекты в виде бегемотов. Впереди — строи-
тельство детского сада. Плановая сдача первого дома 
в составе ЖК «Видный» — третий квартал 2027 года. 
Следуя нашим традициям, приложим все усилия, 
чтобы сдать объекты раньше срока. 

8 (8332) 42-10-90                   ksm-kirov.ru

реклама ООО Спецзастройщик «КСМ», проектные декларации 
на сайте наш.дом.рф ИНН 4345077227 ОГрН 1044316516606 
г. Киров, ул. Воровского, 161
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работаеМ, чтобы дать 
больше возМожНостей 
МебельНоМу бизНесу 

в эТом И Следующем 
Году поСТавИм 
маТерИалы вНе 
завИСИмоСТИ оТ 
СаНКцИй, — КоНСТаНТИН 
СИмоНов, владелец 
КомпаНИИ «плИТТорГ»

за последНий год НаМ 
пришлось полНостью 
перестроить КоМпаНию 

— 25 лет наша компания успешно про-
даёт материалы для производства кор-
пусной мебели. 

Мы стали надёжным партнёром для 
мебельных, строительных компаний 
и дизайнеров интерьеров, хотя за по-
следний год пережили определённые 
потрясения. В каком-то смысле даже 
пришлось выстраивать компанию с 
нуля — найти новых поставщиков, про-
вести логистические пути и укрепить 
штат. И сегодня, когда у нас это получи-
лось, наша основная задача — дать воз-
можность  работать мебельному рынку с 
лучшими материалами отечественных 
и зарубежных производителей в сегмен-
тах от эконом- до премиум-класса. 

Наш ФлагМаН — 
бреНд «ультрадеКор»

В текущем году нам удалось нала-
дить партнёрство с самым крупным 
производителем мебельных плит — 
компанией «Ультрадекор». В 2022 
году, будучи известной под брендом 
«Кроношпан», она была вынуждена 
покинуть российский рынок, прове-
сти ребрендинг и в 2024 году вновь 
вернуть себе утраченные позиции 
под новым именем «Ультрадекор». 
Эта ситуация похожа на ту, что про-
изошла с «Макдоналдсом». После ре-
брендинга все производства полного 
цикла «Ультрадекор» располагаются 
на территории России, а продукто-
вая линейка расширяется — появля-
ются доступные материалы высоко-
го качества.
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Кроме того, мы получили статус официального пред-
ставителя немецкого бренда «Рехау» и скоро привезём 
в Киров их новый антикризисный продукт — фасадные 
полотна, которые станут настоящим подарком для по-
купателей, учитывая его цену и качество.

предлагаеМ аНтиКризисНые решеНия 
для МебельНого бизНеса в региоНе

Политика компании «ПлитТорг» направлена на разви-
тие антикризисных предложений, чтобы поддержать ме-
бельные компании и дать им возможность успешно рабо-
тать даже в непростых экономических условиях. Одно из 
наших интересных предложений — продажа части листа 
ЛДСП, вместо целого. Это позволяет клиентам экономить 
ещё больше и сохранять свободное место в цехах. Насколько 
мне известно, мы единственные в регионе, у кого есть 
такие условия. Для всех мебельных компаний у нас есть 
постоянное предложение — программа «Обновись»*, по 
которой мы даём скидку до 50% на наши материалы для об-
новления мебельной экспозиции в салоне. Чётко выстроен-
ная логистика, оперативная доставка, свой автопарк, шоу-
рум с образцами, а также маркетинговая поддержка — то, 
почему с нами остаются партнёры. 

создаёМ воКруг себя сообщество 
дизайНеров и МебельщиКов

Мы работаем с разными мебельными компаниями — 
от частных производств до крупных фабрик, таких как 
ChiedoCover, «РИМИ», «Ливеко». Для всех мы проводим 
обучение, предоставляем комплекты образцов и базы тек-
стур в высоком разрешении. Кроме того, организуем офи-
циальные презентации коллекций и клиентские дни, где 
делимся новостями о том, что происходит на мебельном 
рынке. Таким образом, создаём вокруг себя сообщество 
неравнодушных, заинтересованных в стиле и качестве 
мебельщиков.

Наши планы на следующий год пока сохраню в секрете, 
но однозначно регион получит ещё больше интересных про-
дуктов как в эконом-, так и премиум-сегментах. 

ул. Северное Кольцо, 54/6

22-41-50

сайт 
компании

группа 
в вк

телеграм-
канал

* акция бессрочна. Подробности у менеджеров компании «ПлитТорг» 
или по телефону 8(8332)22-41-50
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год 
зНачительНых 
успехов

оБ оСНовНых доСТИжеНИях 
2024 Года И Ключевых 
цеННоСТях КомпаНИИ 
seLeCT — Илья СКрИпИН, 
ИСполНИТельНый дИреКТор 
меБельНой ФаБрИКИ

увеличили объёМы продаж 
На 20%

— Уходящий год был для мебельной 
фабрики годом значительных успе-
хов: расширили ассортимент про-
дукции, внедрили новые технологии 
производства и повысили качество 
обслуживания клиентов. Также вне-
дрили новые стратегии управления 

запасами и оптимизировали произ-
водственные процессы, что позволило 
сохранить высокий уровень качества и 
своевременность поставок продукции.

Конечно, не обошлось без трудно-
стей. Компания столкнулась с рядом 
вызовов, включая рост цен на сырьё и 
логистические проблемы. Эксперты 
и представители мебельной отрас-
ли предрекали спад доли мебельно-

бизнес
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ул. Чапаева, 69/2 (2 этаж)

(8332) 24-94-44               select-mebel.ru

го рынка. Однако благодаря спло-
чённой команде и инновационным 
подходам мы адаптировались и пре-
одолели возникшие сложности. 
Несмотря на статистику отрасли в 
начале года, ключевым достиже-
нием для SELECT стало увеличение 
объёма продаж на 20%, что свиде-
тельствует о высоком доверии и удов-
летворённости клиентов компании.

КоллеКтив — 
Наша движущая сила

Коллектив — это движущая сила 
SELECT. Мы уделяем большое вни-
мание подбору команды, выбирая 
профессионалов с горящими глаза-
ми и стремлением к совершенству. 
Ежедневно заботимся о сотрудни-
ках, создавая необходимые условия 
для эффективной работы, профес-
сиональной самореализации и ка-
рьерного роста. Также регулярно вне-
дряем программы мотивации и 
поощрения, чтобы сохранить клю-
чевых специалистов.

Три ценности компании, кото-
рые объединяют персонал, — это 
профессионализм, ответственность 
и клиентоориентированность. Эти 
принципы помогают достигать по-
ставленных целей, обеспечивая вы-
сокое качество продукции и пре-
доставляемых услуг. Благодаря 
постоянному совершенствованию, 
внедрению новых технологий и ко-
манде экспертов воплощаем в жизнь 
каждый индивидуальный проект 
корпусной мебели для клиентов и 
заказчиков.

В наступающем году желаем пар-
тнёрам и клиентам мебельной фабрики 
процветания и успехов. Мы надеемся на 
дальнейшее плодотворное сотрудниче-
ство и готовы предложить новые реше-
ния и продукты, которые помогут в до-
стижении поставленных целей. Пусть 
2025 год будет для каждого годом новых 
возможностей и достижений! 

алеНа КаряКиНа, 
руКоводитель отдела продаж

— Лично для меня  seLeCT — это про 
горящие глаза сотрудников, которые 
ежедневно создают качественные и 
стильные изделия мебели для наших 
заказчиков. ценности компании — это 
опыт, надёжность, безупречное знание 
товара и широкий ассортимент для 
воплощения идей клиентов в жизнь.

григорий бобрецов, 
КоНструКтор-техНолог

 — seLeCT — это команда профессионалов, 
которые стремятся к совершенству в 
каждом проекте. мы используем новейшие 
технологии и материалы, чтобы создавать 
мебель, которая будет радовать наших 
клиентов несколько десятилетий.

оКсаНа стрелКова, дизайНер

 — для меня seLeCT — это место, где 
каждый сотрудник чувствует себя частью 
большой команды экспертов. мы работаем 
вместе, чтобы обеспечить высокий уровень 
обслуживания и удовлетворить каждую 
потребность заказчиков, которые обращаются 
к нам за индивидуальной корпусной мебелью.

тиграН баграМяН, КроМщиК

 — в seLeCT я нашёл не только работу, но 
и друзей. каждый в коллективе стремится 
к одному — сделать нашу продукцию 
лучшей на рынке. каждый день вижу, 
как команда фабрики работает над тем, 
чтобы наши клиенты были довольны.

игорь Мальшет, упаКовщиК

 — в seLeCT я каждый день чувствую себя 
важным и нужным. мы все работаем вместе, 
чтобы обеспечить высокое качество упаковки 
и своевременную доставку продукции. Наша 
команда — это сила, которая помогает 
нам достигать поставленных целей.

бизнес
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провода, 
соедиНяющие страНы

оБ уНИКальНой КаБельНой продуКцИИ 
И реалИзацИИ маСшТаБНых проеКТов 
в узБеКИСТаНе — НаТалья ФедореНКо-
вершИНИНа, дИреКТор вяТСКоГо 
ФИлИала ооо «ТорГовый дом «уНКомТех» 
холдИНГа по проИзводСТву И реалИзацИИ 
КаБельНо-проводНИКовой продуКцИИ 
(ао «ИрКуТСККаБель», ао «КИрСКаБель», ао 
«управляющая КомпаНИя «уНКомТех») (На 
ФоТо Справа)

«высший пилотаж» 
для КабельНой отрасли

— В настоящее время рынок кабельной продукции очень 
активно растёт и развивается. Компании открывают новые 
сервисы, начинают производство интересных продуктов. В 
этих реалиях ООО «ТД «УНКОМТЕХ» остаётся крупнейшим 
поставщиком кабельно-проводниковой продукции в России 
и СНГ. На двух наших заводах АО «Иркутсккабель» и АО 
«Кирскабель» производят свыше 100 000 маркоразмеров кабе-
лей различного назначения, в том числе «высший пилотаж» 
для кабельной отрасли — уникальный кабель на сверхвысокое 
напряжение 500 кВ с диаметром жилы 3 000 мм². В рамках 
программы импортозамещения наши технические отделы 
совместно с научно-исследовательскими институтами раз-
работали десятки аналогов зарубежной кабельно-проводни-
ковой продукции, которая по некоторым характеристикам 
превосходит мировые бренды. Продукция заводов востребо-
вана практически всеми отраслями: энергетикой, нефте- и 
газодобывающей отраслью, оборонным комплексом, транс-
портом, машиностроением, строительной индустрией и 
сельским хозяйством.

иННовациоННые решеНия 
для предприятий узбеКистаНа

Мы непрерывно находимся в освоении новых рынков, 
в первую очередь среди дружественных стран, активно уча-
ствуем в международных форумах, саммитах и выставках. 
Так, в конце октября в столице Узбекистана Ташкенте состо-
ялась международная выставка UzEnergyExpo 2024. На стенде 
УНКОМТЕХ была продемонстрирована собственная продукция 
заводов «Иркутсккабель» и «Кирскабель», в том числе иннова-
ционные кабельные решения: кабели ККЗ — монтажные, ка-
бели управления и связи, провода энергетического назначе-
ния, кабели силовые, в том числе с улучшенными свойствами 
для прокладки в сложных грунтах. К стенду было привлечено 
большое внимание со стороны посетителей и участников вы-
ставки, проведены переговоры о сотрудничестве с компания-
ми из Республики Узбекистан.

С предприятиями Узбекистана мы плотно сотрудничаем 
уже несколько лет, участвуем в модернизации систем энер-
госнабжения и газотранспорта. Наша кабельная продукция 
используется при строительстве Навоийской обогатительной 
фабрики, Алмалыгского горно-металлургического комбина-
та, Бойсунского газоперерабатывающего завода. 

ЭНергия для жизНи

В каждом российском городе сегодня идёт активное строи-
тельство — возводят жилые дома, где-то строят производствен-
ные площадки, заводы и фабрики. И везде для бесперебойной 
работы и комфортной жизни нужна энергия. Обеспечивать ею 
бесперебойно — наша прямая задача. И каждый сотрудник 
холдинга вносит свой вклад в развитие кабельной промыш-
ленности, технологий передачи энергии и информации. 

т. 8 800 600 10 20 (доб. 4521)

vftdu@uncomtech.com       uncomtech.ru
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оБ ИНвеСТИцИях в заруБежНую 
НедвИжИмоСТь  — КИрИлл первушИН, 
оСНоваТель КомпаНИИ «премьер 
НедвИжИмоСТь», ИНвеСТор

таилаНд — оазис доходНой 
НедвижиМости

— В условиях нестабильности российской экономики, колеба-
ний ключевой ставки и курса рубля инвестиции в недвижи-
мость — надёжный актив, чтобы сберечь и приумножить ка-
питал с понятной доходностью. В среднем она составляет на 
аренде  7-10%, при перепродаже — до 80% в твёрдой валюте. 

Почему именно Таиланд? Мир огромен, и рынков для ин-
вестирования много. Но для успешного вложения в ликвид-
ную недвижимость необходимы конкретные условия, указы-
вающие на его потенциал в данный момент. Сейчас рынок 
Таиланда переживает понятный и органичный рост, связан-
ный с несколькими факторами: увеличение числа туристов, 
ограниченный земельный фонд, развитие курортов и инфра-
структуры. Строятся второй аэропорт, скоростная железная 
дорога с севера на юг острова и дополнительные развязки. 
Таиланд поддерживает дружественные отношения с Россией, 
предлагает лояльный безвизовый режим для россиян, пода-
на заявка в БРИКС. 

И главный фактор — околонулевая инфляция. Знакомый, 
проживающий в стране уже несколько лет, рассказывал, что 
купил автомобиль Toyota и через три года заменил его на 
новую, которая в батах оказалась дешевле, чем предыдущая 
машина. 

Ценовой диапазон для входа на рынок недвижимости в 
Таиланде достаточно широк и зависит от класса жилья и ме-
стоположения. Самые доступные ликвидные юниты (апарта-
менты), если переводить на рубли, стартуют с 8 млн рублей, а 
стоимость некоторых вилл достигает нескольких миллиардов. 

юНит за НесКольКо Месяцев 
вырос в цеНе На 20-25%

Более 8 лет занимаюсь сделками с недвижимостью и ин-
вестированием. В России мне очень нравится жить, поэтому 
для релокации Таиланд не рассматриваю. Инвестировать стал 
сам, чтобы приумножить свой капитал и на собственном опы-
те прожить все моменты: от входа до выхода из сделки. 

В качестве объекта для инвестирования мной был выбран 
юнит (апартамент) на Пхукете. Сделка состоялась в конце 
июля этого года. Он находится в 350 метрах от моря с совре-
менной инфраструктурой. Застройщик — опытная китай-

доходНая 
НедвижиМость 
в таилаНде: 
Кейс иНвестора

ская компания с отличной репутацией, она возводит зна-
чительную часть недвижимости на Пхукете. Управлять и 
сдавать в аренду юниты будет всемирно известная отель-
ная сеть «Реддисон Блю». 

Юнит за несколько месяцев вырос в цене на 20-25%. 
Произошло уже два повышения стоимости. На собствен-
ном опыте убедился — это страна, где очень комфортно по-
купать недвижимость с точки зрения лёгкости сделки, воз-
можности дистанционного проведения, способа оплаты. В 
планах выйти из сделки через год-два.

при поКупКе НовостройКи 
Наши услуги для КлиеНта бесплатНы

Многие не знают, что при покупке новостройки наши 
услуги для клиента полностью бесплатны, так как комис-
сию оплатит застройщик в рамках партнёрской програм-
мы. В своём телеграм-канале я много рассказываю про про-
екты на Пхукете, где скоро начнётся закрытый пресейл 
объектов, куда приглашены лишь избранные брокеры. По 
итогу у нас будет возможность предложить клиентам луч-
шие цены и виды.

В январском номере «Бизнес Класса» разберём страте-
гии инвестирования. Жду вас на консультации — от подбо-
ра ликвидного объекта до проведения сделки. 

8 (922) 993-80-37

premierthai

* Публикация не является индивидуальной инвестиционной рекомендацией, и финансовые инструменты либо операции, упомянутые в данном 
материале, могут не соответствовать вашему инвестиционному профилю, финансовому положению, опыту инвестиций, инвестиционным целям.
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увеличили штат и заНяли увереННые 
позиции в рейтиНгах НедвижиМости

руКоводИТелИ аГеНТСТва НедвИжИмоСТИ «поИСК» — оБ ИТоГах раБоТы за 2024 Год

спрос На ареНду жилья вырос

— В 2024 году рынок недвижимости характеризуется высокой 
нестабильностью. Рост процентных ставок, изменения в за-
конодательстве и экономические колебания создавали атмо-
сферу неопределённости, в которой трудно было принимать 
взвешенные решения. В таких условиях спрос на аренду жи-
лья значительно вырос, это при том, что сам рынок не может 
удовлетворить его в полном объёме. Подобная ситуация соз-
даёт благоприятные условия для арендодателей, позволяя им 
устанавливать более высокие цены за квадратные метры. С ро-
стом цен на недвижимость и аренду инвестирование в жильё 
становится всё более актуальным и прибыльным. К тому же 
аренда жилья предполагает относительно низкие риски по 
сравнению с другими видами бизнеса.

получили проФессиоНальНое призНаНие

Конкретно для нашего агентства недвижимости 2024-й 
год был сложным, но поработали мы очень плодотворно. Без 
поводов для гордости не обошлось. Например, этой осенью 
мы получили профессиональное признание от специали-
стов сервиса «Авито», потому что сделали лучшие показате-
ли по Приволжскому федеральному округу. Кроме того, от  
«Гильдии риелторов Вятки» по итогам «Рейтинга рынка не-
движимости 2024» мы получили награду «Ресурс года в соц-
сетях». Это значит, что наши соцсети являются одними из 
самых просматриваемых и популярных по результатам соот-
ветствующего исследования. 

Кроме того, в 2024 году в стремлении к более эффектив-
ной работе и удовлетворению растущих потребностей клиен-

ул. Московская, 76 
т. +7 (922) 993-93-30

arenda.kirov43

дмитрий Перминов, 
руководитель 
офиса, г. киров

дмитрий Исупов, 
генеральный директор 
агентства недвижимости 
«Поиск»

тов, мы приняли решение о реорганизации структуры — 
формирование новых отделов, пересмотр функционала 
сотрудников. Логичным шагом стало увеличение шта-
та. Это позволило привлечь новых талантливых специа-
листов, которые привнесли свежие идеи и энергию в кол-
лектив. С расширением команды компания смогла более 
оперативно и качественно выполнять задачи, что поло-
жительно сказалось на общем уровне сервиса.

Благодаря созданию новых отделов мы смогли бо-
лее чётко распределить обязанности и повысить уровень 
экспертизы в каждом направлении. Эти изменения ещё 
больше укрепили позиции компании на рынке.  

сдерживали рост цеН 

Напомню, мы берём в аренду квартиры у собствен-
ников на длительный срок, эта услуга называется «управ-
ление недвижимостью». Мы берём на себя ответствен-
ность за их сдачу в аренду. Собственники получают 
фиксированную ежемесячную плату, что обеспечивает 
им финансовую стабильность, и ни о чём больше не бес-
покоятся. Все вопросы решаем мы. Однако в этом году не-
простой задачей было балансировать между ожидания-
ми собственников и реальными рыночными условиями. 
Финансовые аппетиты владельцев постоянно росли, они 
настаивали на повышении цен. Нам приходилось прояв-
лять мастерство переговоров и стратегического планиро-
вания, чтобы оставить разумную цену.

готовы К любыМ вызоваМ

Мы приобрели бесценный навык — умение анали-
зировать и предугадывать рыночные тенденции, что 
позволяет принимать правильные решения заранее. 
Этот опыт научил нас не только реагировать на изме-
нения, но и быть на шаг впереди, создавая стратеги-
ческие планы, которые обеспечивают устойчивость и 
рост бизнеса. Эти уроки укрепили нашу уверенность в 
том, что успешное управление — это не только умение 
решать текущие задачи, но и способность видеть пер-
спективы, которые открываются перед бизнесом. В ре-
зультате мы стали более уверенными в своих решениях, 
теперь готовы к любым вызовам, которые может пре-
поднести рынок недвижимости. 

бизнес
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+7	(912)	372-22-90

Ирина Ситникова, 
деятель искусств, 
руководитель
арт-студии

Изготовление 
авторских 
картин 
из стекла 
и зеркала 
с природными 
минералами



С НОвЫм ГОдОм!

ириНа бурКова,  
студия Красоты  
ириНы бурКовой:

— Пусть в новом году 
ваш бизнес достигнет 
новых высот и принесёт 
заслуженную прибыль!
Желаем реализации 
амбициозных проектов 
и достижения целей!

аНтоН птушКиН, 
сеть «любиМые 
Квартиры»:

— Пусть 
наступающий новый 
год принесёт нам 
успех во всех сферах! 
много новых планов 
и ярких впечатлений!

ПреДПрИНИМаТеЛИ КИрОВа 
ПОзДраВЛЯюТ С НОВЫМ ГОДОМ

елеНа попова,

территория 
ЭстетиКи LP:

— Загадывайте 
желания, стройте 
планы и достигайте 
своих целей легко 
и непринуждённо! 
Жизненной энергии 
и гармонии во всём!
будьте любимы 
и счастливы!

фотопроект
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артёМ печеНиН,  
стаНция 
техобслуживаНия  
serViCe CAr:

— в нашей динамичной 
жизни важно уметь 
находить время, 
чтобы останавливаться 
и наслаждаться 
обычным, даже 
маленькими радостями 
повседневной жизни!

татьяНа 
гагариНова,  
сеть КНижНых 
МагазиНов 
«улисс»:

— Желаю 
праздничного 
настроения, 
внутренней гармонии 
и неземного счастья 
в наступающем 
году. Пусть всё 
задуманное сбудется!

аНастасия 
старыгиНа, 
агеНтство 
путешествий 
«презеНтация-тур»:

— Пусть в новом году 
все мечты сбудутся, 
надежды оправдаются. 
Пусть радуют яркие 
события, реализуются 
планы,а новые открытия 
делают жизнь интереснее 
и насыщеннее!

фотопроект
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жаННа забалуева, 
ип забалуева ж.в.:

— Новогоднего 
настроения, веры  
в чудеса и исполнения 
желаний. С Новым годом!

Михаил еФреМов, 
sMM-агеНтство 
Михаила 
еФреМова:

— ваши успехи — наша 
главная мотивация. 
С наступающим!

лидия еФреМова, 
sMM-агеНтство 
Михаила еФреМова:

— Любви и нежности 
в Новом году!

фотопроект
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артёМ лапиН, 
КоМпаНия «зевс»:

— в 2025 году желаю 
крепкой основы под 
ногами, мирного неба 
над головой! Пусть все 
намеченные цели сбудутся!

дМитрий МалыгиН, 
goodhoUse. доМа 
под заезд:

— Желаю каждой 
семье в новом году 
свой собственный дом, 
наполненный счастьем, 
любовью и радостью! 

павел аНаНьиН, 
готовые доМа 
в Кирове:

— амбициозных 
целей и их 
реализации! 

фотопроект
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сергей шавшуКов, 
«вятсКий баНщиКъ»:

— Пусть все достигнутые 
успехи станут надёжным 
фундаментом для 
новых свершений!

Наталья журавлёва,  
ооо «тсЭ»:

— Любви и финансового 
благополучия 
в наступающем году!

алеКсаНдр Фищев, 
ооо «веКтортелеКоМ»:

— в новом году пусть ваши 
мечты расправят крылья 
и унесут вас к вершинам 
счастья и успеха!

фотопроект
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аНастасия деНисова, 
арбитражНый 
управляющий 
и праКтиКующий юрист

— Желаю в новом году 
больше поводов для смеха 
и улыбок, и пусть в жизнь 
каждого придут чудеса!

светлаНа зыКова, 
адвоКат Коллегии 
адвоКатов «правовое 
сопровождеНие 
бизНеса»

— мира и добра нам 
всем! ярких событий и 
незабываемых впечатлений!

виКтория созиНова, 
адвоКат Коллегии 
адвоКатов «правовое 
сопровождеНие 
бизНеса»

— С Новым годом! 
С новым счастьем! Новых 
триумфальных побед!

фотопроект
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светлаНа 
гельМель, детсКий 
МузыКальНый театр 
«Новое поКолеНие», 
с КоллегаМи :

— дорогу осилит идущий. 
Иди, свети и улучшай 
мир вокруг себя!

фотопроект
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аННа игошиНа, 
КоМпаНия gosh:

— Пусть в новом году 
ваша жизнь станет яркой 
феерией чудес, где 
каждый миг приносит 
вдохновение и радость!

елеНа 
гагариНова, 
«елеНа-тур»:

— Желаю 
успехов, свежих 
идей, блестящих 
перспектив, 
интересных 
путешествий и 
ярких впечатлений, 
которые вдохновляют 
и делают нас 
счастливее! 
мира и добра!

аНтоН КузНецов, 
КоМпаНия «стелаг»:

— всех с наступающим 
Новым годом! 
Здоровья вам и вашим 
близким. Пусть все 
мечты исполнятся, 
цели реализуются!

фотопроект
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еКатериНа 
вершиНиНа,

руководитель студии 
«Делай Ногти»

— Дорогие друзья!
Поздравляю вас с самым 
добрым и светлым 
праздником — Новым годом!
Этот праздник наполнен 
особым светом радости 
и тепла, он связан с 
ожиданием перемен и 
обновлением планов.
Пусть наступающий 2025 
год станет для вас годом 
добрых начинаний и только 
позитивных перемен. Мы 
верим и надеемся, что он 
будет более успешным, 
более надёжным, 
более спокойным, чем 
уходящий 2024 год.
Год для ДелайНогти был 
насыщенный, интересный! 
Любим свою работу и 
ждём всех в гости! Ваша 
Катя , #ДелайНогти
Пусть исполнятся ваши 
самые заветные желания, 
а вера, надежда и любовь 
вас никогда не покинут. 
Пусть ваше сердце 
согревает забота и 
любовь родных и близких 
людей, а в доме царят 
уют, тепло, нежность и 
взаимопонимание.
Искренне желаю вам 
доброго здоровья, 
счастья, согласия и 
благополучия, уверенности 
в завтрашнем дне, мира и 
благополучия, волшебного 
новогоднего настроения!

фотопроект
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валерия летягиНа, 
продаКшН студия 
Leroy CoMPANy:

— Желаю свежих бизнес- 
идей, море путешествий 
и новых видеороликов, 
а я вам в этом помогу.

елеНа лысова,  
NL iNTerNATioNAL:

— Желаю вам не бояться перемен, 
брать от жизни всё по максимуму, 
не упускать возможности и 
приглашаю вас в команду.

евгеНия Кара, «аКадеМия 
бьюти-Мастеров»:

— Желаю вам достигать всё 
больше новых вершин, много 
путешествовать с семьей, любить 
и быть самыми счастливыми!

фотопроект
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павел рылов,

руководитель 
компании «КЭСО»

С Новым годом! 
Пусть этот год станет 
ареной для ваших 
самых смелых побед 
и дерзких начинаний. 
Желаю вам стальной 
выдержки, мощных 
идей и уверенности, 
которая пробивает 
любые преграды.

Пусть ваши бизнесы 
растут, как настоящие 
титаны, и приносят 
вам заслуженные 
плоды. Пусть 
каждый день будет 
вызовом, который вы 
принимаете с азартом 
и решимостью. вперёд, 
к новым вершинам 
и достижениям!

Силы, здоровья и 
удачи вам и вашим 
близким в новом году!

kesocorp.ru

фотопроект
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алеКсей вороНиН,  
«типЭд иНжиНириНг»:

— я желаю всем прогресса 
и отличных результатов 
на ближайшие 365 дней! 
Уверен, что 2025 год будет 
полон яркими событиями и 
интересными проектами.

елизавета КашиНа, 
«зелёНый ряд»:

— Желаю, чтобы 2025 год 
был наполнен вдохновением, 
творчеством и успехами! Пусть 
каждый день приносит новые 
возможности и радостные моменты!

Михаил гашКов, адвоКат:

— Желаю вам крепкого здоровья, 
чтобы справиться с любыми 
трудностями, и мудрости, чтобы 
принимать верные решения!

фотопроект
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ириНа яНчеНКо,

учредитель и владелица 
банных клубов 
SUKNO и DROVA

— 2024 год прошёл для 
меня под девизом «Не знаю 
как, но я это сделаю»!
Грандиозная реконструкция 
здания 1200 м2 стала 
для меня сплошным 
вызовом. банный клуб 
dROVa — далеко не 
первый мой проект, но 
первый, где я сама идейный 
вдохновитель, инвестор, 
дизайнер и технадзор.
в 2024 году было много 
творческих экспериментов 
не только в работе:  
я снялась в кино, в рекламе, 
попробовала себя как модель 
и даже поучаствовала в 
совместном показе с сыном.
Не всё получается с первого 
раза, но я сбавила критику 
и позволила себе и другим 
людям ошибаться. И жить 
стало проще и веселее!
если мы всё равно 
умрём, почему бы не 
почудить сейчас?!
И самый важный фактор — 
близкие люди рядом, во 
многом благодаря их вере в 
меня, поддержке и помощи 
мне удаётся справляться со 
всеми вызовами и решить 
все «нерешаемые» задачи.
Желаю в 2025 году много 
творчества во всех сферах, 
экспериментов, чудес своими 
руками! Окружайте себя теми 
людьми, которые За вас!

38-38-00 (банный клуб DROVA)

38-38-90 (банный клуб SUKNO)

фотопроект
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Ольга Агалакова, директор 
компании «Йорд»

Поздравляю партнёров и клиентов компании «Йорд» с 
наступающим 2025 годом. Девелопмент — одна из тех 
редких отраслей, которые меняют окружающий мир к 
лучшему и в духовном, и в материальном смысле. Мы — 
люди, создающие дома, — реализуем чьи-то мечты о 
новом жилье, дарим счастье. И одновременно делаем 
нечто очень вещественное и осязаемое.
В канун Нового года я желаю стремиться к реализации 
своих желаний. А мы со своей стороны сделаем всё, 
чтобы ваша мечта о тёплом и уютном доме воплотилась 
в жизнь со всеми мельчайшими деталями

Пусть в новом году ваш дом 
будет наполнен счастьем!

г.	Киров,	ул.	Горбуновой,	31	

7	(922)	977-25-25

yord.group

yordgroup@yandex.ru



Мощная. Аккумуляторная.
Твоя!

ТЦ	«Старый	мост»,
Слободской	тракт,	2
		259-777
		lithiumstore_kirov
		lithium-store.ru

Костюмы	предоставлены	
салоном	Marco	Biantoni



ТреНД На ТОЧеЧНЫЙ ПОДБОр 
СреДСТВ ДЛЯ УХОДа 
за ВОЛОСаМИ 

— Тренд в уходе за волосами — то-
чечно подбирать средства: кудрявым 
волосам нужен один уход, осветлён-
ным  — другой, окрашенным — тре-
тий, натуральным — совершенно 
иной. И, пожалуй, главное преиму-
щество профессиональной космети-
ки перед ритейлом — консультации 
специалистов. Когда вы приходите в 
сетевой магазин, вы самостоятельно 
выбираете шампунь и кондиционер, 
опираясь на стоимость, дизайн тюби-
ка, рекламу… В нашем же магазине 
уход для вас подберёт опытный кон-
сультант, исходя из особенностей и 
потребностей ваших волос. А после 
обязательно расскажет, как пользо-
ваться приобретённой продукцией.

Ещё одно преимущество профес-
сиональных брендов — широкие ли-
нейки средств: большой выбор шам-
пуней, кондиционеров, масок, 
тонирующих средств, несмываемых 
уходов, стайлинга. Например, OLLIN 
Professional — флагманский бренд на-

О ВаЖНОСТИ ГраМОТНОГО 
ПОДБОра УХОДа ДЛЯ 
ВОЛОС И ПреИМУЩеСТВаХ 
ПрОФеССИОНаЛьНОЙ 
КОСМеТИКИ  — ГаЛИНа 
МеХрЯКОВа, СОБСТВеННИК 
КОМПаНИИ ПО ПрОДаЖе 
ПрОФеССИОНаЛьНОЙ 
КОСМеТИКИ ДЛЯ ВОЛОС И 
НОГТеЙ «СТаЙЛ МарКеТ»

ПОчемУ 
ПрОфеССИОНаЛьНЫЙ 
дОмаШНИЙ УХОд 
За вОЛОСамИ 
ОбЛеГчИт вам 
ЖИЗНь?

шей компании — предлагает более 
40 видов шампуней. Такой выбор по-
зволяет прицельно подобрать сред-
ство именно под ваши волосы. Кроме 
того, концентрация полезных веществ 
в косметике профессиональных брен-
дов намного выше, чем в ритейлов-
ских продуктах, а значит, и эффект от 
них будет более ощутимым. 

заДаЧа — ВОСПОЛНИТь 
ДеФИцИТЫ, КОТОрЫе еСТь 
В ВОЛОСаХ

Наши волосы на 85-90% состоят из 
белка кератина, на 3-6 % из липидов, за-
полняющих пространство между кера-
тиновыми чешуйками, примерно 1% — 
это пигменты и остальное — вода.

красота и здоровье
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Главная задача уходовых средств — наполнять волосы, 
компенсируя  все дефициты в них. Питательные средства 
восстанавливают уровень липидов, восстанавливающие со-
держат протеины и работают на восстановление кератина в 
волосах, увлажняющие продукты восстанавливают уровень  
влаги. И важно любой уход за волосами завершать разгла-
живанием. Единого средства, которое восполняет кератин, 
липиды, влагу и отлично разглаживает волосы, не суще-
ствует. Поэтому важно грамотно сочетать разные продукты.

ПОЛюБИТе СВОИ ВОЛОСЫ! 

Базовый уход за волосами состоит из 3 основных этапов:
1. Очищение. Правильно применяем шампунь. Моем 

кожу головы и только периодически промываем дли-
ну волос

2. Наносим кондиционер или маску.
3. Наносим дополнительные несмываемые средства на 

влажные волосы. В зависимости от потребности это мо-
жет быть несмываемый уход, стайлинг, термозащита, 
косметические масла для разглаживания, антистатик 
и т.д.
Шампунь всегда подбирается по типу кожи головы, а 

кондиционер и маски — по типу волос. Функция шампу-
ня — это очищение. Самое главное в кондиционере — он 
должен вам нравиться, приятно пахнуть, хорошо наносить-
ся, работать быстро и давать лёгкое расчёсывание и блеск. 
Основную же восстанавливающую, питательную и увлаж-
няющую роль играют маски. 

Как видите, в правильном уходе за волосами нет ничего 
сложного. Важно лишь грамотно подобрать средства. Когда 
вы осознанно подходите к уходу за своими волосами, тогда 
всё просто. И волосы становятся более ухоженными, блестя-
щими, лёгкими в укладке, они дольше держат объём. А са-
мое главное, они нравятся вам!

ОрИГИНаЛьНаЯ ПрОФеССИОНаЛьНаЯ 
ПрОДУКцИЯ ИзВеСТНЫХ БреНДОВ 

В магазинах «Стайл маркет» представлены извест-
ные и полюбившиеся многим бренды: OLLIN Professional, 
Bouticle, Kondor, Hair Sekta, MOCHEQI MUSK. Это та профес-
сиональная косметика, которую применяют в своей работе 
мастера-парикмахеры. 

Кроме уходовых средств, мы также предлагаем красите-
ли, осветляющие порошки, средства для химической завив-
ки, сервис-линии для работы парикмахеров и большой вы-
бор аксессуаров и инструментов для волос. 

Октябрьский проспект, 88 
ТЦ «Росинка», ул. Воровского, 71

8(8332) 21-80-90

stylemarket
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Бизнес-класс 
в премиальном исполнении

8-901-479-30-40

Проект, способный найти отклик в душе ценителей 
прекрасного с хорошим чувством вкуса

артем Белобородов, предприниматель, 
строитель, эксперт в сфере строительно- 
технической экспертизы  

Бизнес-центр «Московский»,  
ул. Московская, 107б, офис 502

Конструктив дома:
• фундамент – ж/б лента + монолитная плита
• материал стен – вибропрессованный 

полнотелый кирпич с утеплением
• фасад – крупноформатный керамогранит 

с декором из термодревесины
• кровля – гибкая черепица Docke, 

подшив свесов в два уровня с подсветкой

ПРОДАЁТСЯ
дер. Нагорена, ул. 2-я Покровская

Дорогие друзья!

От всей души поздравляю вас с наступающим 
Новым годом! Это особенный праздник для 
каждого из нас. Мы отмечаем его в кругу родных 
и самых близких людей, в обстановке тепла, 
заботы и внимания. Давайте пожелаем друг 
другу мира, добра, любви и благополучия.
Пусть новогодние праздники принесут вам 
много светлых, приятных моментов, а каким 
будет 2025 год — зависит в первую очередь от 
нас, именно мы способны менять свою жизнь 
к лучшему, наполнять смыслом, делать её 
счастливой и радостной.
От всего сердца желаю вам исполнения 
желаний, крепкого здоровья, семейного тепла, 
мечтать, верить и никогда не сдаваться!



Октябрьский пр-т, 149, ТЦ «Спартак», 2 этаж 

ул. Щорса, 73, ТЦ «Весна», 2 этаж

8 800 6000 901

amira-mebel.ru

amirahome43

amira_home_mebel

Любовь Ложкина, директор сети 
салонов AMIRA HOME
— За год мы реализовали более 170 проектов! 
Мы искренне благодарим всех клиентов 
и дизайнеров за доверие и выбор 
AMIRA HOME. Каждый проект становится 
частью нашей общей истории, где мы создаём 
уникальные пространства, отражающие 
индивидуальность и мечты наших клиентов. 
Пусть наступающий новый год принесет 
каждой семье уют, счастье и вдохновение 
для новых свершений. Мы рады быть частью 
вашего пути и надеемся на продолжение 
плодотворного сотрудничества в будущем.

amira home — 
место, где дизайн 
встречается 
с качеством



ОткрОЙте 
таЙНЫ 
бЛаГОрОдНОГО 
реГИОНа 
ШамПаНь

Наша НОВОГОДНЯЯ ТраДИцИЯ 
СВЯзЫВаеТ ПОКОЛеНИЯ

— За всю жизнь я ни разу не праздновал Новый год вдали от 
семьи, и так будет всегда. Всё происходит по любимой тра-
диции, которую вся наша семья хранит в сердцах: на экра-
нах мелькают новогодние фильмы, рождественская музыка 
льётся повсюду, ёлка сверкает огнями, а с неба падает мяг-
кий снег. Утром 31 декабря мы обязательно обмениваемся с 
близкими подарками, складывая их под ёлку. Это неизмен-
но, будь мне пять лет или тридцать. Каждый год мама и папа 
дарят мне сладкий подарок — это незыблемый символ насто-
ящего Нового года. И я, в свою очередь, преподношу им боль-
шую коробку с лакомствами. Это наша семейная традиция!

ПрИВезЛИ БреНДЫ Из 15 ДОМОВ шаМПаНИ

К Новому году сеть винотек усилила позиции по изыскан-
ному праздничному напитку — шампанскому. Особого вни-
мания заслуживают игристые вина, происходящие из региона 
Шампань. Согласно законодательству Евросоюза и большин-
ства стран, название «шампанское» закреплено за винами, 
происходящими исключительно из этого благородного реги-
она. Мы привезли известные премиум-бренды из более чем 
15 домов Шампани, а также из аутентичных небольших ста-
ринных семейных домов. Ассортимент включает подарочные, 
обычные и винтажные шампанские вина, создавая один из 
внушительных выборов игристых напитков в городе. 

В нашей винотеке выделена отдельная полка для безалко-
гольных вин, которые идеально подходят для приготовления 
ароматного рождественского глинтвейна. Классический ре-
цепт включает в себя красное вино, если предпочтителен бо-
лее лёгкий вариант, то в состав безалкогольного глинтвейна 
можно включить и белое. В винотеке представлены также на-
боры специй в стильных чёрных упаковках для приготовления 
глинтвейна. В их составе палочки корицы, наполняющие на-
питок теплом и пряностью, гвоздика, добавляющая лёгкой го-
речи, и кардамон, вносящий экзотическую нотку. Завершит 
композицию апельсин. Чтобы подсластить момент, можно 
использовать сахар или мёд — выбирайте по своему вкусу. 

О ПОДГОТОВКе К ГЛаВНОМУ ПразДНИКУ 
ГОДа — аЛеКСаНДр ЛеЖНИН, ВЛаДеЛец СеТИ 
ВИНОТеК LADOGA WINe В КИрОВе

ПОДарОЧНЫе БОКСЫ — 
рОСКОшь ВКУСа И ЭСТеТИКИ

Мы создали изысканные подарочные комплекты в наших 
фирменных боксах, предназначенные как для корпоративных 
клиентов, так и для всех гостей. Изящные новогодние наборы 
можно комбинировать, учитывая ваши предпочтения во вку-
совых пристрастиях или по странам происхождения напит-
ков, по цветовой палитре упаковки. Дополнят бокс уместные 
закуски — твёрдые сыры, мясные деликатесы, консервация, 
конфитюр, мёд. Порадуйте себя и своих близких роскошью 
вкуса и эстетики!

Сердечно поздравляю клиентов и партнёров с наступаю-
щим Новым годом! Радости рядом с дорогими сердцу людь-
ми, а мы всегда будем рядом! 

Петр I в XVIII веке приказал праздновать Новый год 
с балами 1 января, до этого отмечали рождество. 
Игристое стало новогодним напитком в россии после 
войны 1812 года, когда французы везли с собой 
шампанское, уверенные в победе, а в итоге русские 
солдаты победили и откупорили его. традиция 
чокаться бокалами и произносить тосты появилась 
при александре II, который ввел эту традицию.

Октябрьский проспект, 104 
ул. Ивана Попова, 87

ladogawinee              ladogawine.ru

вкусы
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УНИВерСаЛьНаЯ ФОрМУЛа ТОСТа 

— Выйти перед коллегами и партнёрами и произнести 
короткий, но ёмкий тост — задача для многих нелёгкая. 
Подготовила для вас простые инструменты, которые по-
зволят произнести тост даже тогда, когда вы к этому не 
готовы. 

Как и у любого выступления, у тоста есть универсальная 
формула — «Мысль. Суть. Действие».

Мысль — это фундамент: история, эмоция по поводу со-
бытия, крылатая фраза или анекдот. Суть — это выводы 
или мораль из «мысли». Действие — призыв: выпьем, под-
нимем бокалы.

Например, за основу берём мысль — дорогу осилит иду-
щий. Получаем готовый тост: «Дорогой друг, я знаю, у тебя 
грандиозные планы на ближайший год! Пусть тебя не пугают 
изменения, ты справишься. Главное — не останавливайся и иди 
только вперёд! Я поднимаю бокал за твою целеустремлённость!» 

ТеХНИКа ИМПрОВИзацИИ

Суть техники в следующем: берём последнее слово в пред-
ложении и с ним придумываем совершенно новую мысль. 

Есть такой анекдот про студента, который знал всего один 
билет. Экзамен был по биологии, а билет, который он выу-
чил, был про блох. Приходит студент на экзамен, тянет би-
лет, а там написано: «Бегемот». И он говорит: «Бегемот — это 
большое лысое животное, но если бы у бегемота были воло-
сы, в них могли бы завестись блохи. А блохи…» И дальше рас-
сказ про блох. 

Это как раз техника импровизации, которую мы можем 
использовать, когда нужно быстро придумать поздравление 
на новогоднем мероприятии или корпоративе.

Ещё пример: молодой человек приходит на юбилей к сво-
ему коллеге. Он опоздал, ему тут же дают в руки бокал с шам-
панским и микрофон. И мужчина импровизирует, оттол-
кнувшись от шампанского: «У меня в руках бокал с шампанским.  
Обратите внимание, что на дне лежат пузырьки. Есть такие, ко-
торые никогда не поднимутся. Есть пузырьки, которые очень бы-
стро летят вверх и лопаются. А есть такие, которые достигают 
середины, и это их предел. Так и мой дорогой друг, мой коллега — 
в свои годы уже так много добился. Я желаю, чтобы тебя никог-
да не устраивала середина, и уж точно не приходилось опускать-
ся на дно. Успехов во всех начинаниях! Пусть во всём всегда тебе 
сопутствует удача!»

ПрОСТЫе ИНСТрУМеНТЫ ДЛЯ ПОДГОТОВКИ К 
ПразДНИЧНЫМ ВЫСТУПЛеНИЯМ ОТ СВеТЛаНЫ 
УДеЛьНОЙ, НаСТаВНИКа ПО ТеХНИКе реЧИ, 
ДеЛОВЫМ КОММУНИКацИЯМ И ПУБЛИЧНЫМ 
ВЫСТУПЛеНИЯМ

Не СтЫдНО СкаЗать: 
как ПрОИЗНеСтИ ПраЗдНИчНЫЙ 
тОСт так, чтОбЫ ваС УСЛЫШаЛИ

ПЛаН ПОзДраВЛеНИЯ КОЛЛеКТИВа

Ну и, наконец, пошаговый план поздравления коллекти-
ва. Берите его за основу и смело отправляйтесь на корпоратив. 
1. Основная мысль — по поводу чего мы здесь собрались. 
2. Актуальность — чего удалось добиться за год (результаты в 

цифрах, но их должно быть немного, только по существу, 
конкурентное преимущество, в чём вы молодцы).

3. План на следующий год — стратегия.
4. Подбодрить — только вместе мы справимся, мы одна ко-

манда, в которой важен каждый игрок!
5. Поздравительная часть с пожеланиями.  

Запись по телефону 
+7 (919) 527-0127

s-udelnaya.ru

цеНтр делового 
иМиджа 
и речи светлаНы 
удельНой

Сканируйте 
QR-код и 
сохраняйте 
универсальную 
шпаргалку для 
составления 
поздравления

идеи
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ул.	Пролетарская,	14	
ул.	Воровского,	50

+7	(8332)	26-25-58

Всегда	в	наличии	
огромный	ассортимент	
десертов:
•	 Торты
•	 Пирожные
•	 Капкейки
•	 Макаруны
•	 Меренговые	рулеты
•	 Десерты	без	сахара
•	 И	многое,	многое	другое

Яркие	и	вкусные	праздники	
с	кондитерской

«Зефир»!

сделаем любой праздник слаще! 
принимаем заказы на изготовление 
тортов и пирожных. 



ПрОтеЗИрОваНИе На ПОЛНУЮ 
чеЛЮСть: Не ОСтавИм ваС 
беЗ ЗУбОв НИ На ОдИН деНь

О НОВЫХ ВОзМОЖНОСТЯХ цИФрОВОЙ СТОМаТОЛОГИИ И ПрОТезИрОВаНИИ 
На ПОЛНУю ЧеЛюСТь В ДеНь УДаЛеНИЯ зУБОВ — НаТаЛьЯ ТУНеВа, СТОМаТОЛОГ, 
ДИреКТОр СТОМаТОЛОГИЧеСКОЙ КЛИНИКИ «аЙСБерГ»

красота и здоровье
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ПрОТезИрОВаНИе 
На ПОЛНУю ЧеЛюСТь 
В ДеНь УДаЛеНИЯ зУБОВ

— Бывает, что из-за кариеса или паро-
донтита все зубы в челюсти не подлежат 
восстановлению и не могут быть опорой 
для протезирования. В таких случаях 
встаёт дилемма — всё-таки рискнуть 
и поставить на такие зубы коронки без 
гарантии долгого срока службы или 
принять радикальное решение — рас-
статься с зубами и установить протез на 
имплантатах. Многих может напугать 
безрадостная перспектива ходить без 
зубов всё то время, пока на месте уда-
лённых зубов приживаются имплан-
таты и изготавливается протез. Но мы 
в стоматологии «Айсберг» готовы изба-
вить вас от подобных страхов! 

Мы предлагаем продвинутую техно-
логию тотального протезирования, при 
которой вы ни на один день не остане-
тесь без зубов: протез мы устанавлива-
ем в день их удаления. 

цИФрОВОЙ аВаТар 
ДЛЯ ТОЧНОГО ИзГОТОВЛеНИЯ 
ПрОТеза

Планируя операцию — установ-
ку имплантата сразу после удаления 
зуба, мы проводим подготовительную 
работу в несколько этапов.
1. В м е с т о  с л е п к о в  д е л а е м 

3D-сканирование челюстей. 
2. Проводим фотопротокол — дела-

ем портретные снимки пациента 
в разных проекциях. 

3. Проводим широкоформатную 
КЛКТ с помощью компьютерного 
3D-томографа.   
Далее специальная программа 

объединяет все полученные резуль-
таты в единый цифровой аватар че-
ловека — объёмную модель лица, где 
на просвет видно дёсны, зубы, корни 
зубов, каналы и кость. Всё это один в 

(8332) 255-032, 444-332

ул. Ленина, 102А (у Филармонии),

    8 (922) 995-12-06

ул. К. Маркса, 86 (напротив к/т «Октябрь»)

    8 (922) 668-67-43

aisberg-stomatologia.ru

aisstom@bk.com

один совпадает с реальными параме-
трами пациента, что позволяет смо-
делировать и изготовить будущий 
протез. Также на основе виртуаль-
ной цифровой модели мы можем 
изготовить шаблоны, по которым 
установим имплантаты в оптималь-
ном положении, не отклоняясь ни 
на градус. Благодаря такой тщатель-
ной подготовке к моменту операции 
у нас есть точные направляющие для 
установки имплантатов. 

Протез к этому времени тоже уже 
готов. Мы удаляем зубы, в образовав-
шиеся лунки фиксируем импланта-
ты, примеряем протез, дорабатываем 
его, для этого нам нужно примерно 3-4 
часа, и в этот же день устанавливаем 
во рту пациента. 

решаеМ ПрОБЛеМЫ 
С ВИСОЧНО-
НИЖНеЧеЛюСТНЫМ СУСТаВОМ

У многих пациентов есть патологи-
ческие изменения в височно-нижнече-
люстном суставе, которые возникают 
из-за неправильного положения ниж-
ней челюсти вследствие сформировав-
шегося прикуса. Точная диагностика, 
которую мы проводим перед операци-
ей, позволяет выявить наличие или от-
сутствие такой патологии. Благодаря 
цифровой подготовке мы можем спла-
нировать и скорректировать располо-
жение в суставе головки относительно 
ямки с помощью правильного переме-
щения нижней челюсти. И это положе-
ние зафиксировать новым протезом. 
Таким образом, выбирая имплантацию 
и протезирование, вы не только полу-
чаете новые зубы, но и решаете возмож-
ные проблемы с височно-нижнечелюст-
ным суставом.

Мы гордимся, что сегодня можем 
предложить пациентам новейшие миро-
вые технологии здесь, в Кирове. Рады ви-
деть вас у нас в стоматологии «Айсберг»!

цифровой аватар 
с точным расположением 
имплантатов и протеза

После

до

Лицензия: ЛО-43-01-002730 от 7 февраля 2018 г.

красота и здоровье
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бЫть рядОм 
И верИть 
в СвОеГО 
мУЖчИНУ

ТОГДа МЫ ПОНЯЛИ, ЧТО Не СМОЖеМ 
ДрУГ Без ДрУГа

— Наша встреча случайна, не случаен финал. С Яшей мы по-
знакомились на праздновании Дня города. Много гуляли, 
болтали, смеялись. Яша оказался очень внимательным, до-
брым и с хорошим чувством юмора. Ни я, ни он на тот момент 
не готовы были к серьёзным отношениям и даже об этом не 
задумывались. Он проводил меня (я тогда осталась ночевать 
у подруги) и сказал: «Спишемся…» В то время были ещё пейд-
жеры. Утром мне пришло сообщение: «Привет! Как дела? 
Давай встретимся!»… С тех пор — мы вместе! Решающим, 
наверно, в наших отношениях было то, что после сдачи гос-
экзаменов я собиралась переехать жить в другой город. Яша 
попросил меня остаться, это был долгий и трудный разговор. 
Тогда мы поняли, что не сможем друг без друга. 

3 ГЛаВНЫе КаЧеСТВа, КОТОрЫе ДОЛЖНЫ 
БЫТь В КаЖДОЙ ЖеНе УСПешНОГО 
ПреДПрИНИМаТеЛЯ

Наполненность. Это про любовь к себе, и это не корона на 
голове — это энергия, состояние гармонии внутри. Женщина 
должна наполнять и вдохновлять своего мужчину, быть Музой 
для него. 

Вера. Быть рядом и верить в своего мужчину, поддержи-
вать его всегда, везде и во всем. На старте наших семейных 
отношений Яша был ещё в начале пути своего успешного биз-
неса. Он просто занимался ремонтом квартир в частном по-
рядке. Денег в семье не хватало. И пока с утра он собирался 
на очередной заказ, оставаясь с маленьким ребенком, я до 
начала его рабочего дня мыла полы в одном из отделений 
Сбербанка. Да, было и такое. Но вместе мы преодолели все 
трудности на нашем пути. Сейчас Яша — собственник строи-
тельной компании, которая успешно развивается в регионах 
России. Небольшой спойлер — вскоре компания выходит со-
всем на другой уровень. 

Чувство юмора. Мужчине с женщиной, у которой есть чув-
ство юмора, легко, она охотно поддержит любой разговор и 
«разбавит» любую проблему возможностью, она всегда на по-

еВГеНИЯ МИТрОФаНОВа, 
СУПрУГа ЯКОВа МИТрОФаНОВа, 
СОБСТВеННИКа СТрОИТеЛьНОЙ 
КОМПаНИИ «аЛьЯНС»

зитиве, всегда за любой «движ» и «кипиш», и с ней некогда 
скучать. А для успешного мужчины это очень важно! Что могу 
сказать: со мной точно не соскучишься! 

ГЛаВНОе — Не МОЛЧаТь

Для нас с Яшей семья — это про любовь, доверие и взаи-
мопонимание. В нашей семье всё просто. Как говорит Яша: 
он — умный, а я — красивая. Он развивает успешный биз-
нес, а я создаю уют в доме. Конечно же, у нас бывают раз-
ногласия. Главное — не молчать.

Разговаривать и проговаривать все моменты, делать 
выводы и каждую негативную ситуацию рассматривать с 
другой (позитивной) стороны. 

СПЕЦПРОЕКТ
жёНы бизНесМеНов
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8-919-512-22-84
Онлайн-запись 
по QR-коду

ул. Свободы, 84

профессиональная 
трихологическая линия препаратов

в салоне «Brow мир»

аптека для волос:

Решает все основные проблемы кожи головы и волос: выпадение, истончение, избыточная 
сальность, зуд и перхоть. Эффективность доказана клиническими исследованиями.
Программа лечения заболеваний волос и кожи головы разработана опытными врачами-

трихологами совместно с биохимиками.

Консультация 
по эстетической трихологии.
Индивидуальный подбор 
средств для решения 
вашей проблемы.



помолодеть 
за час!
Не за горами новогодняя 
ночь. Поможем вам выглядеть 
прекрасно. Предлагаем ТОП 3 
процедур от обвисшей кожи

Процедуры 
научно доказаны 
и 100% дают 
результат!

Дарите близким 
красоту! 
В продаже есть 
подарочные 
сертификаты.

• Ботулинотерапия 
• Нити для лифтинга 
• Филлеры

ул. Комсомольская, 8
posolstvo_krasoty43
kosmetologkirov

8 (8332) 73-92-52
8 (8332) 45-58-99
8 (922) 668-41-85

Лицензия Л041-01160-43/00661474

Перейди по 
QR-коду, получи 
приветственные 
баллы

Ольга 
Токарева, 
врач-
косметолог



ТЦ «Макси», 2 этаж, 
левое крыло

nbeate_odezhda

Дизайнерская 
одежда, собственное 
производство 15 лет

В честь 15-летия 
мы дарим подарки 
каждому покупателю



вСя Правда О брекетаХ 
И эЛаЙНераХ

МИФ: БреКеТЫ ВЫзЫВаюТ КарИеС

— Факт: брекеты сами по себе не вызывают кариес. 
Важно поддерживать хорошую гигиену во время лече-
ния, и на приёме я обязательно дам все рекомендации 
по уходу.

МИФ: ЭЛаЙНерЫ — ТОЛьКО ДЛЯ ПрОСТЫХ 
СЛУЧаеВ

Факт: элайнеры могут исправлять как лёгкие, так и 
сложные ортодонтические проблемы. Главное — точная 
диагностика и правильно составленный план лечения.

МИФ: БреКеТЫ ВСеГДа ПрИЧИНЯюТ БОЛь

Факт: современные брекеты оказывают мягкое дав-
ление и более комфортны. Небольшой дискомфорт воз-
можен в первые дни, но он быстро проходит.

МИФ: ЭЛаЙНерЫ НезаМеТНЫ, зНаЧИТ, МеНее 
ЭФФеКТИВНЫ

Факт: элайнеры столь же эффективны, как и бреке-
ты. Они прозрачные, удобные и требуют реже посещать 
врача.

МИФ: БреКеТЫ — ЭТО ТОЛьКО ДЛЯ 
ПОДрОСТКОВ

Факт: ортодонтическое лечение подходит для любо-
го возраста! Взрослые пациенты часто выбирают бреке-
ты или элайнеры, чтобы улучшить здоровье и эстети-
ку зубов.

Записывайтесь на консультацию, и я составлю для вас 
индивидуальный план по исправлению прикуса, расскажу, что 
больше подходит в вашем случае – брекеты или элайнеры. 

ВаЛерИЯ МУСИХИНа, ВраЧ-ОрТОДОНТ СТОМаТОЛОГИИ ДОКТОра еФреМОВа, 
разОБЛаЧаеТ СаМЫе ПОПУЛЯрНЫе МИФЫ О БреКеТаХ И ЭЛаЙНераХ

ул. Пролетарская 43, 
корп. 1, т.: +7 (8332) 25-57-17

стоматология-ефремова.рф
Записаться 
на консультацию ЛО-43-01-000596 от 9 июня 2010

красота и здоровье
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г. Киров, ул. Дерендяева, 28,  
т. (8332) 64-55-54, 8-922-951-10-00 

ЛО-43-01-001395 от 28 августа 2013 г.

spa-veronika.ru

спа-сюрприз: 
желанный подарок 

для души и тела



тОП тУрОв 
На НОвЫЙ 
ГОд: чУдеСа 
бЛИЖе, чем 
каЖетСя

10 НаПраВЛеНИЙ 
ДЛЯ НОВОГОДНеГО ВОЛшеБСТВа

— Рассмотрите дату отправления в отпуск в период с 20-27 дека-
бря. Зачастую поездка на 12 дней с отправлением в этот пери-
од будет стоить дешевле, чем поездка на 5-7 дней с отправле-
нием 30-31 декабря. Из направлений это:
1. Куба. Тур с 24 декабря по 2 января, питание по системе «всё 

включено» от 310 тыс. руб. на двоих.
2. Катар. Тур с 27 декабря по 3 января, с завтраками и ужина-

ми от 215 тыс. руб. на двоих.
3. Египет. Тур с 25 декабря по 1 января в отеле 4*, питание по 

системе «всё включено» от 147 тыс. руб. на двоих.
4. ОАЭ. Тур с 25 декабря по 1 января, с завтраками и ужина-

ми от 154 тыс. руб. на двоих.
5. Кавказские Минеральные Воды или Домбай. Стоимость путё-

вок на 8 дней с вылетом из Москвы 26-27 декабря с 3-разо-
вым питанием составляет от 80 тыс. руб. на двоих.

6. Абхазия. Стоимость туров на 8 дней с вылетом из Москвы 27 
декабря, с 3-разовым питанием от 100 тыс. руб. на двоих

7. Пока ещё есть места в рождественский тур «Замки 
Белоруссии». Стоимость 3-дневного тура от 55 600 руб. на 
двоих.

8. Семье с детьми с удовольствием предложим автобусные 
туры в Великий Устюг с отправлением из Кирова. На 1, 4 и 
5 января ещё есть места. Стоимость от 10 900 руб./чел.
Если вам не так важно встретить Новый год вне дома, но 

хочется поймать самую выгодную цену на путешествие, сове-
туем обратить внимание на туры с возвращением домой 30 
или 31 декабря либо на вылеты в период с 8 по 15 января. Это 
одни из самых привлекательных дат в году. Например: 
9. Калининград с вылетом из Нижнего Новгорода 23 декабря 

на 8 дней/7 ночей от 50 тыс. руб. на двоих.
10. Египет. Отправление из Казани 11 января на 7 дней, стои-

мость от 123 тыс. рублей за двоих, проживание в отеле 5*.

МеНьше МеСЯца ДО НОВОГО ГОДа — ВреМЯ 
ПЛаНИрОВаТь, ГДе еГО ВСТреТИТь. НОВЫе 
ВПеЧаТЛеНИЯ ДарЯТ ПУТешеСТВИЯ. КУДа 
ОТПраВИТьСЯ Без УЩерБа ДЛЯ СеМеЙНОГО 
БюДЖеТа? —  еКаТерИНа СаМарцеВа, 
ОСНОВаТеЛь ТУраГеНТСТВа «ТВОЯ ПУТёВОЧКа»

ул. Горбачёва, 62, оф. 6 (г. Киров) 
т. +7 (8332) 22-14-24 
ул. Большая Андроньевская, 17, 
оф. 433 (г. Москва) 
т. +7 (495) 183-91-03

твояпутевочка.рф

tvoya_putevochka 

Информация о ценах на туры и наличии мест актуальна на 1.12.2024. 
BeSTSeLLeR - БеСТСеЛЛер

КаК КИТаЙСКИЙ НОВЫЙ ГОД 
ВЛИЯеТ На СТОИМОСТь ТУрОВ

Год Зелёной Деревянной Змеи по китайскому календарю 
начнётся 29 января 2025 года и продлится до 16 февраля 2026 
года. Этот период является главным праздником в Китае и 
других странах Восточной Азии, вызывая сложности брониро-
вания отелей и рост цен. Дефицит свободных мест влияет на 
стоимость туров даже в страны, которые не участвуют в празд-
новании. Ждать спецпредложения на эти даты бессмысленно! 
Рекомендую заблаговременно выбирать путёвки, если отпуск 
совпадает с китайским Новым годом. 

Что бы вы ни выбрали: отметить Новый год в кругу семьи 
или отправиться в путешествие — желаем вам счастья, удачи 
и ярких впечатлений в 2025 году! 

27 ноября в Шарм-эль-Шейхе состоялась 
ежегодная премия BesTseLLeR. 
Пятый год подряд «твоя путёвочка» 
становится лауреатом премии и признаётся 
одним из лучших агентств россии.

путеводитель
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ЦУМ, ул. Воровского, 77, 2 этаж 
Телефон: (8332) 54-88-54

style

НоВая 
коллекЦия 
сезоНа 

DIEGO M, made in Italy



МУЖСКИе БУКеТЫ аВТОрСКОЙ раБОТЫ НаБИраюТ ПОПУЛЯрНОСТь 
КаК ПреМИУМ-ПОДарОК, — НаТаЛИЯ ОСТаНИНа, рУКОВОДИТеЛь 
шКОЛЫ-СТУДИИ ФЛОрИСТИКИ OSTANINOY, ПеДаГОГ, 
ФЛОрИСТ-ДеКОраТОр

цветЫ дЛя НеГО

БУКеТ, КОТОрЫЙ ПОДЧерКНёТ 
МУЖеСТВеННОСТь И ХарИзМУ

— Не надо бояться дарить мужчине 
цветы. Как раз близится Новый год, 
и вы думаете, что подарить бизнес-
партнёрам. Опытные флористы-де-
кораторы могут предложить столь-
ко вариантов мужского букета, что 
вы удивитесь. 

Например, благодаря своей на-
смотренности или, быть может, 
своей интуиции, я создаю букеты, 
которые хорошо отражают образ 
человека. Предварительно всегда 
изучаю героя, для кого предстоит 
сделать цветочную композицию. 
Всегда использую нестандартный 
ассортимент цветов, очень люблю 
экзотические, а также сухоцветы, 
коробочки и различные плоды. И 
здесь не обошлось без этого. 

С особым трепетом отношусь к 
цветовой гамме — сегодня выбра-
ла монохром, чтобы подчеркнуть 

мужскую сдержанность, но доба-
вила красного цвета, потому что 
в герое ярко проявлены лидерские 
качества, а павлиньи перья олице-
творяют его харизму. Жёсткие ли-
стья пальмы передают стабильность 
и уверенность, а коробочка лото-
са — это для меня тоже про хищную 
мужскую природу и брутальность. 
В качестве зелени выбрала благо-
родный зимний хвойный матери-
ал — кедр. Асимметричная форма 
мужского букета с устремлёнными 
вверх вертикалями изящно переда-
ёт его характер.

ДарИТе ЭМОцИИ, ОДеТЫе 
В рОСКОшНЫе цВеТЫ

Каждый букет, который я соз-
даю, эксклюзивен. В цветочные 
композиции вкладываю своё 
вдохновение и любовь к людям. 
Дарите эмоции, одетые в роскош-
ные цветы! 

ул. Московская, 110/1 
т. 46-00-67

shkolafloristikikirov 

floristostanina

аркадий Олин, руководитель 
мебельной студии VINTaGIsT

флористика
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Cчастливые и знаменитые с Number 5
СТИЛьНЫе ОБразЫ ОТ СеТИ МаГазИНОВ МУЖСКОЙ 
И ЖеНСКОЙ ОДеЖДЫ NUMber 5 ВЫБИраюТ 
СЧаСТЛИВЫе И зНаМеНИТЫе СеМьИ НашеГО 
ГОрОДа. ПрИСОеДИНЯЙТеСь И ВЫ!

дмитрий лабутин, 
собственник рекламно-
производственной компании 
«Формат-Сити», с супругой 
Инной Нориной

На дМитрии:

костюм-тройка — 22 790 a 
рубашка — 4 590 a 
Галстук-бабочка — 900 a 
ремень — 2 300 a

На иННе: 

Платье — 5 790 a 
клатч — 2 900 a  
колье — 1 200 a

На вопросы отвечают вместе:
1. ваша история знакомства? Мы познакомились в 2005 году на новогоднем тимбилдинге. 
Оба из одной отрасли — рекламной. Дима очень классно пел песни группы The Beatles.
2. в чём секрет счастливого брака? В умении и желании договариваться. 
3. ваша любимая семейная традиция? Их две. Собираться большой семьей 
с родными, а это 20 человек, на семейные праздники 
в нашем загородном доме. Ну и работать до девяти вечера.
4. Самое главное, что вы говорите своим детям? У нас на двоих 
с Димой их четверо. Младшему сыну — 12. Каждому говорим, что любим, 
радуемся успехам, при трудностях все дружно поддерживаем.
5. Невероятное приключение, которое случилось с вами? 
Однажды мы заблудились в Приэльбрусье, и нас чуть не съели медведи. 
Не волнуйтесь, на самом деле история смешная, никто не пострадал. 
6. Какой образ от Number 5 понравился? Диме смокинг с белоснежной 
рубашкой, а мне костюм — джемпер и сарафан в трендовом бордовом цвете.

ЦУМ, ул. Воровского, 77,  
2 этаж — магазин мужской одежды, 
3 этаж — магазин женской одежды

+7 (922) 661-13-42



НОвая 
КОллеКция 
жеНсКОй 
верхНей 
Одежды 
премиум-
Класса

ул. Воровского, 54
ул. Конева, 1 (ТЦ «Лидер», 2 этаж)

  paltolux.com



ЦУМ, 3 этаж
  Splendor-shop.ru

премиальНый 
бреНд жеНсКОй 
Одежды



MilaMi 
woman

Киров, Октябрьский проспект, 143
Cайт: mila-mi.ru

+7 (922) 991-70-40
+7 (8332) 38-26-31

Меняйся с Mila Mikhailova

Каждый деКабрь уже по традиции Мы подводиМ итоги 
заМечательного проеКта, созданного совМестно с брендоМ 
одежды «МилаМи» и её основателеМ людМилой Михайловой. за 
КадроМ осталась ежеМесячная работа: выбор героини, переговоры, 
приМерКи, съёМКи, нефорМальное общение о стиле и таКой 
интересной женсКой жизни. Каждая из участниц благодаря своей 
харизМе была на съёМКах неповториМа. Мы в восторге от результата 
и делиМся эМоцияМи с ваМи

вера лихачева,  
бизнес-тренер, 
эксперт 
по сервису 
и продажам

ольга 
лобастова, 
«летучий 
корабль»

анна 
стрижова, 
SetusDesign 

виктория 
Масленникова, 
коуч по 
психологии 
голоса и тренер 
по публичным 
выступлениям



отКрытое 
сообщество
стильных 
женщин

людмила Михайлова, создатель собственной марки  одежды и автор бренда MilaMi:
— Хочу выразить искреннюю душевную благодарность всем героиням проекта! Для меня было 
честью общаться с вами, и я горжусь нашим знакомством. Каждая совершенно прекрасна в 
своей индивидуальности, поэтому было большим удовольствием подбирать одежду из 
своих коллекций, которая подошла вашему характеру, настроению и образу жизни. Иногда 
это были эксперименты — спасибо за решительность и доверие! Ваша активность, интерес 
и любовь к моде сделали проект ярким, интересным и уникальным. Это вдохновляет 
на новые решения, проекты, коллекции марки MilaMi. Мы создаём свою одежду от эскиза 
до последнего стежка, всегда представляя тех героинь, которые будут носить её с любовью. 
Желаю, чтобы ваш стиль всегда был отражением индивидуальности, уверенности и гармонии. 
Пусть жизнь будет наполнена яркими красками и событиями, а ваш гардероб ярко демонстрирует 
глубокий и интересный внутренний мир своей хозяйки!

Ксения 
никишова, 
«первый 
городской»

ольга 
гордиенко, 
ао «авва рус»

светлана 
удельная, 
«центр 
делового 
имиджа 
и речи»

галина валькова, 
«золотая осень»

ольга 
дозмарова,
адвокат



Стиль предпринимателя

АлексАндр Плюснин,  
директор	филиала	
СПАО	«Ингосстрах»	
в	Кировской	области

Костюм	—	25	990	i
Рубашка	—	4	690	i
Галстук	—	1	690	i

Наш имидж — важная 
составляющая успеха. 
Одежда, которую мы 
выбираем, — это мощное 
средство самовыражения, 
отражающее уверенность и 
профессионализм. Каждый 
элемент гардероба играет 
свою роль. Качественные 
ткани и продуманный 
крой не только создают 
визуальное впечатление, 
но и позволяют 
чувствовать себя 
комфортно и уверенно. 
Они подчёркивают 
индивидуальность и 
выделяют среди других.

ЦУМ.	2	этаж

32-40-10

Следи	за	модными	
новинками	ВКонтакте



П р а В И Л а  Ж И з Н И

ул. Ленина, 57

kovaleva_s_atelier

у каждой женщины 
должно быть уважение 
к себе и чувство гордости

лучший праздник 
— новый год! 
Можно вспоМнить всё 
хорошее и отпустить 
плохое!

красота, она 
в чёМ? красота 
в душе, в любви  
к жизни и людяМ!

в зеркале Можно 
увидеть — саМую 
лучшую версию себя!

ириНа хлопКова, 
руКоводитель 
КоМпаНии 
«КировстеКло»

платье — 16 000 i

саМый лучший 
подарок — 
подаренный от сердца



ИГра, кОтОрая УчИт 
ПрИНИмать реШеНИя

разВИТИе ИГрОКОВ, 
а Не ПОБеДа ЛюБОЙ цеНОЙ

— Цель футбольного клуба «Агат»  
— чтобы ученики могли выезжать 
на турниры по России. К счастью, 
у нас есть спонсор, который облег-
чает финансовую нагрузку на роди-
телей. Это компания «Агат43», она 
даёт возможность детям развивать-
ся на федеральном уровне. В коман-
де 20 участников, им по 8 лет, но за 
их плечами уже есть соревнователь-
ный опыт. Три года мы не только 
работаем над их физической под-
готовкой, но и воспитываем в них 
личность.

Расскажу об успехах коман-
ды: за последний год мы 6 раз 
принимали участие в городских 
и областных турнирах, ездили 
в Самару, Казань, Пермь, Сочи, 
Дмитров, где выступали силь-
нейшие детские клубы страны. 
Главные постулаты, способствую-
щие продуктивным тренировкам — 

это правильное питание, дисципли-
на и режим.

ПерСПеКТИВа рОССИЙСКОГО 
ФУТБОЛа В ЛИцаХ 
КИрОВСКИХ реБЯТ

— Недавно с тремя участника-
ми из старшей команды ездили на 
стажировку в питерский «Зенит». 
Несмотря на то, что в Кирове есть 
сложности с тренировочными пло-
щадками, в Питере наших ребят 
выделили как одних из лучших. 
Выезды и обмен опыта в нашей 
сфере деятельности — это край-
не важно. Поэтому каждая поездка 
открывает новые грани для совер-
шенствования, корректировки тре-
нировок, поиска новых подходов и 
возможностей.

Что касается методик клуба, 
пока превалирует игровая форма 
занятий. Так проще заинтересовать 
8-летних игроков. Еженедельно у 
нас проходят три тренировки по 

аЛеКСаНДр ЛеВИНСОН, ТреНер 
ДеТСКОГО ФУТБОЛьНОГО КЛУБа 
«аГаТ юНИОр» — О ТОМ, 
ЧТО ДИСцИПЛИНа — заЛОГ 
УСПеХа И В ДеТСКОМ СПОрТе, 
И В ЖИзНИ

дети

декабрь 2024156



полтора часа, плюс игры между ко-
мандами. Кроме того, стараемся 
всем коллективом, вместе с роди-
телями, участвовать в благотвори-
тельных акциях, забегах, значимых 
мероприятиях. Из последних — 
открытие Ворот русского севера. 
Воспитываем командный дух и ак-
тивную социальную позицию ребят!

ПОБеДа ДОСТаеТСЯ ТеМ, 
КТО К НеЙ ИДёТ

— Восемь лет работаю в этой сфе-
ре, по образованию — тренер-вос-
питатель. С детства играю в хоккей 
и футбол. Изначально были сомне-
ния, не хотел работать по профес-
сии, так как материально не самая 
выгодная сфера. Со временем поя-
вилось желание попробовать, ком-
мерческая выгода — это приятный 
бонус, но воспитывать подраста-
ющее поколение куда приятнее. 
Пройдя через трудности и все эта-
пы становления, мы в клубе «Агат» 
выстроили собственную филосо-
фию: быть чемпионом — это пре-
стижно, но главное привить детям 
честность, уважение к другим лю-
дям и самодисциплину. Дальше 
дело лишь за постоянными трени-
ровками, наши ученики, несмотря 
на свой возраст, прекрасно знают, 
что лишь усердная работа приводит 
к результатам.

Отмечу, что все нынешние 
участники команды уже умеют ана-
лизировать свою игру. Мы стараем-
ся вложить в них такую идеологию: 
даже если ты не доволен итого-
вым результатом, это в любом слу-
чае опыт, из которого всегда мож-
но извлечь что-то полезное. Детский 
спорт всегда эмоционален, и важно 
научить ребёнка справляться со сво-
ими чувствами и сдерживать себя.

ПЛаНИрУеМ СТрОИТеЛьСТВО 
КрЫТОЙ ПЛОЩаДКИ 

— Чтобы увеличить продуктив-
ность работы клуба, планируем в 
ближайшее время строительство 
крытой площадки, где наши учени-
ки с комфортом смогут тренировать-
ся круглый год. Задумываемся над 
местом строительства. В сезоне 2024-

2025 также в планах устроить трени-
ровочные сборы на море.

Путь к победе — непрерывное 
динамичное развитие. Наша фут-
больная школа приводит учеников к 
результатам, при этом и дети, и ро-
дители уверены, что в возрасте 8-10 
лет стать чемпионом — не главное, 
важно получить как можно больше 
опыта. Это базовый аспект на пути 
к успеху. Такая расстановка приори-
тетов позволяет сохранить настрой 
без эмоционального выгорания. 
Совокупность моральных качеств, 

полезных привычек и физических 
навыков — вот что получают игроки 
нашего футбольного клуба. 

fcjunioragatkirov

дети
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достижения уходящего года

более 20 сценаРиев квестов 

Постоянно мы расширяем и обновляем 
сценарии наших квестов, чтобы каждый 
нашёл что-то для себя. Есть квесты как для 
взрослых, так и для детей!

Звоните, и мы подберём квест для вас!

запустили автоквесты 

За 2024 год мы провели 6 автоквестов.
В самом масштабном из них приняло 

участие 30 машин.

Каждый наш автоквест уникален. Мы 
продумываем захватывающие сценарии и 
неожиданные локации, фирменный стиль и 
декорации, чтобы вы получили заряд ярких 
эмоций.

Анатолий Русаков и Ирина Русакова, 
сооснователи компании «Многоквест» 
— Поздравляем наших клиентов, партнёров 
и коллег с Новым годом! Желаем вам ставить 
грандиозные цели и достигать их. А за 
положительными эмоциями и весельем — ждём 
к нам!

упаковали «многоквест» 
во фРаншизу

Мы сами упаковали свой бизнес 
во франшизу и начали успешно её 
продавать. Создали свой офис управления 
и сформировали отдел продаж. Для 
продвижения франшизы сняли про себя 
фильм.

Познакомиться с условиями приобретения 
франшизы и начать новый успешный бизнес 
вы можете на нашем сайте https kvestkirov.ru в 
разделе «Франшиза».

РасшиРили геогРафию 

Наши квесты становятся всё доступнее. 
Чтобы вам было удобно, мы открываем 
новые филиалы в разных районах города. 
В 2024 году «Многоквест» появился и на 
Чернышевского, 5.

Испытайте новый спектр эмоций в нашей новой 
локации!

начали пРоводить квизы 
и выездные меРопРиятия 

Новые для нас форматы работы — квизы 
и выездные мероприятия.

Также готовы взять на себя все заботы о вашем 
празднике или корпоративе — организуем, 
приедем, проведём!

1000 положительных отзывов на Яндекс 
картах
Более 200 положительных отзывов во 
ВКонтакте

Всё ещё думаете, как отлично провести 
время в выходные? Выбор очевиден!

Бронируйте игру  8-919-507-66-63  
или  8-919-507-66-63

 mnogokvest
 kvestkirov.ru

создали собственную 
линейку меРча 

Мы создали собственную линейку 
мерча, теперь дарим сувениры участникам 
наших квестов.





ул. Волкова, 6А 
8 (922) 922-44-41

ул. Ленина, 102В 
8 (922) 908-88-55

Ксения Юдина,
руководитель Lady Stretch

— Будь в тренде 2025 
с Lady Stretch! Дари 
себе любовь и красоту, 
энергию и здоровье!



mebelit.su

ул. Калинина, 40
ул. Ленина, 89, 2 эт.
mebelit43@mail.ru
8-922-995-90-28

с комфортной 
и качественной 
мебелью в дом 
приходит уют. 
Мы желаем вам 
в новом году 
тёплых семейных 
обедов и ужинов, 
радостных 
вечеров и 
памятных 
встреч. ну, а мы 
создадим мебель, 
в интерьерах 
которой приятно 
собираться 
с родными 
и друзьями 
и просто 
наслаждаться 
жизнью!

андрей колегов, 
руководитель 
компании




